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1. INTRODUCTION 

 

ECOUTEZ-LE     CHICAGO IL USA    Dim 30.09.56 

28. Mais parfois, les ministres sont… Etre pasteur d’une église est devenu un 

gagne-pain, au lieu de penser au Ciel et aux comptes que nous devrons rendre ce 

jour-là. Nous ferions mieux de prêcher la vérité, car Dieu va… puisqu’Il nous a confié 

cette grande charge sacrée, Il nous en fera répondre. Si donc vous êtes inspiré… 

 

L’AIGLE DANS SON NID      CHICAGO IL USA    Ven 05.07.57 

45. [Espace non enregistré sur la bande–N.D.E.]… prédicateur, et vous prêchez 

tout simplement pour un gagne-pain, et vous prêchez tout simplement pour 

gagner votre vie… 

46. Et vous, les hommes d’affaires? Un de ces jours vous allez laisser vos 

affaires. Peu importe combien vous êtes prospère, vous allez laisser ces affaires. 

Chaque sou que vous avez gagné se volatilisera entre les mains des membres de 

votre famille, et–et il y aura des disputes, de la bagarre, un tas d’histoires. Alors, 

combien de trésors avez-vous là-bas au Ciel? Que savez-vous de Christ? Le 

connaissez-vous comme Celui qui bénit votre âme? Souvenez-vous, la pluie 

tombe aussi bien sur les justes que sur les injustes. Mais voici ce que je veux dire: 

Connaissez-vous Christ? 
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2. L’OFFRANDE D’AMOUR 

 

ET A QUI LE BRAS DE L’ETERNEL A-T-IL ETE REVELE?  CLEVELAND OH USA  

Jeu 24.08.50 

14. Et toutes nos dépenses sont couvertes. Nous vous sommes vraiment 

reconnaissant. On m’a remis une offrande d’amour, j’apprécie cela du fond de mon 

coeur, pour rien ces… 

Quelqu’un m’a écrit une petite lettre il y a quelques instants. Et, oh! la la! Oh, comme il 

m’a taillé en pièces au sujet de la réunion du dimanche après-midi! Oh! la la! c’est une 

dame. Elle a dit : «Je suis venue pour voir les miracles, et non pour entendre ce qui était 

arrivé dans la vie de quelqu’un.» 

Avec une telle attitude, soeur, vous n’allez jamais voir ces miracles, jusqu’à ce qu’il y en 

aura un qui sera accompli sur vous, et c’est lorsque vous serez convertie. C’est vrai. 

C’est vrai. En effet, votre coeur n’est pas en ordre vis-à-vis de Dieu, avec quelque chose 

comme cela. L’attitude affichée vis-à-vis de cela le prouve. Le fruit–c’est à l’usage qu’on 

apprécie l’efficacité d’une chose. Remarquez donc : «Vous les reconnaîtrez à leurs 

fruits.» 

TEMOIGNAGE     LOS ANGELES CA USA    Mer 09.05.51 

12. Un frère ici m’a remis une montre au début de la réunion. Il a dit : « J’en ai deux, 

frère, et je n’ai pas besoin de deux. Je vais vous en donner une. » Ce–c’était donc très 

aimable. Et j’apprécie cela. Et j’ai dit simplement : « Merci. » C’est très peu, mais voici ce 

que je dis : « Que Dieu vous bénisse », et c’est beaucoup. Voyez-vous ? 

Et je… Et, rappelez-vous, votre Père céleste sait juste ce que vous avez fait. Il a dit : « 

Toutes les fois que vous avez fait ces choses à l’un de ces plus petits (c’est moi), c’est à 

Moi que vous les avez faites. » Et je suis sûr que Dieu vous récompensera.  

Beaucoup parmi vous ont contribué avec une partie de leurs subsides ici pour 

aider à faire face aux dépenses que nous avons engagées et pour l’offrande 

d’amour de frère Hall et moi. Et nous apprécions cela de tout notre coeur. Et à ce 

propos, frère Hall est un homme marié, il a une église et une famille. Le mien… Tout ce 

que je n’ai pas à utiliser pour subvenir aux besoins, juste… (Je dois vivre), j’affecte 

directement cela à la mission, j’envoie cela ailleurs. Ainsi donc, cela ira pour la gloire de 

Dieu, de la sorte, quand ce jour-là arrivera, je pourrais… j’aimerais que mon rapport soit 



L’ARGENT ET L’EVANGILE 2020 Recueil 21 
 

maisonlyss@gmail.com  www.maisonlysisrael.over-blog.com Page 4 
 

clair et net en ce jour-là, que j’ai été un bon économe de Ses biens et que j’ai fait au 

mieux de ma connaissance pour honorer Son peuple, par ce que j’ai eu à faire avec. Et 

que Dieu vous bénisse tous. 

LE SECOND MIRACLE     TOLEDO OH USA    Dim 22.07.51S 

3. Et à vous tous là, on vient de me dire qu’on a prélevé une offrande d’amour 

pour moi, il y a quelques instants. J’en suis reconnaissant. Je ne le mérite pas; 

c’est vrai. Je–je ne le mérite pas. Mais Frère Baxter a dit que toutes les dettes ont 

été payées et tout le reste. Et puis, après ça, on prélève ensuite l’offrande d’amour. 

Et nous en sommes reconnaissant. Et je–et au mieux de ma connaissance, et à ce 

que je sache, je dépenserai chaque sou de cela pour la gloire de Dieu, selon que je 

sais le faire.    

Il n’y aura pas une seule chose insensée qui sera faite avec cet argent. En effet, en ce 

jour-là, nous aimerions être trouvé un bon, véritable et fidèle économe de Ses biens.  

Et certains parmi vous ont payé, peut-être ont donné une partie de leur subsistance; je–

j’aurais souhaité que vous n’ayez pas à le faire. Juste quelqu’un, lorsqu’on prélève une 

offrande d’amour, met un cents ou quelque chose comme cela, que je–je pourrais, vous 

savez, juste quelque chose comme cela… J’ai–j’ai des enfants, vous savez comment les 

choses se passent. Mais j’aurais souhaité ne pas devoir recevoir cela, mais en recevoir 

une, mais j’en reçois de temps en temps, parce que je–on n’arrive pas à nouer les deux 

bouts. Mais nous vous remercions pour cela. Et que Dieu vous bénisse vous tous. 

LE SECOND MIRACLE     ERIE PA USA    Dim 29.07.51S 

14. Maintenant, Dieu a été bon envers vous. Dieu est avec vous. Et j’aimerais que 

vous croyiez en Lui de tout votre coeur. Et maintenant, rappelez-vous, beaucoup parmi 

vous vont être guéris. Beaucoup parmi vous vont être rétablis ; c’est la vérité. Et 

maintenant, j’aimerais… Frère Baxter venait de dire il n’y a pas longtemps, alors 

qu’il me parlait, il a dit : « Frère Branham, toutes nos dettes ont été payées, et on a 

prélevé une offrande d’amour pour vous. » Eh bien, cela me fait me sentir 

également petit. Voyez-vous ? Je–je ne voulais pas nécessairement que vous le 

fassiez. Mais comme je vais outre-mer, je dois quitter ma famille pendant quelque temps, 

et à mon retour, je n’aurai pas de… J’allais reprendre mon travail jusqu’à ce que le 

Seigneur me dise quoi faire, le travail de patrouilleur, reprendre à parcourir les lignes de 

haute tension, pour le compte d’un service public, jusqu’à ce que le Seigneur me parle et 

me dise quoi faire. Et frère Baxter a dit : « Frère Branham, ça serait une pierre 

d’achoppement pour les gens. »  
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Et je–j’aimerais être tranquille, ce que je veux faire, c’est pour moi-même, et prier. En 

effet, je crois que ceci maintenant est... Dieu par Sa grâce m’a permis d’être le fer de 

lance du réveil qui a balayé le monde au début. Voyez ? Maintenant, je crois qu’il vient 

quelque chose qui va être une double portion pour l’église. Et je sens cela au fond de 

mon coeur. 

SUR TA PAROLE, SEIGNEUR, JE JETTERAI LE FILET     JOHNSON CITY  NY USA    

Mar 07.12.54 

1. Bonsoir, les amis. C’est un privilège d’être ici ce soir à Binghamton dans cette 

belle salle, pour tenir notre service de clôture. J’aimerais vous dire que ça a été un réel 

plaisir d’être ici parmi vous, de braves gens, ces quelques dernières soirées. Et je 

compte sur Dieu pour qu’un jour par Sa grâce, je puisse revenir pour rester encore un 

peu plus longtemps avec vous.  

Et maintenant, j’aimerais remercier chacun de vous pour votre gentillesse. J’ai 

vraiment été très bien traité. Et j’apprécie tout, les cadeaux. Le frère m’a acheté 

quelques habits, il a donné un cadeau à Billy Paul, il nous a envoyé deux boîtes de 

bonbons, et il nous a donné une offrande d’amour, et pour tout ceci nous sommes 

très reconnaissants. Que Dieu vous bénisse richement pour cela. 

LA SECONDE VENUE     PHOENIX AZ USA    Dim 20.02.55P 

7. Et–et les offrandes, nous… généralement, nous devons faire le budget du coût 

journalier de l’auditoire, ainsi que les–les dépenses…?... et voir combien il nous faut 

avoir pour chaque offrande. Aussitôt cela prélevé, j’ai toujours demandé aux 

organisateurs d’arrêter de prélever les offrandes, aussitôt les–les dépenses couvertes, 

que ce qui est…?... 

Et puis, à la fin de l’offrande, ou plutôt à la fin des réunions, on me remet généralement 

une offrande d’amour. Et j’aurais souhaité ne pas avoir à la recevoir. Mais j’ai une 

famille, il me faut couvrir nos dépenses, que je prêche aux…?... qui s’élèvent à 

environ 100 dollars par jour, à mon bureau et ailleurs. Et je paie mes 

collaborateurs. 

Et, à la fin des réunions, s’il n’y a pas assez d’argent pour couvrir les dépenses à 

faire, sans mendier ni faire pression sur les gens… je refuse catégoriquement de 

faire cela. Je ne crois pas dans le fait de…?... C’est pourquoi vous êtes…?... êtes. Eh 

bien, je préférerais procéder ainsi et conserver la faveur de Dieu plutôt que d’agir 

autrement…?... le budget, si ça ne s’autofinance pas, alors j’y affecterai mon offrande 
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d’amour. De la sorte, nous n’avons pas à demander...?... En tant qu’évangéliste, 

nous…?... 5.000 dollars, le temps de…?... réunions par jour. Et ils m’aiment, c’est 

pourquoi ils me font confiance pour faire ça. Et j’en suis reconnaissant. Et jusqu’à 

présent, par la grâce de Dieu, nous n’avons jamais eu à le faire, car je crois de tout mon 

coeur qu’il est convenable aux yeux de Dieu que je sois honnête dans mon coeur vis-à-

vis de Dieu et de Ses enfants…?... Et c’est cet esprit que nous voulons toujours devant 

les gens. 

LE RIDEAU DU TEMPS     PHOENIX AZ USA    Mer 02.03.55 

3. Et j’entends dire que ce soir on a donné une offrande d’amour pour moi ; 

j’apprécie certainement cela. J’aurais souhaité ne pas devoir prendre cela. J’ai une 

grande obligation ; vous pouvez imaginer ce que c’est. Et comme le bureau 

fonctionne tout le temps, il me faut cent dollars par jour, peu importe l’endroit où 

je me trouve. Ça, ce n’est qu’à Jeffersonville, que je tienne des services ou pas. Vous 

pouvez vous rendre compte à quel point je suis redevable.  

Et, eh bien, nous envoyons beaucoup de cartes de prière, comme celles qu’on a ici. Et 

nous en envoyons partout dans le monde. Parfois nous en envoyons mille en un seul 

jour. Et vous êtes tous les bienvenus, à tout moment que je peux vous être d’un 

quelconque secours, eh bien, écrivez-moi et tenez-moi informé. Je ne dis pas que… 

Voyez, bien des fois les gens disent : « Ecrivez-moi », juste pour obtenir votre adresse. 

Mais je n’ai pas d’émission de radio à sponsoriser. Je n’ai rien, juste… vous… rien du 

tout juste pour que je puisse vous aider. Pour ce qui est de vous envoyer un linge de 

prière ou quelque chose du genre, je serai heureux de le faire. Prier pour vous, ça je 

serai heureux de le faire.  

4. Et maintenant, j’aimerais remercier chacun de vous pour votre collaboration ; vous 

tous pour être venus, pour tout ce que vous avez donné. Et l’offrande d’amour de ce soir, 

chaque sou qui ne devra pas exactement aller dans notre petite… Quant à notre mode 

de vie, nous menons une existence pauvre juste comme les autres. Les gens ne 

comprennent pas pourquoi ayant été dans le champ de mission plus longtemps que tous 

les autres, je n’aie cependant rien. C’est parce que je dépense le peu que j’ai dans les 

missions à l’étranger, mes amis, tout. Dieu est mon Juge solennel pour cela (Vous voyez 

?), que tout ce que je reçois, je…  

Quand il est question des finances, quand nous essayons de mener une vie 

ordinaire comme le reste du monde, alors le peu qui nous reste, je l’économise, je 

l’économise, jusqu’à ce que j’aie assez d’argent pour nous permettre d’aller outre-
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mer. Nous partons alors prêcher l’Evangile à ceux qui ne L’ont jamais entendu 

auparavant, pour gagner des milliers et des milliers à Christ. Lorsque notre argent 

s’épuise, nous revenons. Nous revenons en Amérique et nous allons visiter nos 

amis. Ils nous aident un peu, et aussitôt que nous avons économisé assez, nous 

voilà repartis. 

LA COMMUNION     CHICAGO IL USA    Dim 01.05.55P 

7. Et ensuite je m’imagine simplement … Maintenant, cela n’a pas été dit à 

mon sujet, et je–je n’ai pas des idées préconçues. Mais j’imagine tout simplement, 

lorsqu’il me parlait là, avant qu’il parte, sachant que c’est un homme pauvre (il vit 

simplement des aumônes des gens, comme moi), avant qu’il parte, les gens vont 

probablement prélever une offrande d’amour pour lui. J’aurais aimé être en 

mesure de faire cela. Je lui ai demandé il y a quelques instants, j’ai dit : « Frère 

Joseph, allez-vous prélever une offrande d’amour pour vous-même ? » 

Il a dit : « Peut-être oui, Frère Branham… Ce soir, les gens vont probablement… » 

J’ai dit : « J’aurais souhaité la prélever pour vous, frère ; mais, ai-je dit, vous seriez 

fauché si moi je le faisais. » 

Mais j’ai dit : « Je–j’aimerais tout simplement… » Vous ne m’avez jamais entendu dire, 

faire mention de ces choses à la–depuis l’estrade, parce que moi je n’ai jamais de ma vie 

prélevé une offrande. 

LA PRESENCE DU SEIGNEUR JESUS     MACON GA USA    Dim 12.06.55 

3. Et à vous le peuple, c’est votre argent qui a payé toutes nos dettes. Mon jeune 

garçon a essayé de s’en occuper cette fois-ci et c’est du nouveau pour lui, il a essayé de 

son mieux. Et il a dit : « Eh bien, papa, nous partons sans aucune dette ni rien et, a-t-il 

dit, ils vous donnent une offrande d’amour ce soir. On sera quitte. » 

Je reçois toujours mon offrande d’amour... Généralement, je la reçois à la fin de la 

réunion, et si on n’a pas payé les dettes, eh bien, je m’en sers pour payer toutes 

les dettes, et essayer de… Nous n’aimerions jamais exercer une pression sur une 

réunion à aucun moment. Je ne supporterais absolument pas cela. Jamais je ne le 

fais. Nous ne sommes pas ici pour prendre l’argent des gens. Nous sommes ici pour 

vous aider, pour faire tout notre possible pour vous permettre d’avoir un contact plus 

intime avec Celui que nous tous, nous aimons, le Seigneur Jésus-Christ. Et c’est notre 

unique but dans n’importe quelle réunion. Et si j’avais pris l’argent, non pas ce que 

j’ai réclamé, mais l’argent qui m’a été donné, je serais un multimillionnaire.  



L’ARGENT ET L’EVANGILE 2020 Recueil 21 
 

maisonlyss@gmail.com  www.maisonlysisrael.over-blog.com Page 8 
 

J’avais eu un million cinq cent mille qui m’avaient été donnés par un seul chèque 

bancaire, et j’ai refusé de mettre ma main dessus. Et je–je ne recevrais pas cela, car 

vous… Il y a à peu près trois choses auxquelles vous allez veiller, cela peut 

effectivement amener un ministre à rétrograder, et l’une d’elles, c’est l’argent : L’argent. 

Ensuite, la popularité, lorsque vous pensez être quelque chose alors que vous savez que 

vous n’êtes rien ; donc, la popularité. Et puis, courir avec une femme ou quelque chose 

comme cela. Cela, alors, une… Ces trois choses, vous êtes donc… Vous… Ces choses-

là, gardez-vous-en, et Dieu prendra soin du reste de cela pour vous, si seulement votre 

tête réfléchit bien.  

Et par la grâce de Dieu, j’ai essayé d’éviter toutes ces choses. J’ai refusé l’argent, des 

fermes et tout le reste que les gens m’avaient donnés. Eh bien, je refusais de prendre 

cela juste dans ce but-là. Je n’aimerais pas que cela me dérange. Je veux juste avoir 

assez d’argent pour financer cette série de réunions, et Dieu pourvoira à ce qui suffit 

pour la réunion suivante quand nous y arriverons. Et puis, s’Il ne pourvoit pas, peut-être 

que j’étais en dehors de Sa volonté.  

Ainsi donc, c’est ainsi que j’essaie, et je… Et puis, quant à la popularité, je l’ai évitée. 

Vous le savez. Et je sais que je ne suis rien, et je… Où… Comme Dieu a dit à David : « 

Je t’ai pris », alors qu’il était au pâturage. C’est là que j’étais aussi, seulement pire que 

ça. Et Il m’a aimé. Et je–j’ai trois repas par jour, je suis en bonne santé, et je peux 

manger. J’ai une petite maison là-bas, la maison du pasteur, ça appartient au tabernacle 

dont j’étais le pasteur. Ils peuvent me mettre dehors, mais ils ne le feraient pas. J’ai donc 

un lieu où rester, trois beaux petits enfants, et ce jeune garçon ici, et je–je suis… et une 

aimable petite femme. Je l’aime de tout mon coeur. L’unique femme au monde que je–

j’aime. Ainsi donc, ce–c’est réglé. Et j’espère que Dieu me gardera toujours comme cela. 

LA PRESENCE DU SEIGNEUR JESUS     MACON GA USA    Dim 12.06.55 

4. Ainsi donc, je suis très heureux d’être à ce service et de trouver ceci, ma première 

fois d’être en Géorgie. Mais c’est certainement, je… On vous a certainement enseigné la 

grâce par ici, et de savoir comment s’emparer de Dieu.  

J’aurais bien voulu que frère Moore soit ici, de la sorte les réunions auraient pu avoir plus 

de–de force.  

Si je dois prêcher… Hier soir, mon jeune garçon m’a amené un peu tôt, alors que je 

pensais qu’il devait avoir fait cela. Mais il a dit : « Papa, tu es devenu complètement pâle. 

» Si ce jeune garçon s’adonnait à Dieu… Il a aussi des visions. Et… mais il est 

simplement dans l’adolescence, et priez pour lui. Je le maintiens dans des réunions 
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parce que je sais ce qu’est la vie des jeunes. J’ai été autrefois jeune moi-même. Et j’ai 

été à la fois mère et père, les deux, pour lui. Sa mère est morte alors qu’il était un tout 

petit enfant, un bébé de dix-huit mois. Et je l’ai élevé, le transportant dans mes bras, 

mettant son biberon sous mon manteau ici pour le conserver chaud pendant l’hiver, je le 

mettais sous mon oreiller la nuit pour le conserver chaud au contact de mon propre 

corps. Et il a simplement grandi dans mes bras. Ainsi, je–je–je l’aime, et il 

m’accompagne.  

Et nous allons directement quitter cette série de réunions pour aller à Zurich, en Suède, 

directement… Zurich en Suisse plutôt, tout de suite. Et nous avons voyagé à travers le 

monde ensemble. Priez pour nous pendant que nous serons en déplacement.  

Et chaque sou que vous donnez dans cette offrande d’amour ce soir… J’aurais voulu ne 

pas avoir à prendre ça. Je–j’aurais voulu ne pas avoir à prendre ça. Mais je–je suis 

obligé, pour… Je n’ai aucun moyen de subvenir à mes besoins si ce n’est les aumônes 

des gens ; c’est ainsi que je vis.  

LA PRESENCE DU SEIGNEUR JESUS     MACON GA USA    Dim 12.06.55 

5. Et autre chose, je–j’ai une forte dépense à la maison. Mes dépenses, que je sois 

en train de tenir une réunion ou pas, s’élèvent entre soixante-quinze et cent dollars par 

jour. J’envoie des milliers de lettres et tout à travers le monde, tout autour du monde ; 

des livres et–et tout le reste. Mes dépenses sont donc très lourdes.  

Et puis, chaque sou, quand je reçois une offrande d’amour, je vais voir ce que 

nous devons à la banque. Je paie cela, et je paie bien assez pour ce temps-là. Ce 

qui me reste est directement affecté aux missions à l’étranger, pour aller outre-

mer, aider les gens là-bas. Et je–je suis sûr, par la grâce de Dieu, d’en dépenser 

chaque sou aussi respectueusement que je sais comment le faire pour le 

Royaume de Dieu. Et alors, au jour du Jugement, quand nous nous rencontrerons 

tous ensemble, vous verrez que ce qui a donné accès à l’homme noir, ou à 

l’homme jaune, ou quelque part dans les autres nations, ça sera votre argent qui 

avait aidé à m’envoyer là-bas pour qu’eux soient sauvés. Et il… Je sais que vous 

crierez victoire au cours des âges à venir, à cause de cela.  

Et je serai… Je suis votre frère et je vous aime. J’avais l’habitude de dire ceci : « La nuit 

ne sera jamais trop sombre ni la pluie ne tombera jamais trop abondamment pour 

m’empêcher de venir auprès de vous. » Je disais cela à mes tout débuts. J’aurais bien 

voulu en être capable maintenant. Mais il y en a simplement trop. Je–je ne pourrais pas 

le faire. Mais je serai content à n’importe quel moment de prier avec vous au téléphone.  
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Ecrivez-moi si vous voulez l’un de ces tissus sur lequel on a prié, si je suis à la maison. 

Eh bien, or, si le petit formulaire qui a été rédigé peut avoir été rédigé par une machine à 

ronéotyper, cependant le tissu, c’est moi personnellement qui ai prié dessus. Je sais, et 

si c’était mon enfant qui était malade et que j’avais confiance en un frère dont Dieu 

exauçait les prières, je n’aimerais pas qu’un secrétaire s’en occupe, j’aimerais que cela 

vienne de lui. Ainsi donc, on recommande de faire aux autres ce qu’on veut qu’on fasse 

pour vous. Si vous avez donc besoin d’un…  

Or, je ne dis pas ceci... Je sais qu’il y a beaucoup de propos tenus à la radio par des 

frères qui ont des émissions à la radio, ils veulent que vous leur écriviez afin qu’ils 

obtiennent vos adresses et–et qu’ils vous envoient des demandes d’offrandes et tout. 

Cela… Vous ne recevrez pas une lettre comme cela, ami.  

Et je crois que votre argent appartient à votre église. C’est exactement là–là sa 

place. Et mettez ça dans votre église, vos dîmes et autres, pour soutenir votre 

église. Je ne… j’essaie simplement de vous aider. Vous n’avez rien à envoyer. On 

envoie cela juste pour… tout est gratuit. Juste, vous avez besoin d’un tissu sur lequel on 

a prié, gardez-le. S’il n’y en a pas ici ce soir, et que vous manquez le vôtre, envoyez la 

demande. Si vous en voulez un à garder simplement, envoyez dans… placez-le dans 

Actes 19, dans la Bible, et quand la maladie frappera votre maison, allez épingler ça sur 

votre enfant, s’il a attrapé le croup ou je ne sais quoi, et alors, croyez Dieu de tout votre 

coeur. Et c’est absolument sans frais, gratuit, pour tout. Et j’aimerais simplement que 

vous soyez aidé par le Seigneur.  

Et si jamais je n’ai plus l’occasion de vous voir de ce côté-ci de la Gloire, j’espère que 

nous nous assoirons de l’autre côté, à côté de l’arbre à feuilles persistantes, là à côté de 

Christ, la Fontaine de… la Fontaine inépuisable de la Vie, et nous nous serrerons la 

main et nous passerons mille ans à parler l’un à l’autre de tout cela, là dans l’autre 

monde. 

L’EXPECTATIVE     SHAWANO WI USA    Sam 01.10.55 

5. Que le Seigneur vous bénisse maintenant. Et je comprends qu’il y a 

quelques instants, je pense, on a prélevé une offrande d’amour, c’est ce que mon 

fils m’a dit, pour moi. Je n’en voulais pas, amis ; je ne suis pas venu ici pour ça. 

Dieu le sait. Mais ça fait longtemps depuis que j’ai tenu une réunion, et mes 

dépenses à la maison s’élèvent à environ cent dollars par jour. Et je suis 

probablement fort endetté à la banque. Et je vais vous garantir ceci. Je n’ai pas un 

capital avec quoi travailler ; je travaille simplement. Et ce que je n’ai pas, après 
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avoir payé mes dettes, s’il m’en reste quelque chose, Dieu au Ciel sait que cela est 

directement affecté aux missions à l’étranger, pour lesquelles mon coeur saigne. 

J’aurais bien voulu passer une semaine ici et vous prêcher en rapport avec les 

missions à l’étranger, et tout, pour voir combien il y a des besoins. Les grandes 

églises et tout ce que nous avons ici ; ils n’ont rien. Et comment des centaines de 

milliers viennent à Christ… 

Mais maintenant, je vais vous garantir ceci, que chaque sou sera utilisé avec respect. Ce 

que je n’ai pas à utiliser pour ma femme et… avec mon fils ici, ça fait quatre enfants dont 

il faut s’occuper. Et je dois strictement utiliser cela pour l’oeuvre du Seigneur ; j’en ferai 

bon usage ; cela ne sera jamais mal utilisé. Cela sera affecté pour la cause de l’Evangile. 

Et à la fin, ça sera vous ; ça sera… puisse–puisse cela placer des pierres dans votre 

maison dans la Gloire, c’est ma prière. 

COMMENT COMMUNIER      CHICAGO IL USA    Dim 09.10.55 

4. Or, si je m’en achète un moi-même, et que quelqu’un vienne me dire : «Frère 

Branham, j’aime ça, je souhaiterais en avoir un.» Je lui dirai : «Allez-y, prenez-le.» Mais 

si c’est quelqu’un d’autre qui me l’a donné, rien ne pourrait me l’enlever. Il vous faudra 

attendre mon départ pour l’avoir, c’est le seul moyen de l’avoir; car j’apprécie tout, peu 

importe ce que c’est.  

Et de petites choses que l’on estimerait insignifiantes, peut-être que certaines personnes 

pensent qu’on pourrait les jeter, juste de petites vieilles breloques et autres, de petites 

coquilles de moule d’Afrique, ou quelque chose comme cela. Je conserve tout ça. Je me 

souviens aussi de ça, car ça vient de quelqu’un.  

Gypsy Smith, je pense que c’était lui, a dit une fois que la plus grande offrande qu’il ait 

jamais eue, en dehors du salut... Il a dit : «Un soir, il allait recevoir une offrande d’amour 

prélevée de ça… pour lui.» Je pense, soit dit en passant, c’est la raison pour laquelle il a 

été exclu de l’Armée du Salut, c’était à cause du prélèvement d’une–une offrande, ou 

quelque chose comme ça... Non, c’était à cause de quelque chose que quelqu’un lui 

avait donné, une montre ou quelque chose comme ça. Je pense que l’on n’est pas censé 

faire cela dans l’Armée du Salut. 

5. Mais il a dit que tous voulaient... lui avaient donné une offrande d’amour. Et 

c’était du fond de leur coeur qu’ils avaient fait ça. Beaucoup de ces gens sont 

dans la Gloire ce soir, et ayant leur récompense pour avoir aidé ce merveilleux 

homme de Dieu. Et il a dit une chose frappante : quand il était sur le point de quitter 

l’assistance ce soir-là, il y avait derrière les rideaux une petite fille en lambeaux, et elle 
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avait un petit cadeau enveloppé dans sa main. Et elle a dit : «Prenez, Mr. Smith, a-t-elle 

dit, c’est tout ce que j’ai, mais ceci est mon offrande d’amour pour vous.» Et quand il est 

sorti et qu’il a déballé cela, c’était une sucette, c’était un peu léché. Mais elle avait pensé 

qu’elle... C’était tout ce qu’elle avait à donner. 

COMMENT COMMUNIER      CHICAGO IL USA    Dim 09.10.55 

7. Et tout à l’heure, quand frère Joseph a dit qu’on avait prélevé une offrande 

d’amour pour moi, pour ces soirées que j’ai passées ici... J’apprécie vraiment ça, 

et peut-être que les frères sont en train de compter cela maintenant. Et après le 

service, avant que je parte, ils vont peut-être me remettre un chèque, à la place. Et 

je vous remercie. J’aurais souhaité ne pas prendre ça, mais je suis outre-mer, j’ai 

été outre-mer plusieurs fois donc, et je n’ai pas un fonds. Et je suis tout simplement 

obligé de tenir une réunion ici en Amérique de temps en temps. Je dépense environ cent 

dollars par jour pour le bureau et tout, où que je me trouve. Et je m’enfonce très, très, 

très, très bas dans des dettes. Ensuite, je vais tenir quelques réunions, on me donne des 

offrandes d’amour et je suis presque relevé. Puis, quelqu’un vient là, il veut me parrainer 

outre-mer, je m’en vais prêcher l’Evangile. 

8. Et les deux dernières fois, ç’a été les Hommes d’Affaires Chrétiens et les  autres, 

ils m’ont envoyé là où je n’avais pas à recevoir un sou. Ils ne peuvent pas me donner de 

l’argent, car ce serait un don à moi, mais ils peuvent me payer le voyage. Et j’en suis très 

reconnaissant. Et quelqu’un m’a offert l’autre jour… Ils veulent m’envoyer là outre-mer, 

en Palestine, aussitôt que le Seigneur me conduirait à y aller. Et c’est vraiment bien, j’en 

suis donc reconnaissant; et de tout, je suis reconnaissant. Et par dessus tout, je suis 

reconnaissant de Jésus-Christ qui rend cela possible pour, pour que nous puissions 

nous rassembler.  

Frère Joseph parlait de mon foyer, de ma femme. S’il y a un mérite à attribuer à un 

Branham, attribuez-le à ma femme. C’est vrai. C’est elle qui en est digne. Elle a trente-

six ans, ses cheveux sont complètement blancs. Encore une jeune fille, elle ne savait 

pas ce que c’est que se reposer. Et nous connaissons des temps difficiles dans notre 

pays, c’est ma ville natale. Pardonnez-moi [Frère Branham tousse.–N.D.E.]. C’est là que 

je suis né, ou plutôt que j’ai été élevé. Elle a essayé cette semaine de trouver, pour 

n’importe quel salaire qu’elle pouvait payer, quelqu’un qui accepterait de venir s’occuper 

de Joseph pendant qu’elle venait ici passer ces quelques dernières soirées avec nous. 

J’ai offert aux femmes jusqu’à 35 et 40 dollars par semaine, comme salaire, si elles 

acceptaient de venir et de ne prendre soin que des enfants; nous n’en trouvons aucune. 

Ce n’est pas depuis une semaine ou deux, c’est depuis deux ou trois ans . 
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QU’Y A-T-IL DANS TA MAIN ?     SAN FERNANDO  CA USA    Dim 20.11.55 

6. Frère Arganbright, j’essaye de le contacter. D’habitude, après le service, on 

prélève une offrande d’amour pour moi. Eh bien, je… je n’ai jamais prélevé une offrande 

de ma vie. Une fois, je me suis mis à le faire ; je n’oublierai jamais cela. 

J’ai été pasteur d’une église pendant douze ans et jamais je n’ai prélevé un centime de 

ma vie. Je travaillais et je supportais... devais supporter l’église. Je me rappelle donc 

l’après-midi où je suis arrivé et, (oh ! la la !) nous étions sérieusement coincés cette 

semaine-là. Et vous savez comment on en arrive à ce point où on ne sait pas nouer les 

deux bouts du mois, vous savez. Ce–c’est quand ça va mal. 

Et j’ai dit : « Tu sais, chérie… » Ce n’est donc pas parce qu’ils ne m’auraient pas aidé. 

Pas du tout. Ce petit tabernacle, ils vendraient tous leurs–leurs habits pour me venir en 

aide. Et je–je les apprécie, mais c’est juste parce que je ne voudrais pas prendre cela. 

Je–je pensais donc que j’étais capable de travailler, pourquoi ne pas travailler. 

Et je vous dis la vérité. Je dis ceci du fond de mon coeur. Je souhaiterais, lorsque je vais 

faire ces campagnes, pouvoir trouver quelque part un bon travail, même s’il s’agit juste 

de fendre du bois ou casser le béton, ou quelque chose de ce genre. C’est la vérité. Je le 

dis du fond de mon coeur. Afin que je puisse ne fût-ce que supporter ma famille ou 

quelque chose de ce genre. Mais ils prélèvent une petite offrande d’amour pour m’aider 

à supporter ma famille. 

7. Et ainsi, je me souviens que j’en ai parlé à ma femme. J’ai dit : « Je vais 

prélever une offrande ce soir. » 

Elle a dit : « Parole d’honneur ? » 

Et j’ai dit : « Huh huh. » 

Alors elle a dit : « Je serai là pour t’y voir. » 

Elle–elle est donc venue et s’est perchée juste devant moi. Je me suis levé et j’ai dit : « 

Eh bien, mes amis, ai-je dit, je n’aime pas faire ceci. » J’ai dit : « Mais j’ai un petit 

problème. » J’ai dit : « Si un des frères voudrait bien faire circuler le chapeau… » J’ai dit : 

« Je déteste vous demander cela, mais, ai-je dit, si vous voulez bien m’aider avec 

quelques pièces de cinq centimes, ai-je dit, il me manque environ cinq dollars. » J’ai dit : 

« Je ne m’en sors pas et j’ai une dette, et j’ai promis de la régler, mais je n’y arrive pas. » 

J’ai dit : « Si vous voulez bien m’aider, j’apprécierai cela. » 
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Le vieux diacre se leva et me regarda, le pauvre vieux frère Wisehart, si par hasard l’un 

de vous tous est des alentours… il a tendu la main et a pris son chapeau. Et j’ai baissé 

les yeux. En bas, à ma droite, était assise une petite femme âgée, du nom de madame 

Webber. Elle était assise là, une vieille et sainte petite femme très pieuse. Et elle a 

plongé la main sous le petit tablier qu’elle portait par-dessus sa robe. Les femmes bien 

souvent s’habillent comme cela dans le Sud. Et elle avait une poche ici, sous le tablier, 

elle a fait sortir un petit porte-monnaie grand à peu près comme ça, muni d’un petit 

bouton-pression. Elle l’a retourné, puis s’est mise à prendre là des pièces de cinq 

centimes. Mmmmm. Je ne pouvais pas faire cela ! Je l’ai regardée. J’ai dit : « Oh ! je 

vous taquinais tout simplement vous tous. Je n’en avais pas l’intention. » 

8. Et ainsi, frère Wisehart avait mon chapeau… le chapeau, et il a dit… J’ai dit : 

« Oh ! Frère Wisehart, je ne faisais que parler. Vous voyez ? » Je vous assure, je 

ne pouvais pas dépenser cela pour ma survie, de voir cette pauvre petite créature 

tendre le bras et faire sortir ces pièces de cinq centimes de sa petite… Non, non; 

pas ça. 

Et savez-vous ce que j’ai fait ? Un frère âgé du nom de frère Ryan avait l’habitude de 

venir chez moi. Il m’a suivi à l’ouest. Tous, ils… tout… Il n’y a pas longtemps, il s’en est 

allé dans la Gloire. Il avait à peu près quatre-vingts ans et portait une longue barbe 

blanche. Et il avait des cheveux… Je m’en prenais à lui à ce sujet. Mais je… Les 

hommes ne devraient pas porter de longs cheveux. Et je l’accusais d’être de la Maison 

de David, mais c’était un frère pentecôtiste. 

Et ainsi, il avait… Il roulait à bicyclette là, de Dowagiac, dans le Michigan. Et il m’a offert 

la bicyclette. Elle n’avait pas de garde-boue et à peine des pneus ; elle était en très 

mauvais état. Et je l’ai rangée là dans un vieux petit hangar à charbon. Je suis donc allé 

me procurer une boîte de peinture à dix cents, là au bazar ; je l’ai entièrement repeinte, 

j’y ai mis une affiche de vente, et je l’ai vendue à cinq dollars ; et je n’ai même pas dû 

avoir... prélever une offrande. C’est donc à peu près ça, l’offrande que j’ai jamais 

prélevée. 

9. Ainsi donc… Dans la réunion et… Peut-être qu’ils l’ont fait. J’ai dit à frère 

Arganbright… Maintenant, écoutez. Tous les efforts que vous, mes chers… Nous 

n’avons eu qu’un petit groupe, et les dépenses sont élevées, et je sais que c’est… que 

vous avez fait tout votre possible. Et vous ne savez pas combien j’apprécie cela. Je suis 

désolé d’être même obligé de prendre cela. Si je pouvais souscrire cela, je le ferais. 

Mais, ô, frère, je–je ne pouvais pas le faire. Et je–et j’apprécie vos efforts. Dieu va… Je 

prie qu’Il vous le multiplie au centuple. 
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Mais j’ai appris (par le téléphone arabe, vous savez) qu’on n’a pas pu faire face aux 

dépenses. J’ai dit à frère Arganbright que s’il prélevait une offrande d’amour pour moi, 

qu’il l’affecte aux dépenses de l’église. Et j’avais trois cents dollars pour commencer ici ; 

cela était acquis précédemment dans une autre série de réunions. J’avais assez pour 

rentrer chez moi et je pouvais payer ma facture et tout pendant que j’étais ici. Cela aurait 

bien marché. 

10. Et maintenant, cette série de réunions… frappant cela. Ce ne sont pas vos 

dépenses, mais en quelque sorte cela… Il se peut que nous soyons en dehors de la 

section ou quelque chose d’autre ; on n’a pas eu suffisamment de gens pour couvrir les 

dépenses. J’ai manqué cela deux ou trois fois, et les deux fois, c’était en Californie : une 

fois, c’était ailleurs, et l’autre fois, ici. Et j’ai promis au Seigneur que, lorsque mes 

réunions en arriveraient au point où elles ne se supporteraient pas financièrement… Et je 

ne laisserai jamais les gens mendier. Si quelqu’un mendie de l’argent, ou qu’on dise : « 

Qui va offrir cinquante dollars ? » et ainsi de suite, nous arrêtons à ce moment-là. Oui, 

oui. Je ne crois pas à ça. Non, non. Dieu est capable. Et j’ai dit : « Maintenant, Seigneur, 

si Tu ne me soutiens plus, alors c’est le moment pour moi de rentrer chez moi. » 

Ainsi donc–donc, je ne crois pas dans le fait de mendier de l’argent. Mais toutefois, nous 

avons un moyen, alors Dieu a frayé une voie pour nous maintenant, de sorte que, par 

nos efforts, nous–nous puissions nous acquitter de tout, et on en prendra soin comme il 

faut. Eh bien, ce n’est pas pour dire maintenant… Rappelez-vous, vous, chers amis qui y 

avez placé de l’argent et qui avez fait tout votre possible, si–si vous–si vous avez besoin 

de quelque chose et–et qu’il n’y a pas assez pour y arriver, et que tout le monde… vous–

vous n’y arrivez pas, vous savez, j’en sais quelque chose. 

Qu’arriverait-il si cet après-midi quelqu’un venait me faire une demande, disant : « Frère 

Branham, je souhaite que vous me donniez cinq mille dollars? » 

« O frère, j’aurais souhaité pouvoir le faire. » Mais je ne suis pas en mesure de le faire, 

c’est donc… vous comprenez ce que je veux dire. 

11. Eh bien, nous apprécions tous vos efforts. Et que Dieu vous bénisse. J’espère 

qu’un jour, Dieu voulant, et avec votre permission, je pourrai revenir pour rester un peu 

plus longtemps, alors nous pourrons peut-être avoir une série de réunions plus 

importantes, un jour quand nous reviendrons à San Fernando. [L’assemblée applaudit.–

N.D.E.] Merci, tous mes remerciements. Tous mes remerciements.. 

12. Pour éviter à ma femme de s’évanouir complètement, lorsqu’elle sait qu’elle va 

devoir monter sur l’estrade, elle est… Je suis arrivé à la maison, là où elle était, juste 



L’ARGENT ET L’EVANGILE 2020 Recueil 21 
 

maisonlyss@gmail.com  www.maisonlysisrael.over-blog.com Page 16 
 

avant qu’ils ne s’en aillent. On m’a amené et on a vidé les lieux afin que je puisse 

étudier. Elle est la petite créature la plus nerveuse que j’aie jamais vue de ma vie. J’ai eu 

pitié d’elle.  

Elle a dit : « Billy, devrai-je vraiment monter là ? » 

Et j’ai dit : « Monte simplement sur l’estrade, chérie. » 

Elle a dit : « Oh! oh! je…» [Frère Branham rit.–N.D.E.] 

« N’y pense pas. » Elle veut monter avant que l’Onction ne descende. Ma femme, aussi 

tendre et timide qu’elle est, elle reste toutefois quelqu’une de très spirituelle. Et je le dis 

parce qu’elle va probablement monter et descendre, et j’espère et je crois que tout jeune 

homme dans ce bâtiment et que tout jeune couple aujourd’hui… Et quand vous serez 

mariés, que vous aurez une vie heureuse ensemble comme elle et moi depuis presque 

quinze ans que nous sommes mariés, cela a été comme le ciel sur la terre. Et si un 

quelconque honneur doit être rendu à la famille Branham, rendez-le à elle. C’est elle qui 

le mérite. C’est juste. [L’assemblée applaudit.–N.D.E.] Une véritable femme, une 

véritable…?... Très bien, chérie, où que tu sois… Elle est ici quelque part. 

13. Et je veux qu’elle et ma fillette, Sara… J’ai une petite Rebecca, une petite Sara, et 

un Joseph. Combien se souviennent que lorsque je suis venu pour la première fois en 

Californie, cela fait plusieurs années, je vous avais dit que j’allais avoir un Joseph ? 

Faites voir vos mains. Et ce qui était étrange, l’enfant qui naquit après était une–une fille. 

Mais le Seigneur m’avait dit que j’aurais un Joseph. Le médecin avait dit : « Elle ne peut 

plus avoir d’enfants. » Il avait dit : « Cette césarienne… » Mon épouse doit accoucher 

par césarienne, elle comme sa famille. 

Et ainsi, la petite Sara était née, et elle est assez garçon manqué pour être un Joseph. 

Mais après tout, après plusieurs années, le petit Joseph est venu. Il pèse 18 livres [8,15 

kg–N.D.T.] et il a six mois, et nous l’aimons de tout notre coeur. [L’assemblée applaudit.–

N.D.E.] Frère et soeur, c’est mon épouse, madame Branham. Merci. 

14. [Frère Branham parle à la soeur Branham.–N.D.E.] Prends un micro. Eh bien, tu 

ne vas pas t’évanouir. Ainsi donc… Ah! ah! ah! 

[Soeur Branham dit : « Je suis certainement ravie d’être ici, mes amis, et de vous 

rencontrer, toutes ces aimables personnes que vous êtes. Et j’apprécie vraiment ces 

réunions, et la Présence du Seigneur. »] 

Merci, chérie. C’est le mieux que tu aies jamais fait. Merci. 
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[Frère Branham parle à sa fillette.–N.D.E.] Tu veux dire un petit mot, Sara ? 

Oh ! elle est aussi timide que sa mère. Eh bien, merci, chérie, et merci à la petite Sara, 

et… 

Eh bien, c’est là la petite dame que vous entendez au téléphone, qui reste jour et 

nuit au téléphone, à la porte, constamment, tout le temps et reçoit les gens. Elle a 

trente-six ans maintenant et elle a la tête presque blanche comme neige, et elle 

frôle une dépression nerveuse maintenant même. En effet, elle est vraiment en 

difficulté. Elle se tient entre moi et le public du monde, du monde entier. Et elle 

passe vraiment par des moments [difficiles]. Que Dieu bénisse sa noble âme, et 

qu’un jour elle soit pour toujours là où vont toutes les braves mères. Que le 

Seigneur la bénisse ! 

Je vous remercie tous de l’avoir si bien accueillie. Nous–nous vous aimons de… 

beaucoup pour cela. 

ETRE CONDUIT PAR LE SAINT-ESPRIT     MINNEAPOLIS MN USA    Dim 19.02.56 

82. Maintenant, si le Seigneur vient et oint… Merci à vous mes gentils et bien-aimés 

frères et à vous tous qui avez coopéré pour nous aider dans les réunions, ainsi qu’à vous 

les braves Hommes d’Affaires Chrétiens. Je parcours le pays et le monde entier en avion 

pour être avec vous. Vous êtes très aimables. Que Dieu vous bénisse. Et vous tous les 

membres et les laïcs qui êtes ici, je vous remercie chacun de vous. Et il se peut qu’on ait 

prélevé une offrande d’amour pour moi ce soir. Vous le faites d’habitude. C’est très 

bien. Si vous l’avez fait, je–je place cela directement, (ce que je n’utilise pas pour ma 

nourriture et pour prendre soin de ma famille,) je mets cela dans le fonds missionnaire 

pour l’étranger. Je donnerai cela, au mieux de ma connaissance, pour la gloire de Dieu. 

Merci à vous les Hommes d’Affaires Chrétiens pour votre offrande de l’autre jour, je l’ai 

reçue aujourd’hui dans la lettre. Tous mes remerciements. Je serai révérencieux au 

possible. Et frère Jack More envoie ses excuses auprès de vous tous. 

LE BERGER DE LA BERGERIE     CHICAGO IL USA    Mar 03.04.56 

61. Maintenant, je vais offrir une prière pour vous de tout mon coeur, mes bien-aimés. 

Rappelez-vous que c’étaient vos prières qui m’ont soutenu à l’étranger. C’était la 

contribution que vous m’avez envoyée, que vous m’avez donnée par une petite offrande 

d’amour qui nourrit mes enfants, qui paye mon voyage vers de différents endroits. Vous 

êtes... de Dieu–vous êtes les rachetés de Dieu par Son Sang. Je porte un costume ce 

soir que vous avez payé. Je suis appelé serviteur de Dieu ce soir, parce que votre 
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foi s’est ralliée à ce que je vous ai dit. C’est vous, les étoiles de la couronne. Je 

vous aime. Je ne peux pas du tout vous dire quelque chose de faux. Certainement, j’ai 

trouvé grâce à vos yeux ce soir d’être… Dieu a confirmé. Je vous dis la vérité. 

Maintenant, Il est ici et Il veut guérir chacun de vous. Je vais prier. «La prière de la foi 

sauvera le malade», dit la Bible. Dieu le relèvera. 

LA PROFONDEUR APPELANT LA PROFONDEUR     COLUMBIA SC USA    Dim 

15.04.56 

3. Billy venait de me dire il y a quelques instants, je pense, ou plutôt frère Léo 

et les autres, quand nous sommes entrés dans la salle, qu’on a prélevé une 

offrande d’amour pour moi. Eh bien, il n’est pas nécessaire que vous le fassiez 

obligatoirement. J’apprécie néanmoins cela de tout mon coeur. Je ne suis jamais 

venu dans ce but-là. Je suis venu vous rendre service au Nom du Seigneur. Et 

jamais de ma vie je n’ai prélevé une offrande. J’ai été pasteur du tabernacle 

baptiste pendant dix-sept ans à Jeffersonville, sans même un salaire. Je n’avais 

jamais prélevé une offrande. Je travaillais comme… J’étais garde-chasse, de l’Etat 

d’Indiana. Et jamais de ma vie je n’avais prélevé une offrande. 

4. Je me rappelle une fois que… Vous savez, comme il vous arrive parfois, vous 

n’arrivez pas à joindre les deux bouts. Nous avons tous connu ces situations-là. Je me 

rappelle, avoir dit à ma femme : « Je vais prélever une offrande ce soir. »  

Elle a dit : « J’aimerais voir la mine que tu afficheras pendant que tu seras en train de le 

faire. » 

Alors, j’ai dit à l’un des diacres… Eh bien, non pas qu’ils ne feraient pas quoi que ce soit 

pour moi, mais je–je pouvais donc travailler, j’étais jeune, je ne voyageais pas ; alors, 

pourquoi donc dépendre de l’église ? Et c’étaient des temps durs. Alors, j’ai demandé au 

diacre d’aller prendre mon chapeau. On n’avait même pas de plateau d’offrande. Et il a 

commencé. J’ai dit : « Maintenant, je viens de connaître l’une de ces situations-là où il 

me faut donc vous demander, peut-être, une contribution avec une pièce de cinq cents, 

ou dix cents, l’une ou l’autre chose pour aider un peu à nous en tirer, je connais une 

situation que j’arrive à peine à traverser. » Et j’ai dit : « Voudriez… Si vous voulez être 

assez gentils pour faire cela, je l’apprécierais. » Le diacre est allé prendre le chapeau. Il 

y avait une vieille petite mère là que j’avais toujours appréciée, une petite femme très 

pieuse, une mère à l’ancienne mode. Elle portait un petit tablier, comme les femmes en 

portaient autrefois. Alors, elle a fait sortir un petit portemonnaie, juste à peu près long 
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comme ça, elle l’a ouvert, elle s’est mise à fouiller là pour faire sortir ces pièces de cinq 

cents. 

MONTRE-NOUS LE PERE ET CELA NOUS SUFFIT     SPINDALE NC USA    Dim 

22.04.56 

8. Je–j’ai essayé, amis chrétiens, j’ai essayé de mon mieux, par la grâce de Dieu, je 

peux dire avec Sa grâce, que tout cela a été mon passé. Priez que je le maintienne ainsi. 

Je n’ai jamais pris l’argent. Je suppose que… Billy m’a dit il y a quelques minutes, il a dit 

: « Papa, je pense qu’on a prélevé une offrande d’amour pour toi. » Ce n’était pas 

nécessaire, vous n’aviez pas à faire cela, je ne suis point venu dans ce but-là. Dieu le 

sait. Non, monsieur. Je suis un homme pauvre, je pouvais devenir un 

multimillionnaire. Beaucoup parmi vous savent qu’on m’avait remis une fois un million 

cinq cents mille dollars, du coup. Quand les agents de la police m’ont apporté cela, j’ai 

refusé de regarder leur ordre de paiement ; j’ai dit : « Non, monsieur, je ne mettrais pas 

la main dessus. » 

MONTRE-NOUS LE PERE ET CELA NOUS SUFFIT     SPINDALE NC USA    Dim 

22.04.56 

18. Merci pour l’offrande. Est-ce… C’était bien, n’est-ce pas ? Merci, frère Par–

Parton, j’apprécie certainement cela. A vous et à tous vos membres, à vous tous, les 

membres du Corps de Christ, j’apprécie cela. Je ne mérite pas votre offrande, c’est vrai. 

Mais j’ai beaucoup de dépenses. Pour mon bureau et ma maison, on dépense cent 

dollars par jour là même, que je prêche ou pas (Voyez ?), cent dollars par jour. Je n’ai 

pas du tout de revenus, pas de sponsors des dénominations, rien du tout, pas de 

bailleurs des fonds, rien, juste des offrandes que des gens m’envoient et me donnent 

librement. Et parfois, j’ai des dettes de centaines de dollars. Et puis peut-être, je reçois 

une forte offrande d’amour quelque part de quatre, cinq, six cents dollars, peut-être mille, 

deux mille. J’ai reçu jusqu’à cinq mille dollars d’offrande. Ce que je fais, je vais auprès de 

mon secrétaire et je dis : « De combien avons-nous besoin ? » 

Il dit : « Eh bien, Billy, nous avons une dette d’environ mille cinq cents. »  

Je dis : « Eh bien, payez cela. Eh bien, combien en faut-il pour le fonctionnement jusqu’à 

ce que nous obtenions encore ? » 

19. « Et il faudra encore cinq cents pour le fonctionnement jusqu’à votre prochaine 

réunion. »  
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« Eh bien alors, le reste de cela, affectez-le aux missions à l’étranger afin que je sache… 

»  Alors, quand j’en aurai assez réuni là, réuni un montant assez consistant, je peux aller 

outre-mer et prêcher à ces pauvres petits païens nus, qui crèvent de faim, et tout, les 

voir être conduits à Christ. Alors, je sais que je suis juste un administrateur de l’argent de 

Dieu, je dois rendre compte de ce que je fais avec. Je sais alors que cela n’est pas 

donné à quelque–quelque chose pour qu’on se promène en voiture, qu’on aille dans des 

voyages de Safari et des choses semblables. Je sais que cela a été affecté au Royaume 

de Dieu. C’est vrai. Et puis, là, quand je répondrai, ça sera au mieux de ma 

connaissance, comment procéder. En effet, je reçois l’argent et, grâce à cela, je prêche 

l’Evangile aux païens.  

20. Et je sais que, là, on est dans le bon là. Chaque missionnaire est toujours dans le 

bon. « Allez par tout le monde et prêchez la Bonne Nouvelle à toute la création », ce sont 

des ordres généraux. On est donc toujours dans le bon. Et je vais vous assurer ceci, 

amis, chaque sou… Certains parmi vous, les mères et les papas, vous avez de petits 

enfants et autres, j’espère que vous ne vous êtes pas privé en faisant cela. J’espère que 

vous ne l’avez pas fait. Je prie que cela vous revienne au centuple. Et puis, je vais vous 

le rassurer, chaque sou sera affecté, au mieux de ma connaissance, au Royaume de 

Dieu.  

J’ai des enfants à nourrir ; j’ai une maison dont m’occuper et des choses à faire. 

Mais chaque chose, en dehors de cela, je l’affecterai directement au Royaume de 

Dieu, au mieux de ma connaissance. Merci pour votre confiance, pour avoir cru 

que je ferai cela. Que le Seigneur vous bénisse. 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI ET ETERNELLEMENT     

CHARLOTTE NC USA    Jeu 26.04.56 

14. Maintenant, la première chose que j’aimerais que vous fassiez, comme le… 

J’aimerais me faire comprendre, que je ne suis membre d’aucune dénomination 

ecclésiastique. Et j’ai… Et à propos, j’aimerais remercier ce frère Par… Pierson, ou 

Parson. Ou je me trompe encore là-dessus. Parton. L’autre jour, ils ont prélevé pour moi 

une offrande d’amour à la fin de la réunion. Vous n’aviez pas à faire cela. Je ne viens 

pas pour des offrandes d’amour. Je viens chercher à aider. Mais il l’a fait. Et là-

dedans, il a fait de moi un membre d’honneur du clergé dans leur association. J’apprécie 

donc cela. Si certains de ses membres sont ici, qu’ils lui disent que je ne savais pas qu’il 

avait placé cela pour moi dans un petit chèque, qu’il avait remis à mon fils. Et on me l’a 

donné en route vers la maison. Merci. Je suis très content d’avoir cet honneur-là. Et j’ai 

des diplômes à titre honorifique, évidemment, à divers endroits. Juste des gens…  
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15. Il n’y a pas longtemps, quelqu’un cherchait à me conférer un doctorat, de 

l’église hindoue en Inde. Et j’ai dit : « Eh bien, ce serait fantastique, n’est-ce pas, 

qu’un vieux garçon qui a grandi avec des doliques, de la bouillie de maïs, de la 

mélasse de sorglo, et des biscuits s’avance là, utilisant un anglais comme celui 

que j’ai, et une telle grammaire, et qu’ensuite on dise : ‘Docteur William…’ » J’ai dit 

: « Les gens sont trop intelligents pour gober ça. » Voyez ? Non, c’est… Il n’y a qu’une 

seule chose que j’aimerais savoir. Je… Une seule chose que je sais sans doute, c’est 

qu’il y a une énorme porte noire placée devant moi, et elle est placée devant chaque 

mortel ici et chaque mortel dans le monde. A chaque battement de coeur, nous nous en 

approchons davantage d’un battement près, et c’est la mort. Et quand j’arriverai au bout, 

et que mon coeur aura battu pour la dernière fois, je n’aimerais pas arriver là en lâche ou 

en séducteur. J’aimerais y arriver avec cette unique pensée dans mon esprit : je Le 

connais dans la puissance de Sa résurrection, de sorte que quand Il appellera à sortir, je 

sortirai d’entre les morts. C’est l’unique, mon unique choix, Le connaître dans la 

puissance de Sa résurrection. 

PARLE A CE ROCHER ET IL DONNERA SES EAUX     LAKEPORT CA USA    Sam 

23.07.60 

11. J’aimerais que vous sachiez ceci. Je ne sais pas si on a fait face aux dépenses. 

Je ne prélève pas d’offrande d’amour. Et si on n’arrive pas à faire face aux dépenses, je 

dois moi-même envoyer quelqu’un emprunter de l’argent pour subvenir aux dépenses. 

Nous ne quittons jamais une ville étant redevables d’un centime. Ça, c’est mon record ; 

et si jamais on en arrive au point où Dieu ne parraine pas mes réunions et ne–ne paye 

pas le tout, alors c’est le temps pour moi de rentrer à la maison pour servir encore 

comme pasteur au tabernacle. Je n’ai jamais prélevé une offrande de ma vie. J’ai 

toujours compté sur Dieu. Je n’ai jamais voulu, dans mes campagnes, laisser les 

gens mendier, quémander et supplier. Si les gens aiment Dieu, de pauvres 

personnes, ils vont... ils soutiendront tout ce qu’ils peuvent. Sinon, je dois alors… 

j’emprunterai, d’une manière ou d’une autre, à un ami à moi ou quelque chose 

comme ça, pour payer tout cela.  

Et puis, je... S’ils ont tout payé et qu’on est donc quitte, je prélève une offrande d’amour. 

Je ne la vois même pas. C’est mon secrétaire qui la reçoit et l’apprête, et c’est déposé à 

la banque, dans un compte bancaire sous le nom du Branham Tabernacle à New 

Albany, dans l’Indiana, et là, cet argent ne peut pas être utilisé à d’autres fins que pour le 

Royaume de Dieu, pour soutenir les missions à l’étranger comme je vais prêcher 
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ailleurs. Et quand j’en ai assez là pour aller, alors je file et je m’en vais. Maintenant, je 

pense que cela permettra simplement aux gens de savoir ce–ce qu’il en est. 

LA PAROLE IMMUABLE DE DIEU     LAKEPORT CA USA    Dim 24.07.60 

1. Vous pouvez vous asseoir. Nous sommes très reconnaissants que le Bon 

Seigneur nous ait accordé une soirée fraîche pour ce service. Le temps est nuageux, on 

annonce des orages pour ce soir, mais c’est une belle soirée où il fait frais. Nous 

remercions le Seigneur pour cela.  

Je suis très reconnaissant pour ce que notre Seigneur a fait pendant cette petite série de 

réunions de cinq jours, ici à Lakeport, et pour la belle communion fraternelle que nous 

avons appréciée, mes amis, mes associés et moi-même, pour votre précieuse 

collaboration, votre amour, vos dons et votre soutien. Nous n’avons simplement pas de 

mots pour exprimer ce que nous pensons de cela.  

A mon arrivée, j’ai posé la question aux garçons (les huissiers étaient là derrière, 

occupés à compter le–l’offrande du soir), et je leur ai simplement demandé, afin 

que je sache avec certitude s’il y avait suffisamment d’argent pour payer toutes les 

factures. Et ils ont dit que c’était suffisant. Alors, tous mes remerciements pour 

votre soutien. Et ils ont dit qu’il en restait suffisamment, de sorte qu’ils ont prévu 

une–une offrande d’amour pour les missions à l’étranger. Que Dieu vous bénisse 

pour cela. Un jour, il se peut que vous ne le voyiez pas ici, mais un jour, dans 

l’autre pays, si Dieu m’aide à retourner outre-mer, vous verrez que ces âmes qui 

auront été sauvées seront mises sur votre compte. Peut-être que vous, vous 

n’êtes pas appelés à y aller, mais vous pouvez aider quelqu’un qui est appelé à y 

aller. Et, ensemble, on va partager les récompenses dans la gloire. 

POURQUOI ?     BEAUMONT TX USA    Mer 25.01.61 

2. Et j’ai appris qu’on a prélevé une offrande d’amour dans le–pour le–pour 

moi. Toutes les dépenses ont-elles été couvertes, frères ? Si ce n’est pas le cas, 

affectez carrément cela aux dépenses. Voyez ? Et si tout est réglé et qu’il n’y a 

plus aucun besoin particulier pour cela, je mettrai cela dans l’oeuvre du Seigneur, 

comme je continue à voyager. Que Dieu vous bénisse à jamais. Et je crois qu’il est 

dit dans les Ecritures : « Toutes les fois que vous avez fait ces choses à l’un de ces plus 

petits de Mes frères, c’est à Moi que vous les avez faites. » Alors, je suis ce plus petit-là. 

C’est donc à Lui que vous l’avez fait. (Voyez ?) [Espace vide sur la bande–N.D.E.]… que 

vous avez fait. Je sais que c’est une partie de votre substance que vous partagez avec 

moi pour l’Evangile. Je prie que Dieu vous bénisse très richement. Et lorsque cette vie ici 
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sera finie, que vous soyez récompensés de l’autre côté, si cela ne se fait pas ici ; que 

vous soyez récompensés au centuple ici, et de l’autre côté la Vie Eternelle. 

JEHOVAH-JIRE     LONG BEACH  CA USA    Dim 12.02.61M 

59. Ô Dieu, je ne peux pas m’empêcher de dire ces choses, il y a un Esprit en moi qui 

crie, qui crie, qui fait vraiment couler des larmes, qui crie. J’implore Ta miséricorde, 

Seigneur. Ces gens m’ont donné une offrande d’amour, une partie de leur vie, 

Seigneur, pour faire vivre mes enfants. Je ne voudrais pas les blesser, Tu sais que je 

ne le voudrais pas, Seigneur. Je–je les aime beaucoup. Mais Seigneur, qu’est-ce que–

qu’est-ce que je peux faire si ce n’est d’obéir à Ton Esprit ? Je Te prie de rendre clair le 

reste de ceci, Seigneur. Accorde qu’ils comprennent ; et tous ensemble, nous serons 

tous sauvés, lors de la glorieuse Venue du Seigneur. Je les remets entre Tes mains, 

ainsi que moi-même, Seigneur. Conduis-moi vers eux et eux vers moi. Accorde-le, Père, 

afin que nous soyons une église du Dieu vivant, fondue ensemble dans l’amour et dans 

les liens d’amour par le Saint-Esprit. Nous ne pouvons pas le faire par nous-mêmes, cela 

nécessite le Saint-Esprit pour le faire. Ainsi, Père, nous nous remettons entre Tes mains 

au Nom de Ton Fils Jésus-Christ, notre Sauveur. Amen. 

DU BAUME EN GALAAD     LONG BEACH  CA USA    Sam 18.02.61 

15. Eh bien, nous allons former une ligne de prière ce soir et prier pour les 

malades. Ainsi donc, je suis sûr que ce sera une bonne façon de terminer le 

service ici dans l’église. Et on m’a appris qu’on m’avait donné une offrande 

d’amour ici à cette église. Eh bien, alors, je–je ne l’avais pas demandée, mes amis. 

Je ne suis pas venu ici pour cela. Je suis venu communier avec vous et avec votre 

petit pasteur ici. C’est pour cela que je suis venu, ce n’était pas pour une offrande. 

Même si vous n’aviez pas donné un seul sou, vous… Je resterais bien le même. 

Je–j’apprécie cela malgré tout. Voyez ? Ce n’est pas là où… 

Jamais de ma vie je n’ai… J’ai cinquante et un ans ; je prêche l’Evangile depuis trente et 

un ans. J’ai été pasteur du tabernacle baptiste pendant dix sept ans et jamais de ma vie 

je n’avais prélevé une offrande, jamais de ma vie. J’ai été pasteur pendant dix-sept ans 

dans une église baptiste là à Jeffersonville, dans l’Indiana, et je n’avais même pas un 

plateau d’offrande dans l’église. C’est vrai. Non pas parce que les gens n’auraient pas 

donné, c’est parce que je pouvais travailler. Alors, j’allais simplement travailler, un travail 

dur en plus : Je parcourais à pieds trente, trente-cinq miles [48, 56,3 km] par jour, faisant 

la patrouille et tout comme cela dans le désert, travaillant sur des lignes de haute 
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tension, et faisant tout travail qui s’offrait, pour gagner la vie. Je n’étais pas à charge des 

gens. 

JEHOVAH-JIRE     TULARE CA USA    Dim 26.02.61 

8. J’ai dit: «Alors je suis un catholique à l’ancienne mode. Je crois ce que dit la 

Bible.» Voyez-vous? Si c’était là l’enseignement de l’Eglise catholique primitive, alors je 

suis un catholique, vous voyez, pas ce nouveau genre de catholiques, [mais] les 

catholiques à l’ancienne mode, voyez-vous, celui que Jésus avait établi.  

Et à propos, le mot–mot «catholique» signifie «universel» de toute façon. Ainsi, ce n’est 

que… Je crois donc à la religion universelle que Jésus-Christ a instituée le jour de la 

Pentecôte. Je suis donc un pentecôtiste catholique. Vous n’en avez jamais vu 

auparavant? C’est très bien donc.  

Nous voudrions remercier chacun de vous, le… pour avoir payé les dettes. Je pense que 

toutes les dépenses ont été couvertes! A-t-on prélevé une offrande d’amour? Tout est 

réglé. Et a-t-on prélevé une offrande d’amour? Eh bien, si on n’a pas tout payé, vous 

pouvez carrément y affecter l’offrande d’amour. Voyez-vous? Tout est réglé.  

9. Les frères ont juste dit… Je ne sais jamais ce qu’on en fait. Ce sont les autres qui 

s’en occupent. Moi, je me consacre tout simplement à la prière et à l’étude de la Parole 

de Dieu, cherchant à savoir où Il me conduira et ce que je peux faire pendant que je suis 

dans la communauté. Ainsi, ils ont dit que toutes les dettes ont été payées et qu’ils ont 

prélevé une offrande d’amour pour moi. Eh bien, vous n’étiez pas tenus de faire cela. 

Voyez-vous? Du moment que vous avez payé les dettes, c’est tout ce qui est nécessaire.  

Mais je vous assure, mon frère, ma soeur, que si cette partie de votre subsistance… Du 

mieux que je peux, avec toute la connaissance que Dieu me donnera, cela ira dans le 

Royaume de Dieu. C’est vrai. Et, puisse Dieu vous récompenser pour cette vaillante 

position que vous avez prise et pour avoir aidé à amener ce ministère dans cette vallée. 

Puisse-t-Il vous bénir au centuple.  

Il est dit dans les Ecritures: «Toutes les fois que vous avez fait ces choses à l’un 

de ces plus petits de Mes frères (Il s’agit de moi.), c’est à Moi que vous les avez 

faites», a dit le Seigneur Jésus. Ainsi je prie que Dieu vous bénisse richement pour 

cela. 
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JEHOVAH-JIRE     RICHMOND VA USA    Dim 12.03.61 

8. Et l’assemblée, vos réactions, votre foi dans la Parole qui a été prêchée. Et on me 

dit que toutes les dépenses sont couvertes et qu’on a prélevé une offrande d’amour. 

Je… Eh bien, vous n’aviez pas à le faire. Toutefois, j’apprécie ça. Et je vous rassure 

qu’aucun sou ne sera dépensé pour les whiskys et la cigarette. Tout ira droit au 

Royaume de Dieu. C’est ce que je fais avec. Ça va tout droit au… Savez-vous ce qui en 

adviendra ? C’est affecté aux missions à l’étranger. Je n’en retire aucun sou. C’est pour 

soutenir les missions outre-mer, là où je vais. Lorsque j’en ai accumulé assez, alors je 

vais outre-mer prêcher aux gens qui ne savent même pas distinguer la main droite de la 

main gauche. Ils ne savent pas ce que c’est un repas convenable. Ils ne portent même 

pas d’habits. 

9. Je dois donc répondre de chaque sou. Ainsi donc, je sais que je suis un bon 

intendant. Je dépenserai cela pour le Royaume de Dieu. Mon église me paie un 

salaire de cent dollars par semaine. C’est ce dont je vis avec mes enfants. 

En fait, quelqu’un m’a envoyé deux dollars (j’apprécie ça.) par mon fils. Et il y avait deux 

chèques de cinq dollars qui sont arrivés cette semaine. Et le… Et il y a quelque temps, 

quelqu’un m’a envoyé un carton de mûres en conserve. Ma femme ne le sait pas encore. 

Chérie, où que tu sois, un jubilé gastronomique nous attend ce soir. Je…?... J’apprécie 

vraiment les mûres. 

Certains parmi vous m’ont peut-être écrit des lettres ; j’y ai répondu de mon mieux. 

Maintenant, quant aux questions que vous m’avez posées sur la doctrine, je vous ai 

simplement renvoyé à votre pasteur (voyez-vous ?), parce que je ne–je ne fais pas cela. 

Voyez ? C’est gentil. J’apprécie la confiance que vous avez placée en moi. Mais vous 

voyez, nous tous, nous ne pouvons simplement pas nous accorder… Sur les principes 

de base, nous tous… nous nous accordons mêmement, mais chaque homme, peut-être 

deux ou trois qui sont assises là, ne s’accorderaient pas. C’est pourquoi je vous ai dit de 

demander à votre pasteur (Voyez ?), parce que, parfois, ça cause de petites frictions 

dans l’église, et nous ne voulons pas cela. Nous–nous aimerions que vous soyez en 

harmonie et de commun accord. 

Je pense à votre pasteur comme le dit ce cantique : Grâce étonnante. C’était cette grâce 

qui m’a gardé sain et sauf jusqu’ici, cette grâce qui m’amènera jusqu’au bout. 
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L’ALLIANCE CONFIRMEE D’ABRAHAM     MIDDLETOWN OH USA    Sam 18.03.61 

4. Bon, ceci est à titre confidentiel. Et frère Sullivan n’est pas au courant que je le 

sais, mais je sais que jusqu’en ce moment il est à court d’argent pour les réunions. Eh 

bien, demain après-midi, il n’y aura pas d’offrande d’amour; ce sera une offrande pour 

les dépenses. Et si les dépenses ne sont pas faites demain après-midi, je vais 

immédiatement télégraphier chez moi à l’église et nous en payerons chaque sou avant 

de quitter cette ville. Rien ne sera laissé, nous ne laisserons aucune dette derrière 

nous. Nous ne faisons pas… ne payons pas les dépenses demain après-midi avec 

l’offrande d’amour… Faites-en une offrande d’amour au Seigneur Jésus plutôt qu’à 

moi, afin que cela puisse servir à payer les dettes. 

LA RELIGION DE JEZABEL     MIDDLETOWN OH USA    Dim 19.03.61 

4. Je suis très reconnaissant à Dieu et à vous pour ceci. Frère Sullivan avait décidé 

seul de s’en charger. Vous voyez, ce ne serait pas bien que frère Sullivan le fasse, en 

effet, nous nous étions préparés à nous en occuper. Nous vous remercions pour votre 

gentillesse.  

Et maintenant, concernant la–l’offrande d’amour, cela... vous ne devriez pas faire 

cela. Non, ce n’était pas nécessaire. Voyez, seulement... La note d’hôtel et les frais 

pour la nourriture qu’il nous fallait payer ont été payés; c’est tout ce qui était 

nécessaire. De toute façon, merci beaucoup, c’est très gentil; ceci sera utilisé pour 

soutenir l’oeuvre missionnaire et amener les gens à Dieu. On n’achètera aucune 

cigarette avec ceci, pas de whisky, rien de mauvais; ceci sera affecté à la chose 

correcte. Et je prie que Dieu place cela dans votre compte là-haut, et qu’Il multiplie 

chaque dollar par dix mille, ou–ou chaque sou ou chaque pièce de cinq cents que 

vous avez donnée pour soutenir cette réunion. 

UN SUPER SIGNE     CHICAGO IL USA    Dim 30.04.61 

9. Merci, Père, pour les dons de Ton peuple, qui ont permis d’organiser cette 

réunion. Seigneur, je Te prie de les bénir eux tous. Je Te remercie pour l’offrande 

d’amour que Tes enfants m’ont donnée sous Ta conduite. Et je prie, Père céleste, 

que cela leur soit rendu au centuple. Et dans la Gloire, où s’entassent nos trésors, les 

vrais trésors, puissent-ils recevoir d’abondantes bénédictions à cause de cela. 

C’EST MOI     GRANDE PRAIRIE  AB CANADA    Mer 17.05.61 

5. Parfois, lorsque je quitte une grande campagne, on me donne une offrande 

d’amour. Et alors, j’amène cela à mon église, je remets cela à l’église. Et c’est 
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affecté aux missions à l’étranger. Sur ça, on me paie assez d’argent pour vivre : 

cent dollars par semaine pour ma famille et–et pour la maison, le véhicule et les 

dépenses, les appels téléphoniques et autres. Evidemment, cela n’est pas utilisé 

pour les autres appels téléphoniques ; ça vous coûte des centaines de dollars par 

mois, les appels téléphoniques. 

Et j’ai vu des fois où des appels téléphoniques de loin seuls avoisinaient les soixante-

quatre par heure. Vous pouvez donc vous représenter ce que c’est. Ce n’est pas juste 

dans une petite ville ; ça vient de partout dans le monde. Voyez ? Et il y a des gens qui 

attendent ; il y en a des centaines sur la liste d’attente présentement juste pour quelques 

minutes : ils viennent de l’Afrique, de l’Inde, de l’Asie, de partout pour des entretiens 

privés. Eh bien, c’est alors qu’on se tient devant Dieu, et on attend jusqu’à ce qu’Il parle 

et révèle la chose exacte à faire. Et aucune fois Il ne nous a fait défaut. Nous en sommes 

donc reconnaissant, reconnaissant à Dieu. 

MONTRE-NOUS LE PERE     DAWSON CREEK  BC CANADA    Dim 21.05.61 

5. Billy me disait, à mon arrivée, qu’on lui a remis une offrande d’amour cet après-

midi. Je pense que c’était une bonne chose. Je ne voulais certainement pas que vous le 

fassiez, mon frère, ma soeur. Jamais je… Je suis juste venu vous rendre visite. Et 

j’apprécie cela de toute façon.  

Et une fois… L’autre jour, je pensais, on m’en avait donné une (s’il y en a ici parmi vous 

de Grande Prairie)… Je ne savais même pas que cela avait été prélevé jusqu’à ce que 

monsieur Sothmann m’en a parlé sur le chemin de retour à la maison. Et je n’ai même 

pas eu l’occasion de – de remercier ces précieuses personnes.  

Eh bien, au mieux de ma connaissance, ce sera affecté au Royaume de Dieu, au 

mieux de ma connaissance. Tous mes remerciements.  

Et je crois qu’il est écrit dans la Bible, Jésus a dit : « Toutes les fois que vous avez 

fait cela à l’un de ces plus petits de mes enfants, c’est à Moi que vous l’avez fait. » 

Je suis l’un de ces plus petits.  

6. J’ai cinquante-deux ans, je prêche depuis trente ans. Je n’ai jamais de ma vie 

prélevé une offrande. Je n’ai jamais de ma vie pris un sou, prélevé une offrande. J’ai 

toujours travaillé, je gagnais ma vie ; depuis que je suis cette voie, eh bien, jamais je… 

Je vais dans des villes et ils supportent les dépenses des réunions. Je veux dire pour de 

grands auditoriums, là où on doit avoir des milliers… deux dollars par soirée. Eh bien, ils 

s’en occupent tout simplement. Et je n’ai pas à payer pour cela.  
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Et chaque fois qu’Il me donne quoi que ce soit, eh bien, il y a toujours un lieu où affecter 

cela. Vous savez donc ce que je veux dire par là. C’est – c’est un… J’aime vivre par la 

foi. C’est ce que nous sommes censés faire : vivre par la foi. 

UN SUPER SIGNE     GRASS VALLEY  CA USA    Dim 08.07.62 

15. On m’a dit que le–tout l’argent qui a été prélevé, il y a un soir ou deux, a servi à 

payer les frais de la réunion. Et hier soir, ils ont donné une offrande missionnaire pour 

moi, et aujourd’hui ils ont dit qu’ils donnent une offrande d’amour pour moi. Eh bien, ce 

n’était pas nécessaire. Je ne suis pas venu pour ça. De toute ma vie, je n’ai jamais 

prélevé une offrande. Je reçois de mon église un salaire de cent dollars par semaine. 

L’argent qui est envoyé, nous le gardons et le plaçons dans les missions, le tout. Et puis, 

quand nous en avons assez pour partir, pour aller dans les champs de mission, alors 

nous partons. Par conséquent, nous ne constituons pas du tout un fardeau. 

VOICI, IL Y A ICI LE PLUS GRAND D’EUX TOUS     SPOKANE WA USA    Dim 

15.07.62 

27. Eh bien, en parcourant la côte, j’essaie de semer chaque semence possible que 

je peux, de tirer tout ce que je sais comment tirer vers le Royaume de Dieu. Je vous 

remercie tous encore une fois. 

J’ai demandé aux frères si tous les frais étaient couverts, et c’est fait. J’en suis 

reconnaissant. Ils ont dit qu’ils ont prélevé une offrande d’amour. J’affecterai cela 

directement aux missions outre-mer. Je n’utilise pas moi-même l’argent. Je reçois 

un petit salaire de mon église : cent dollars par semaine. Et c’est tout ce que je–

c’est ce que je reçois. En d’autres termes, l’argent qu’on prélève est affecté aux 

missions à l’étranger. Je pars moi-même et je prêche aux païens ce même 

Message que vous tous, vous entendez ici. Et je–je et j’essaie de faire de mon 

mieux, car je sais que je dois répondre pour l’argent que vous me donnez.  

Et quant à l’offrande pour moi-même, je n’ai jamais prélevé une offrande de ma vie. Je 

prêche ça fait trente et un ans ; j’ai cinquante-trois ans, et je n’ai jamais prélevé une 

offrande de ma vie. Et nous ne venons jamais pour des offrandes et autres. Mais j’ai 

toujours dit aux frères, si nos dépenses ne sont pas couvertes, faites-le-moi savoir. Le 

tabernacle de Jeffersonville supportera cela. Voyez ? Nous ne voulons donc jamais … 

Nous ne sommes pas ici pour la popularité. Nous sommes ici pour rien d’autre que vous 

aider. Et nous espérons que nous vous avons été d’une petite assistance. Et vous l’avez 

certainement été pour nous aussi. 
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LE COMPTE A REBOURS     SHREVEPORT LA USA    Dim 25.11.62S 

6. Eh bien, frère Jacques me disait là qu’on avait prélevé une–une offrande d’amour 

pour moi. Et je n’en voulais donc pas. Et j’allais l’empêcher. Je pensais qu’il le ferait ce 

soir, mais il l’a déjà fait, des soirées, quelque temps avant. Elle sera donc affectée à 

l’oeuvre missionnaire par l’entremise du tabernacle. Moi-même, je ne l’utilise pas 

directement. Elle va dans le compte du tabernacle ; et ensuite, ça sera… ça aidera à 

envoyer outre-mer, à des endroits où on ne peut pas faire des frais pour l’Evangile et 

tenir des réunions. Ainsi, cela réserve… 

Le tabernacle ne s’en sert pas pour son compte. Des administrateurs sont assis ici 

même maintenant. Voyez ? Ainsi, ils–ils n’utilisent pas cela pour leur propre 

compte. Cela est affecté à la campagne, directement à la campagne. C’est juste 

une fondation. Voyez-vous ? Ainsi donc, cela sera utilisé pour le Royaume de 

Dieu. 

Je ne… même pas… Je n’endosse même pas les chèques. Cela est même scellé, 

mis en banque, gardé comme fonds pour ces campagnes, et uniquement pour cela 

(voyez ?), pour l’Evangile que vous entendez, pour répandre cela parmi des gens 

qui ne peuvent pas louer un stade ou un lieu ou tenir cela. 

7. Et puis, pour des visites aux malades, personne… un pauvre homme, un groupe 

de petits enfants là qui n’ont rien, qui n’ont aucun moyen de vous faire venir là. Et cela… 

S’il me faut avoir un billet d’avion, on me l’achète et je vais là effectuer cette visite, prier 

pour ce pauvre enfant malade, pour je ne sais qui, puis revenir. Voilà à quoi votre argent 

est affecté. C’est ce qu’on en fait ; en effet, je dois répondre de cela là haut, voyez. Vous 

me le confiez, et je dois être Son économe. Je n’aimerais pas être trouvé coupable de 

quoi que ce soit de faux de ce genre-là. Que Dieu vous bénisse. Maintenant, inclinons la 

tête juste un petit moment pour un mot de prière. 

IL Y A ICI PLUS QUE SALOMON     HOT SPRINGS  AR USA    Ven 28.06.63S 

8. Billy, mon fils, vient de me parler. Il a dit : « Papa, on a prélevé une offrande 

d’amour pour toi. »  

9. J’avais dit à ce prédicateur que je n’en voulais pas. Voyez-vous, ce n’est pas 

pour cela que je suis venu, mes amis. Je suis venu pour vous aider, pour essayer de 

le faire. Mais il n’y a pas moyen que je retourne cela. Et si quelqu’un connaît une 

personne ici qui est dans la misère, quelqu’un, une veuve, ou quelque chose de ce 

genre, ils ont cela. Ainsi, je vous remercie infiniment. Vous savez, la Bible déclare : « 
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Toutes les fois que vous avez fait ces choses au plus petit (Il s’agit de moi) de ces petits, 

c’est à Moi que vous les avez faites. » Et je prie que Dieu vous bénisse pour cela, et Il 

va–Il va le faire. Je vous assure, si cela ne va pas à une personne qui est dans la 

misère, je mettrai cela dans l’oeuvre missionnaire pour le champ missionnaire à 

l’étranger. J’y vais moi-même, je suis donc sûr que ce sera utilisé correctement. 

LES INVESTISSEMENTS     CHICAGO IL USA    Sam 03.08.63D 

252. Bénis ces hommes d’affaires, Seigneur, ces femmes d’affaires, et tous ceux qui 

sont intéressés. Nous Te les confions maintenant pour l’avancement de ce 

Message. Et Tu as promis, Seigneur, d’accorder cela. Et moi, en tant que Ton serviteur, 

je Te les confie. Et Tu as dit : « Nul ne peut venir si Mon Père ne l’attire. » Et ils ont levé 

les mains, Seigneur. Maintenant, je Te les confie comme l’offrande d’amour du message 

de ce matin, de Ta Parole. Garde-les, Seigneur, jusqu’à ce jour-là. Tu as dit : « Nul ne 

peut les arracher de Ma main. Et Je les ressusciterai au dernier jour. » 

APPELER JESUS SUR LA SCENE     CHICAGO IL USA    Dim 04.08.63S 

6. Je pense qu’on a dit qu’une offrande d’amour a été prélevée. Je ne suis pas venu 

pour ça; vous le savez tous, après toutes ces années. Mais pour ce qui est de l’offrande 

d’amour, je ne regarde même pas à cela, et je ne vois pas cela. Cela va directement 

au–au… c’est destiné au–au voyage missionnaire outre-mer, que je suis sur le 

point d’effectuer incessamment. 

QUESTIONS ET REPONSES N° 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.08.64M 

319. Je désire faire cette annonce-ci : Billy vient de dire qu’ils ont prélevé une offrande 

d’amour ce matin, voyez-vous, et il a dit qu’ils ont eu une belle offrande d’amour. Je lui ai 

demandé d’aller derrière le bâtiment et de s’y tenir. Pour ceux qui sont venus ici sans 

s’être préparés et qui n’ont pas d’argent pour leur dîner, Billy vous donnera l’argent pour 

votre dîner et pour–pour payer votre note d’hôtel ou de motel, ou quoi que ça soit. 

Prenez et payez cela maintenant. Si vous êtes... Si vous pouvez rester... Billy vous 

rencontrera là-derrière et prendra votre nom et celui de l’endroit où vous 

demeurez, et nous paierons votre dîner et votre note de motel avec l’offrande 

d’amour qui a été prélevée pour moi, ce matin. 

Au revoir! Au revoir! 

A nous revoir aux pieds de Jésus... 
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QUI EST CE MELCHISEDEK?     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 21.02.65S 

4. Oh! ils …?… Une offrande d’amour? Vous n’auriez pas dû faire cela. Qui a fait 

cela? Est-ce vous le coupable? Je m’en prenais à l’organisateur. Il dit qu’il a prélevé pour 

moi une offrande d’amour. Il n’aurait pas dû le faire. J’apprécie cela; Dieu le sait; mais 

je–je ne suis pas venu pour cela. Merci. Que le Seigneur vous bénisse! Je ferai tout mon 

possible… Je l’affecterai directement aux missions à l’étranger, je saurai ainsi que cela 

ira au Royaume de Dieu. Et, si le Seigneur le veut, je l’utiliserai moi-même dans ces 

pays afin d’apporter ce même Evangile pour lequel  vous êtes restés assis cette semaine 

pour suivre. Je saurai ainsi que ce sera fait de la façon que vous l’avez cru. Que le 

Seigneur m’aide à le faire. 

LA SEMENCE N’HERITERA PAS AVEC LA BALLE     LOS ANGELES  CA USA    Jeu 

29.04.65D 

10. Et cela m’a rappelé que frère Bonham venait de me donner un petit paquet 

contenant des chèques, en disant: «C’est une offrande d’amour pour le–de la part des 

gens.» Eh bien, il…il…ils n’auraient pas dû faire cela. Voyez, je ne suis pas venu ici dans 

ce but-là. Mais je…Il…Ce sont eux qui me donnent cela, et évidemment, le–le… Il n’y a 

pas moyen de remettre cela. Et je vais prendre cela, si le Seigneur le veut, et essayer 

d’affecter cela à mes dépenses, pour mon voyage outre-mer, parce que, je ne suis 

pas parrainé, là où je vais, aucunement. 
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3. QUAND L’EVANGILE DEVIENT UN GAGNE-PAIN 

 

HEBREUX CHAPITRE 3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.09.57M 

199. Seigneur béni, seule l’Eternité révélera les glorieuses choses que nous 

partageons ensemble maintenant. Nombreux sont ceux qui sont destinés à la 

condamnation. Comme Tu as dit dans le Livre de Jude que «des hommes de jadis, dont 

la condamnation est écrite depuis longtemps, prendraient la grâce de notre Dieu et la 

changeraient en dissolution». Et beaucoup en ce jour prêchent l’Evangile (la grâce de 

Dieu), Le changent en une combine pour gagner de l’argent, et ont d’immenses 

églises et le plus grand nombre à l’école du dimanche; ils prennent la grâce de 

Dieu et la changent en dissolution. Et le monde est aveugle, et ils marchent 

comme des porcs aveugles; ils ne comprennent pas. 

VENEZ ET PLAIDONS      CHICAGO IL USA    Mar 04.10.55 

11. Je ne souhaiterais pas–je–je ne souhaiterais pas que mon fils, ou l’un d’eux, 

devienne prédicateur, s’ils doivent aller juste recevoir un tas de psychologie, et quelque 

chose comme cela, et se présenter pour faire une scène devant des gens. Je voudrais 

qu’ils aillent à la chaire, sous l’onction du Saint-Esprit et qu’ils prêchent parce qu’ils 

aiment le Seigneur Jésus. Non pas un gagne-pain, juste pour–parce qu’ils aiment le 

Seigneur et font cela à cause du bien que cela fera pour le Royaume de Dieu. En dehors 

de cela, je–je ne voudrais pas qu’il devienne même un évêque ni un–quoi qu’il puisse 

devenir, je ne le souhaiterais pas.  

Et ainsi–maintenant, la question m’a été plusieurs fois posée, et même à mes proches 

collaborateurs lorsqu’ils me disent qu’ils ne pensent pas cela, mais pourtant, bien des 

fois... La raison pour laquelle je ne rencontre pas beaucoup de gens, c’est que je 

découvre des choses, lorsque cette onction est sur moi, que je ne voudrais pas savoir. 

Voyez? 

VENEZ ET PLAIDONS      CHICAGO IL USA    Mar 04.10.55 

63. J’aimerais plutôt–c’est un gagne-pain, frère. Je préférerais me coucher sur le 

ventre, et boire de l’eau plate, et manger des biscuits secs, et prêcher la vérité, plutôt 

que de prendre du poulet frit trois fois par jour et faire des compromis. C’est vrai. 

Certainement oui. Avoir la Vérité...  
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Soyez raisonnable. Nous pouvons prouver ce soir, et partout dans le pays que des 

milliers et des milliers de gens se seraient retrouvés dans la tombe ce soir, n’eût-été 

Jésus-Christ, le Fils de Dieu. Plaidons. Soyons raisonnables. Dieu fait des choses 

raisonnables, alors soyons raisonnables. 

ECOUTEZ-LE     CHICAGO IL USA    Dim 30.09.56 

28. Mais parfois, les ministres sont… Etre pasteur d’une église est devenu un 

gagne-pain, au lieu de penser au Ciel et aux comptes que nous devrons rendre ce 

jour-là. Nous ferions mieux de prêcher la vérité, car Dieu va… puisqu’Il nous a 

confié cette grande charge sacrée, Il nous en fera répondre. Si donc vous êtes 

inspiré…  

Remarquez, le tuteur apportait au père le message, disant : « L’enfant évolue comme il 

faut ou pas du tout. » Ensuite quand il avait grandi… Eh bien, peu importe ce que les 

gens du dehors avaient à dire de cet enfant, ce que les serviteurs à la ferme avaient à 

dire, il cherchait par tous les moyens à plaire au père.  

Et peu importe ce que le monde a à dire de vous, travaillez pour plaire à Dieu. Faites tout 

votre possible pour bâtir le Royaume de Dieu. Ne le divisez pas. Edifiez-le. Ne le divisez 

pas avec des barrières dénominationnelles. Ne laissez jamais ces petites choses que 

l’homme a introduites dans l’église briser la fraternité. Comme vous êtes méthodiste, 

serrez la main à un baptiste. Comme vous êtes presbytérien, serrez la main à un 

pentecôtiste. Nous sommes frères. Et ne laissez pas les petites barrières de fils barbelés 

érigées par l’homme vous séparer de la communion des saints du Dieu vivant, qui sont 

nos frères dans la même précieuse foi.  

S’ils n’ont pas le même sentiment que vous, priez alors pour eux, associez-vous à eux, 

communiez avec eux, et Dieu répandra aussi Son amour dans leurs coeurs. 

UN SOUPER DE NOCES     CHICAGO IL USA    Sam 06.10.56 

40. Un homme me parlait cet après-midi. Je ne dis pas ceci pour faire du mal, ou je 

ne le dis pas pour plaisanter. Après le message d’hier soir, une pauvre soeur est venue 

vers moi, elle m’a dit : « Vous savez quoi ? » Elle a dit : « Il y a longtemps, j’utilisais de 

fond de teint pour cacher les boutons sur mon visage. » Mais elle a dit : « Quand ce 

prédicateur-là a fini de prêcher hier soir, je suis partie et je me suis lavé le visage. » C’est 

bien. Que Dieu vous bénisse, soeur. Vous n’êtes pas loin du Royaume. Oui, frère, 

retournez à l’ancienne ligne de conduite.  
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Vous laisserez les membres venir, en disant : « Oh ! savez-vous qui est-ce ? C’est 

monsieur Dupont qui habite près du coin. Oh ! il a un … formidable. Il roule dans une 

Cadillac. Eh bien, nous ne pouvions pas… Vous savez quoi ? Nous ne pouvions pas ne 

pas l’accepter, parce que c’est lui, vous savez, qui a placé les vitraux dans le bâtiment, 

nous sommes obligés de le faire entrer dans l’église. » C’est là que vous vous 

affaiblissez, frère. Il devra payer le prix comme l’ont fait les autres.  

Je connais une–une église qui a fait entrer un membre tout récemment, et ce dernier 

était tellement mondain qu’il ne voulait pas se présenter en public dans l’église pour 

confesser Christ. Et le prédicateur l’a amené là dans le vestibule et de là, il l’a amené 

dans l’église. Il devait l’accompagner à la porte pour sortir, c’est ce qu’il devait faire, ou 

l’amener à l’autel. C’est exact.  

41. Oh ! frère, lorsque le prédicateur est faible et qu’il a en vue un gagne pain… Vous 

devriez avoir la croix et Christ en vue pour savoir que Dieu vous fera payer pour vos 

pauvres manières mesquines et efféminées. Dieu a besoin des hommes. C’est vrai. On 

ne mesure pas l’homme par la grosseur de son bras ou… On mesure l’homme par le 

caractère. Certainement. Un gros homme n’est qu’une brute. J’ai vu des hommes qui 

pesaient 200 livres [100 kg–N.D.T.] et qui n’avaient pas une once d’humanité en eux. 

Mais c’est par le caractère que l’on mesure l’homme. Il en est de même des femmes, 

elles sont mesurées par le caractère. Et si nous sommes fils et filles de Dieu, quel genre 

de caractère devrions nous avoir ? Eh bien, voici le problème. 

ET PUIS JESUS VINT     PHOENIX AZ USA    Sam 02.03.57 

28. Sur le chemin d’Emmaüs, en ce premier matin de Pâques alors que toute la terre 

était en floraison et que des bourgeons poussaient, que les abeilles bourdonnaient, en 

ce beau matin d’avril, les disciples ne se doutaient pas qu’Il était ressuscité des morts, et 

qu’Il avait participé à la résurrection. Et comme Cléopas et son ami qui étaient en route 

vers Emmaüs, très découragés, ils méditaient cependant sur les Ecritures. 

Avez-vous remarqué, pendant qu’ils parlaient des Ecritures, Il est apparu. Et pendant 

qu’ils étaient en route, à l’heure la plus sombre qu’ils eussent jamais connue, quand tout 

espoir avait disparu, c’est à ce moment-là que Jésus vint sur la scène, mais eux ne L’ont 

pas reconnu.  

Et je suis sûr que c’est la faute de beaucoup d’églises aujourd’hui. Jésus est ici, mais les 

gens ignorent cela. Ils ne s’en rendent pas compte. Et dans cette grande heure dans 

laquelle nous vivons, en ce jour où le monde dénominationnel se rassemble pour former 

la marque de la bête, quand la confédération des églises les a tous englouties, toutes les 
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dénominations, et en cette heure où même nos frères du Plein Evangile sont en train de 

se diviser, de se quereller, de se battre, de se tirailler, et ils se mettent dans tous 

leurs états sur de toutes petites divergences sur les Ecritures, et ils se séparent 

tous, et–et ils deviennent singuliers, et appellent des disciples, je commence à 

penser que c’est plus pour un gagne-pain que pour sauver des âmes.  

29.  Mais, vous savez quoi ? Au beau milieu de cette heure la plus sombre, juste au 

moment où on–on promulgue un ordre dans les tribunaux aujourd’hui, disant que tous 

ces petits prédicateurs qui ne font pas partie de la confédération des églises ne pourront 

plus diffuser des émissions à la radio, et qu’ils ne vont plus avoir des émissions à la 

télévision, et qu’on ne leur autorisera plus...  

Qu’est-ce ? Ce n’est qu’une jalousie mesquine. Ils essaient d’arrêter le Message de 

Dieu. Ils essaient d’éloigner ceci des gens. Ils ignorent que c’est ce qu’ils essaient de 

faire. Ils ne se rendent pas compte de ce qu’ils font. Mais Jésus a dit qu’un temps 

viendrait où ils chercheraient même à vous tuer, pensant rendre un culte à Dieu. Mais, 

frère, ce qui soulage, c’est qu’au beau milieu de cette heure la plus sombre, Jésus vient, 

et Il prouve qu’Il est vivant. 

ECOUTEZ-LE     OAKLAND CA USA    Ven 22.03.57 

38. Je pense que les prédicateurs en sont arrivés au point où être pasteur 

consiste plus en un gagne-pain, plutôt qu’en la prédication de l’Evangile de Christ. 

Eh bien, vous savez que c’est ça. C’est juste. Ou bien, pour une certaine popularité… 

Frère, je ne cherche jamais à être populaire. Je dis : « Ô Dieu, rends-moi honnête. » 

C’est ce que j’aimerais être, pas populaire, honnête. 

DIEU TIENT SA PAROLE     INDIANAPOLIS IN USA    Jeu 13.06.57P 

18. Le diable a tiré cela du cinéma et l’a introduit directement dans votre maison, des 

programmes non censurés à la télévision ; toutes sortes de mondanité ; la faiblesse à la 

chaire ; les pasteurs qui font des compromis avec les choses du monde, aimant 

leur position et leur gagne-pain plus que le fait de prendre position et de dire la 

vérité au sujet de la Parole de Dieu. Et avec ça, cela a entraîné l’église dans le 

chaos, et cela nous a séparés et divisés, et nous sommes tellement dans le monde 

qu’on a du mal à nous reconnaître les uns les autres.  

19. Et nos sermons ne sont plus basés sur la Parole. D’habitude, à une chaire 

moderne, c’est au sujet de qui sera le prochain président, ou de quelques jolies roses 
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quelque part, ou un programme ; on congédie l’église tôt afin que les gens aillent suivre 

un certain programme ; si vous prêchez plus de vingt minutes, on vous excommunie. 

AVOIR SOIF DE LA VIE     CHICAGO IL USA    Dim 30.06.57 

22. Quel est le problème aujourd’hui ? Nous avons tellement de chaires faibles qui 

ont peur de prêcher un enfer perpétuel brûlant, et de mettre les gens en garde contre ces 

choses, et qui laissent l’église aller d’une manière aussi paresseuse et relâchée que 

possible. Et j’ai dit : « Chérie, par où pourrions-nous commencer ? » Notre nation est 

corrompue. Notre politique est pourrie au possible. Nos industries et notre économie sont 

pourries au possible. Même l’industrie automobile, il vous faut six ou huit mois pour 

débarrasser votre voiture de tous les défauts [de fabrication]. C’est à la chaîne, 

l’assemblage se fait à la chaîne, et c’est mis ensemble, quelle différence cela fait-il ?  

Notre féminité est brisée. La maternité de l’Amérique est ruinée. La moralité est aussi 

corrompue que dans n’importe quelle nation qui existe au monde. Quel est le problème ? 

C’est parce que les gens ont aimé les choses du monde plus qu’ils n’ont aimé Dieu, et ils 

se sont pervertis. C’est l’exacte vérité.  

Pas seulement cela, mais nos églises ont fait faillite. Nous avons de pauvres petits 

prédicateurs efféminés à la chaire, qui se tiennent là dans… Je ne critique pas 

certains. Mais ils se tiennent là, et pour eux c’est un gagne-pain. C’est juste une 

offrande, ou pour se faire une popularité en passant à la télévision ou à la radio. Je ne 

vendrais jamais mon droit d’aînesse de Jésus-Christ pour la télévision et la popularité 

qu’il y a dans le monde. Non, non. La Vie vaut plus que ces vilaines choses impies. Je 

préférerais trouver grâce aux yeux de Christ plutôt que d’être le président du monde. Oh 

! Quelle condition que celle dans laquelle le monde se trouve !  

23. Il n’y a pas longtemps, je connaissais une église de notre pays, et beaucoup 

d’autres à travers le pays, et elles se soucient de… elles ne se soucient de rien. Et je ne 

réprimande pas les gens. Mais, frère, je devrai rendre compte au jour du Jugement pour 

le Message que j’apporte aux gens. Dieu, la seule chose qu’Il peut faire… Non, rien ne 

peut sauver cette nation. Elle est finie. Il ne peut pas y avoir de réveil dans le monde 

entier en cette heure-ci. Il n’y a rien sur quoi bâtir. Elle est pourrie au possible.  

Lorsqu’on en arrive à avoir un endroit aussi vulgaire et sale que Paris, en France, qui a 

été le trône de Satan pour le… pendant des centaines d’années : les femmes, la 

vulgarité, la méchanceté, lorsque les gens… Il y a vingt ans nous allions là-bas prendre 

leurs modes pour habiller nos femmes. Nous sommes tombés si bas que ce sont eux qui 
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viennent ici pour prendre nos modes pour habiller leurs femmes. C’est juste. Les 

journaux et les magazines publient cela. Et ces pauvres gens se lancent là-dedans. 

L’AIGLE DANS SON NID      CHICAGO IL USA    Ven 05.07.57 

45. [Espace non enregistré sur la bande–N.D.E.]… prédicateur, et vous prêchez 

tout simplement pour un gagne-pain, et vous prêchez tout simplement pour 

gagner votre vie. Frère, levez la main ce soir vers Christ, dites: «Ô Dieu, détache-moi 

de ces choses.» Si vous prêchez tout simplement pour l’argent que vous en tirez, honte 

à vous, pasteur, honte à vous. Et vous qui le faites juste pour être populaire ou juste pour 

aller à des conventions et savourer des bénédictions et avoir la communion, est-ce là la 

seule chose pour laquelle vous êtes chrétien? Honte à vous. Si vous n’êtes pas disposé 

à mourir à vous-même et à sacrifier tout ce que vous êtes, frère, pour la cause de Christ, 

alors honte à vous. Levez la main, dites: «Ô Dieu, crée en moi un coeur pur.» Veuillez 

lever la main et dire: «Aie pitié de moi, ô Christ.» Plusieurs ont levé leurs mains; nous 

allons dire un mot de prière juste dans quelques instants. Que Dieu vous bénisse, 

madame. C’est bien. C’est bien. Levez-la très haut; c’est ça. Amen. Juste pendant que 

nous attendons un instant…  

46. Et vous, les hommes d’affaires? Un de ces jours vous allez laisser vos 

affaires. Peu importe combien vous êtes prospère, vous allez laisser ces affaires. 

Chaque sou que vous avez gagné se volatilisera entre les mains des membres de 

votre famille, et–et il y aura des disputes, de la bagarre, un tas d’histoires. Alors, 

combien de trésors avez-vous là-bas au Ciel? Que savez-vous de Christ? Le 

connaissez-vous comme Celui qui bénit votre âme? Souvenez-vous, la pluie 

tombe aussi bien sur les justes que sur les injustes. Mais voici ce que je veux dire: 

Connaissez-vous Christ?  

Vous direz: «Oh! je connais très bien la Bible.» Connaître la Bible, ce n’est pas la Vie.  

«Je connais le catéchisme.» Ce n’est pas la Vie. Mais connaître Christ, c’est la Vie. C’est 

la seule façon dont vous puissiez avoir la Vie. Vous pourriez connaître les affaires, mais 

connaissez-vous Christ? Vous pourriez connaître la Bible sans connaître Christ. Si vous 

ne Le connaissez pas selon le vrai pardon des péchés et le baptême du Saint-Esprit… 

Je ne parle pas d’un tas de bruit; je ne parle pas d’un tas de ceci ou de cela; je veux dire 

Le connaître Lui, c’est-à-dire que le pardon gratuit des péchés est entré dans votre vie, 

et les choses anciennes sont passées, et toutes choses sont devenues nouvelles. Si 

vous ne Le connaissez pas comme cela, dans la liberté et l’amour, dans un tel amour 
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divin… Si vous L’aimez suffisamment, vous ne commettrez aucune des choses du 

monde. 

LA VIE     EVERETT MA USA    Lun 12.05.58 

26. Eh bien, j’espère que je ne blesse les sentiments de personne, à moins qu’on ne 

le mérite, mais je désire juste vous rappeler certaines choses. Qu’est-il arrivé récemment 

à l’église ? L’église était un peuple séparé. Je ne savais pas à quel groupe je 

m’adressais jusqu’à ce que cet homme me le dise ici, que je m’adressais aux 

pentecôtistes.  

Maintenant, retournons un petit peu en arrière. Vous savez, il y a quelques années, 

c’était mal pour les femmes pentecôtistes de se couper les cheveux. Que s’est-il passé ? 

Si c’était mal à l’époque, c’est mal aujourd’hui. Eh bien, vous dites : « Eh bien, mon 

pasteur… » Eh bien, il vous faut un autre pasteur.  

Les Ecritures disent : « Si une femme se coupe les cheveux, elle déshonore son mari. Et 

si elle a une conduite déshonorante, on devrait divorcer d’avec elle. » 

Vous ne m’aimerez pas après ceci, mais je vais être honnête. Et au jour du 

jugement, je ne voudrais pas me tenir là avec ce groupe mou, qui avait honte de 

vous le dire. Prêcher ce n’est pas un gagne-pain, c’est une responsabilité vis-à-vis 

de Dieu, pour dire la vérité.  

27. Et c’était mal pour les femmes pentecôtistes de porter ce maqui-… maquillage, 

cette manucure sur le visage. C’était mal. J’en sais quelque chose, je m’en souviens. Et 

vous les méthodistes libres, et vous les baptistes missionnaires, et vous les pèlerins de 

la sainteté ainsi que les nazaréens, c’était mal. Que s’est-il passé ?  

C’est comme le vieux frère, le prédicateur méthodiste, mon ami, du nom de Kelley, avait 

l’habitude de chanter un petit cantique : Nous avons laissé tomber les barrières, Nous 

avons laissé tomber les barrières. Nous avons fait des compromis avec le péché. Nous 

avons laissé tomber les barrières, Et les brebis sont sorties. Mais comment les boucs 

sont-ils entrés ? C’est parce que nous avons laissé tomber les barrières. Vous êtes 

censés être un peuple différent, un peuple particulier, un peuple appelé à sortir, un 

peuple séparé, un peuple qui marche selon les choses de l’Esprit et non selon celles de 

la chair.  

Oh ! nous nous tenions au coin avec la guitare, et les gens étaient sauvés. Mais 

aujourd’hui, on est dans une énorme cathédrale chic d’un demi-million, de deux millions 
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de dollars, avec tout un tas de credos comme les vieux formalistes froids dont nous 

avions l’habitude de parler. La poêle ne peut pas se moquer du chaudron. C’est juste.  

28. Et vous femmes pentecôtistes, vous ne permettiez pas à vos filles de porter ces 

sales petits vêtements vulgaires et de sortir dans la rue. Et puis vous parlez de la 

délinquance juvénile. Non seulement elles font cela, mais vous la maman aussi. « Oh ! 

dites-vous, je ne porte pas ces shorts (Je crois que c’est comme ça qu’on appelle ça) et 

ces dos nus, je–je–je ne les porte pas ; moi, je porte des pantalons. » La Bible dit qu’une 

femme qui porte un vêtement d’homme est une abomination aux yeux de Dieu. C’est ce 

que déclare la Bible.  

Et aujourd’hui, considérez ces femmes qui descendent la rue avec ces sales petites 

jupes qui sont si serrées, elles sont habillées de façon si sexy, et elles se disent 

chrétiennes. Vous ne vous comportez pas, comme la–la fille du Roi du ciel, vous ne vous 

conduisez pas ainsi. Et, regardez, laissez-moi vous dire quelque chose, soeur ; et je ne 

dis ceci que pour votre bien. Quand le jugement viendra, vous rendrez compte pour avoir 

commis adultère. 

LA VIE     BANGOR ME USA    Lun 19.05.58 

50. Maintenant, et vous les femmes, autrefois vous ne portiez pas cette manucure, 

jamais…Quel est ce truc que vous mettez sur votre bouche ? Peu importe ce que c’est, 

je n’en sais rien. Je ne le dis pas pour plaisanter. Peu importe ce truc que vous… à 

lèvres–rouge à lèvres, peu importe ce que c’est. Autrefois c’était mal pour vous de faire 

cela, mais maintenant c’est certainement courant parmi vous les pentecôtistes. Qu’est-il 

arrivé ?  

Un vieux prédicateur méthodiste me disait… chantait un petit cantique :  

Nous avons laissé tomber les barrières, 

Nous avons laissé tomber les barrières, 

Nous avons fait des compromis avec le péché. 

Nous avons laissé tomber les barrières ; 

Les brebis sont sorties, 

Mais comment les boucs sont-ils entrés ? 

Vous avez laissé tomber les barrières. Voilà ce qui en est la cause, c’est parce que 

vous avez une chaire faible là derrière, avec un petit prédicateur qui pensait que 
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son ministère était un gagne-pain plutôt qu’une commission de la part de Dieu. 

Vous l’excommunieriez, le mettriez dehors s’il disait quelque chose là-dessus. Il 

devrait plutôt être mis dehors s’il ne disait rien là-dessus. 

LE SIGNE DU TEMPS     BANGOR ME USA    Mar 20.05.58 

71. Si Dieu avait voulu que vous fumiez, Il aurait fait au-dessus de vous une 

cheminée pour évacuer la fumée ou quelque chose d’autre, Il vous aurait doté d’un 

tuyau. Vous n’avez pas été fait pour une telle chose. C’est une mauvaise herbe du 

diable. Et puis, remarquez. Et beaucoup d’entre vous, les prédicateurs, en font usage. 

Honte à vous, si vous êtes un piètre exemple du christianisme en fumant la cigarette. Et 

vous les diacres, vous fumez la cigarette, vous êtes mariés trois ou quatre fois, et puis 

vous êtes diacre dans la maison du Dieu vivant ; si ce n’est pas là une disgrâce… Il n’est 

pas étonnant que nous soyons dans le chaos. Il n’est pas étonnant que les femmes 

portent des robes en sac, des shorts et des choses semblables, ils ont des 

prédicateurs et des diacres du même genre. C’est un gagne-pain plutôt qu’une 

commission venant donc de Dieu. 

C’EST PAR LA FOI QUE MOISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 20.07.58M 

34. Lot a regardé autour de lui ; il s’est dit : « J’ai un choix à faire. » Et il a regardé 

vers Sodome. Il a vu que les bons champs verdoyants étaient meilleurs que ce 

qu’Abraham avait vu et là où Abraham était. Il a vu les opportunités de faire paître son 

troupeau, d’avoir le troupeau le plus gras et le meilleur.  

J’espère que je ne blesse personne, mais ça a été la position de beaucoup de 

prédicateurs : Faire des compromis avec l’Evangile, pensant qu’ils en récoltent 

beaucoup d’argent, un gagne-pain. Je préférerais vivre sur une terre aride, 

manger… boire l’eau du robinet et manger des gâteaux secs plutôt que faire des 

compromis sur la conviction de ma foi dans la Parole du Dieu vivant. Je suivrai ma 

voie.  

Il y en avait qui disaient : « Billy, le problème avec vos réunions, c’est qu’on y trouve 

beaucoup de pentecôtistes. » C’est un grand prédicateur dénominationnel qui l’a dit. 

J’ai dit : « Est-ce que votre dénomination voudra sponsoriser ma réunion ? » 
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LE FAIRE SORTIR DE L’HISTOIRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 01.10.58 

19. Considérons la vie de l’église. C’est là que tout commence. La vie de l’église 

tombe en décadence. Les gens prennent l’église aujourd’hui presque pour une idole, 

comme un mât totémique. Ils vont s’asseoir à l’église pendant cinq minutes, puis ils 

disent: «J’ai fait ma religion»; vous payez votre petite contribution, ou je ne sais quoi, 

pour payer le pasteur, et s’ils n’atteignent pas le montant, ils organisent un petit souper, 

ils complètent cela pour le pasteur. Et s’il n’est pas satisfait, il s’en va là où on va lui 

donner un meilleur salaire. Il semble que le pasteur ne reçoit plus un appel divin. 

On dirait que cela devient simplement un gagne-pain pour le pasteur, de sorte qu’il 

va là où les gens lui offrent plus d’argent. Il ne devrait pas en être ainsi.  

Il faut qu’un homme soit appelé de Dieu pour une communauté. Et s’il doit se coucher là 

comme Elie, au sommet de la montagne, au torrent de Kérith, et attendre que les 

corbeaux le nourrissent, il devrait y rester jusqu’à ce que sa mission divine soit 

accomplie. Peu importe qu’il gagne un sou ou non, ça doit premièrement être l’appel de 

Dieu.  

Mais il semble que cela s’est transformé en un appel pour l’argent, ou bien pour un plus 

grand poste, ou quelque chose du genre, ou pour devenir une personne plus populaire 

dans une plus grande église, ou quelque chose de semblable. Et ensuite, l’église dans 

leur… ils ont relâché. Ils commencent à arriver au bout du rouleau. Observez simplement 

cela se dérouler. 

ETROITE EST LA PORTE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.03.59M 

119. Mais, montrez-m’en un qui, du fond de son coeur, est si préoccupé par les péchés 

du monde… Montrez-moi un prédicateur aujourd’hui qui peut prendre position et 

condamner ces dénominations. Montrez-moi un prédicateur qui prendra position 

pour appeler les choses par leur nom et condamner ces dénominations. S’il 

s’avisait de faire une chose pareille, il serait jeté dehors ; c’est son gagne-pain. 

JEHOVAH-JIRE     LOS ANGELES  CA USA    Ven 17.04.59 

44. « Eh bien, je regarde tellement Nous aimons Susie que je n’arrive pas à aller à la 

réunion de prière le mercredi soir. »  

Recevez une fois Dieu au fond de votre coeur, vous ne laisserez plus passer cette 

vulgarité à la radio ou à la télévision. C’est juste. Vous ne le ferez certainement plus. 

Tous ces faiseurs de blagues avec toutes ces sales plaisanteries et tout, combien ces 

programmes non censurés à la télévision et les gé… et la nation laisse cela continuer 
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comme cela. Oh ! c’est une disgrâce ! Il n’est pas étonnant que nous soyons dans la 

corruption où nous nous retrouvons. Et ces gens qui se disent chrétiens manquent le 

culte pour voir de telles histoires. Je déclare ceci : « Los Angeles, comme le reste de 

l’Amérique, tu as besoin d’un réveil. »  

Et le problème en est que tant de fois les prédicateurs derrière la chaire sont 

tellement devenus des poules mouillées qu’ils ont peur de dire la vérité aux gens. 

C’est un gagne-pain, sinon ils seront mis dehors. Qu’en est-il de cela ? Même si on 

vous met dehors, prêchez cela dehors quelque part. Continuez d’avancer. L’Esprit 

de Dieu est éternel. Il se multiplie et continue d’avancer. 

SOYEZ CERTAINS DE DIEU     CLEVELAND TN USA    Mer 08.07.59S 

18. Oh ! mais il y en avait une durant cette période, un petit groupe de gens, une 

pauvre petite veuve dans la ville ; et il y avait un prophète sur la colline, qui était nourri 

par les corbeaux.  

Achab le détestait, et Jézabel aussi. Ils n’auraient pas voulu lui donner de l’eau à boire, 

même s’il était mourant. Mais Dieu prenait soin de lui.  

Le chrétien compte sur Dieu pour ses besoins, pas sur le monde. Certains 

ministres comptent sur leurs congrégations pour un gagne-pain, ils prêchent ce 

que la congrégation veut qu’il lui prêche. Je préfèrerais être couché à plat ventre, 

et manger des biscuits salés, et boire de l’eau plate, et prêcher l’Evangile du 

Seigneur Jésus, plutôt que de manger du poulet frit et habiter la plus belle maison 

de la ville. C’est juste. Soyez en ordre avec Dieu. C’est la chose importante. 

Prêchez toute la Parole ; dites aux gens leur péché. Vous serez haï. 

POURQUOI ?     PHOENIX AZ USA    Sam 28.01.61 

26. Dans l’Ancien Testament, ils avaient deux moyens pour tester s’il s’agissait de la 

Parole de Dieu. Quand un prophète prophétisait ou un songeur faisait un songe, on 

l’amenait devant l’Urim Thummim. C’était un pectoral. Et pendant qu’il racontait son 

songe, ou qu’il donnait sa prophétie, si l’Urim Thummim ne répondait pas du tout par un 

faisceau de lumières, toutes surnaturelles, alors les gens n’acceptaient pas cela. Mais si 

l’Urim Thummim répondait, alors ils acceptaient cela. 

Eh bien, l’Ancien Testament possédait l’Urim Thummim. Mais le Nouveau Testament a 

toujours l’Urim Thummim. C’est la Bible. C’est juste. Si la chose n’est pas conforme à la 

Parole, laissez cela tranquille. [Frère Branham se racle la gorge.–N.D.E.] 
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Peu importe combien cela a l’air bien ; combien, à l’entendre, cela édifierait votre 

église ; combien cela a l’air bien [vous convaincant que] si vous laissiez les dames 

se couper les cheveux et que vous les laissiez porter des shorts et des choses 

semblables (avec ça, elles se sentiront mieux, plus dans leur assiette), mais ce 

n’est pas la manière de Dieu de faire. Vous devez revenir à la Parole, et vous en 

tenir à la Parole. Même si cela vous arrache la peau, dites-le, de toute façon. Ne 

laissez jamais… utiliser l’Evangile pour un gagne-pain. C’est exact. Je préférerais 

dire la vérité, et boire l’eau plate et manger des biscuits secs, plutôt que de 

manger du poulet trois fois par jour, et me cacher derrière quelque chose qui n’est 

pas juste. Dites uniquement la vérité à ce sujet. 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     LONG BEACH  CA USA    Mer 

08.02.61 

80. Y est-Il allé de main morte ? Y a-t-il eu un prophète qui y soit allé de main morte ? 

Il a scellé Son témoignage avec Son Sang. Les vrais hommes de Dieu n’y vont jamais de 

main morte pour une émission de télévision quelque part, ou pour recevoir de l’argent, 

ou pour un très grand programme d’instruction. Il prêchera la vérité. Que cela lui coûte la 

vie, il dira la vérité. C’est juste.  

Les gens pourraient vous haïr un jour ; mais il viendra un autre jour où ils vous aimeront, 

parce que vous dites la vérité. La Parole de Dieu dit que c’est la vérité. Il n’y a aucune 

Ecriture dans la Bible pour appuyer le comportement de l’Eglise pentecôtiste aujourd’hui, 

pas du tout. C’est en contradiction avec cela… sans parler de vous les baptistes et les 

méthodistes. Oh ! la la ! je sais que c’est fort, mais je veux que ça soit ainsi, afin que 

vous soyez redressés. Et un jour, vous comparaîtrez là-bas à la barre du Jugement. 

Frère, c’est la Parole de Dieu. Vos pasteurs et les autres sont devenus moins 

consistants que l’eau de vaisselle. C’est… L’église est devenue un gagne-pain au 

lieu d’être la chaire. C’est juste. Nous avons besoin des hommes de Dieu qui se 

tiendront là et diront la vérité, peu importe qui cela blesse, que cela fasse partir les 

diacres, les administrateurs et tout le reste. Soyez honnête.  

Prenez positon pour Dieu, croyez Sa Parole, et Dieu confirmera cette Parole. Cela avait 

fait mouche une fois, ça fera encore mouche. Mais vous devez ajuster cela. Vous ne 

pouvez pas tenir le canon du fusil dans ce sens-ci et vous attendre à ce que cela touche 

la cible de cette façon-là. Vous n’y arriverez pas. Si vous le maintenez dirigé vers la 

gauche et vers la droite, cela n’y arrivera pas. Cela tirera en ligne droite. Nous devons 

entrer dans cette Ecriture et tirer tout droit avec. Amen. 
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LE SON CONFUS     BLOOMINGTON IL USA    Sam 15.04.61S 

42. Et il y a beaucoup de bons frères prédicateurs qui se tiennent à la chaire et 

qui savent que c’est la vérité. Mais qu’est-ce que leur chaire représente? Pour eux 

c’est un gagne-pain. Je préférerais être couché à plat ventre, boire de l’eau plate et 

manger du pain sec, et prêcher la vérité, plutôt que d’avoir du poulet frit trois fois 

par jour et faire des compromis avec la Parole de Dieu. Dites la vérité, car vous 

devrez rendre compte de cela au jour du Jugement.  

Certainement, il y a une incertitude–incertitude. Oh! nous voyons… Et puis vous dites: 

«Frère Branham, vous nous mettez là dans une position délicate.» C’est juste, pour que 

vous sachiez où vous en êtes.  

Et puis vous dites: «Frère Branham, y a-t-il quelque chose qui donne un son clair?» 

Absolument. Il y a une chose qui a un son clair et parfait. Quelle est cette chose? C’est la 

Parole de Dieu. C’est un son clair: c’est parfait. C’est un son éternel.  

«En êtes-vous sûr?» 

Jésus-Christ a dit dans Matthieu, chapitre 24, verset 35, Il a dit: «Les cieux et la terre 

passeront, mais Ma Parole ne passera pas.» 

Mon espoir ne se fonde sur rien d’autre 

Que sur le sang et la justice de Jésus. 

Quand tout s’effondre autour de moi, 

Alors Il est toute mon espérance et tout mon soutien.  

Car sur Christ, ce Roc solide, je me tiens. 

Tout autre terrain est sable mouvant,  

Tout autre terrain est sable mouvant. 

UN PARADOXE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 10.12.61 

138. Vous, les hommes qui ne savez pas diriger votre propre maison, comment 

pouvez-vous donc oser être des prédicateurs et des diacres? Comment pouvez-vous 

convenir comme prédicateur à la chaire, pour conduire l’Eglise du Dieu vivant et 

leur donner leur héritage en partage, alors que vous pensez plus à votre gagne-

pain et à l’offrande qui entre qu’à la Parole de Dieu, et vous avez honte de la 
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proclamer devant les femmes, de peur que vous ne soyez plus populaires. Que 

Dieu ait pitié de votre âme pécheresse! Prêchez la Parole de Dieu en toute Vérité! 

LA PAROLE PARLEE EST LA SEMENCE ORIGINELLE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 18.03.62M 

127. Les femmes veulent mener une vie active, se couper les cheveux, se faire faire 

une coiffure hydrocéphale, porter des shorts, et ressembler au reste du monde. Le 

prédicateur se tient en chaire, avec... Ils pratiquent leurs amen, et ils ont peur de la 

Parole de Dieu, à cause de leur gagne-pain. S’ils ne peuvent pas se promener en 

Cadillac, alors ils ne sont même plus considérés comme spirituels. C’est vrai. S’ils ne 

peuvent pas porter ce qu’il y a de mieux comme vêtements, et faire tout le reste, ils–ils 

sont considérés comme : « Ils sont rétrogrades. Ils ne sont pas quelqu’un. » 

LA SAGESSE CONTRE LA FOI     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.04.62 

293. Maintenant, comment les signes du Saint-Esprit de la Vie Eternelle peuvent-ils 

croître dans cette poussière ecclésiastique, où il n’y a pas du tout l’Esprit, l’eau? Voyez-

vous? Cela ne peut pas croître dans le champ de l’amusement dénominationnel, de la 

sagesse et du divertissement. Comment les signes et les prodiges du Dieu vivant 

peuvent-ils croître dans une–une femme qui n’a pas la bienséance élémentaire pour se 

comporter comme une dame? J’aimerais vous le demander. Comment cela peut-il 

croître dans un homme qui se tiendrait en chaire et qui, à cause d’un misérable 

gagne-pain ou d’une certaine faveur dénominationnelle, contournerait la Vérité de 

Dieu? Comment les signes spirituels peuvent-ils accompagner cela? Ce n’est pas 

possible. 

294. Comment peut–comment cela peut-il croître dans un prédicateur qui 

amènerait sa dénomination là et laisserait les gens se dévêtir là à la plage? Et ici, 

l’autre soir, quelque part où je suis juste passé l’autre soir, dans une certaine paroisse, 

ils avaient une soirée dansante, une grande fête; et ils faisaient des histoires. Comment 

les fruits de l’Esprit peuvent-ils croître dans un tel milieu? Cela est sur un rocher 

ecclésiastique (c’est vrai), et non pas dans la vallée des persécutions où l’on est 

ridiculisé et tourné en dérision. 

LES SIGNES DE SA VENUE     CLEVELAND TN USA    Sam 07.04.62 

103. Et les autres arbres : les baptistes, «un million de plus en 44 », un Billy Graham 

qui massacre tout simplement la chose de part en part : «Venez tous vous joindre, venez 

vous joindre, venez vous joindre, venez vous joindre. » Les pentecôtistes, autre chose, 
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les unitaires, les binitaires, les trinitaires, les assemblées, tout le reste : «Venez vous 

joindre, venez vous joindre, venez vous joindre. » 

Ô Dieu ! Où sont les choses que Dieu a promises ? Où sont-elles ? Où sont ces choses 

scripturaires dont Dieu a dit qu’elles se produiraient dans les derniers jours ? Où sont-

elles ? Nous n’avons rien qu’un grand tas d’organisations froides et formalistes. Le réveil 

a fait entrer des milliers dans chacune d’elles. Mais où est cette Epouse de Christ qui se 

tient dans la pureté ? Toutes nos femmes se coupent les cheveux et portent toutes 

sortes d’habits ; et les prédicateurs et tout ne disent rien à ce sujet, et–et ils vont là et 

deviennent formalistes et indifférents. Et l’Evangile est devenu un gagne-pain, comme 

c’est le cas avec ces autres prédicateurs de l’Evangile social.  

104. Ce dont nous avons besoin, c’est d’un homme de Dieu qui s’en tiendra à la 

Parole de Dieu et qui La prêchera, peu importe les circonstances, et qui se tiendra 

là avec les signes et les prodiges qui sont mentionnés dans la Bible de Dieu. C’est 

l’exacte vérité. Amen. C’est l’exacte vérité. On a peur d’appeler noir ce qui est noir et 

blanc ce qui est blanc; on a un bréchet à la place d’une colonne vertébrale. C’est une 

honte. Moderne, indépendant, oh ! la la !… Et puis… Oh ! la la ! je ferais mieux de me 

taire.  

Ecoutez, permettez-moi de vous dire, frère, que les signes sont tout autour de vous. Ne 

t’inquiète pas, petite Epouse. Dieu vient, ne t’inquiète pas. Tout tombe juste à point. Ceci 

doit arriver comme ceci. La Parole le dit. Ecoutez. Suivez 

LA COMMUNION     GREEN LAKE  WI USA    Sam 19.05.62 

7. Et je me tenais là, regardant dehors. Et Il a dit : « Ils t’ont tendu un piège. Mais ne 

t’en fais pas, Je serai avec toi. Dis à M Carlson (qui est ici présent) et à l’autre homme 

qui sera avec lui, ce sera Tommy Hicks, qu’ils n’obtiendront pas cet auditorium sur lequel 

ils comptent. Ça se passera ailleurs, dans une salle brune. Et quand ils y entreront, un 

homme de couleur sera assis à ta gauche. » Et puis, Il m’a montré là où chacun 

s’assiérait. Il a dit : « Dis donc cela. Tu rencontreras M Carlson demain pour le petit-

déjeuner. » Il est assis ici. Et dans la chambre, le Saint-Esprit a tout décrit en détails. Et 

cette réunion, on a décommandé sa tenue à l’endroit où elle devait se tenir. Ils ont dû 

louer une autre salle. Et quand ils sont tous entrés, chacun s’est assis exactement à sa 

place. Frère Carlson est là. Il ne dit jamais autre chose que la vérité, tout à fait vrai. Et j’ai 

dit à l’association des ministres : « Je sais ce que vous me reprochez. C’est au sujet de 

mon enseignement sur Christ. Maintenant, je vous ai entendus vous présenter comme 

Dr Untel et Dr Untel. Je n’ai même pas l’instruction de l’école primaire. Mais j’aimerais 
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que quelqu’un parmi vous tous qui soutenez que cet enseignement est faux… qu’il soit 

docteur, prenne sa Bible, vienne se tenir ici à côté de moi devant ces ministres ; sinon, 

cessez désormais de me critiquer. » Voyez ? C’est exact. « Si c’est pour votre gagne-

pain, alors ne cherchez pas à en discuter avec moi. J’ai une seule chose : c’est 

plaire à Christ et à Sa Parole, et c’est là le but de ma vie. » 

ETRE PERSEVERANT     VICTORIA BC CANADA    Dim 29.07.62 

75. Maintenant, laissez-moi vous dire quelque chose, madame. Ecoutez simplement 

ceci, soeur, vous qui êtes ici présente. Allez de l’avant et faites ce que bon vous semble. 

Et lorsque vous portez ces vêtements vulgaires et vous sortez ici sur la rue, vous laissez 

vos filles sortir là comme cela, et qu’un homme les regarde de la mauvaise manière… 

Vous pouvez être aussi pure qu’un lis, vous pouvez être aussi fidèle que possible vis-à-

vis de votre mari, ou vis-à-vis de votre petit ami, mais au jour du Jugement, vous allez 

répondre d’avoir commis adultère. Car Jésus a dit : « Quiconque regarde une femme 

pour la convoiter a déjà commis adultère avec elle dans son coeur. » Qui est coupable ? 

C’est vous qui vous êtes exhibée. C’est vous qui êtes coupable.  

Et puis, ce prédicateur hybride se tiendra derrière la chaire, ayant honte de leur en 

parler ; c’est donc un gagne-pain. Ils sont obligés de faire cela pour conserver 

leurs droits dans leur dénomination, et leurs grandes églises, et ainsi de suite.  

Ce dont nous avons besoin aujourd’hui, ce sont de véritables hommes de Dieu, 

qui vont s’en tenir à cette Parole et dire la vérité à ce sujet. C’est juste. Souvenez-

vous, il n’y aura que peu de gens qui seront sauvés de toute façon. Jésus a dit : « Ce qui 

arriva du temps de Noé, où huit âmes furent sauvées, arrivera de même à la Venue du 

Fils de l’homme. » 

LA DISLOCATION DU MONDE     ALBUQUERQUE NM USA    Ven 12.04.63M 

68. Et c’est ça le problème avec nos prédicateurs aujourd’hui. Ils sont là. C’est 

un gagne-pain. C’est une affaire dénominationnelle, et ils ont peur de manipuler 

l’Evangile tel qu’Il devait l’être. Tant qu’ils en sont là, vous devez apporter la vérité là-

dessus. Il y a quelque chose qui cloche, et nous le savons. Nous nous débattons pour le 

système plutôt que pour le Royaume de Dieu. Et nous savons qu’il y a quelque chose qui 

cloche. C’est corrompu. 

 

 



L’ARGENT ET L’EVANGILE 2020 Recueil 21 
 

maisonlyss@gmail.com  www.maisonlysisrael.over-blog.com Page 48 
 

VOTRE VIE EST-ELLE DIGNE DE L’EVANGILE ?     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 30.06.63S 

92. Mais ces gens-ci ont l’Evangile, et quand ils s’éloignent du Message et de 

l’Evangile dont ils ont vu la démonstration, ils s’en moquent parce qu’une pauvre doctrine 

prostituée les a enlacés, et quand un pasteur se tient à la chaire, pensant plus au 

dollar et au gagne-pain qu’aux âmes des gens à qui il prêche… c’est juste. C’est ce 

qui a causé cela. Et maintenant, c’est cette nation qui conduit le monde. 

L'INFLUENCE     CHICAGO IL USA    Sam 03.08.63S 

38. Et vous pourrez en tirer une leçon. Il y a beaucoup de gens là, même à la 

chaire, ce soir, qui prêchent, qui ne devraient pas être là ; en effet, c’est devenu 

plus comme un gagne-pain ou pour être populaire parmi les gens, ou–ou avoir un–

un–un peu plus qu’un autre, ou être un peu glorifié par quelqu’un qui vous tapote au dos, 

ou quelque chose comme cela. Voyez, parfois, ils se font prêtres. 

39. Jésus a dit : « Vous dévorez les maisons des veuves, et vous désirez les 

premières places et vous faites, pour l’apparence, de longues prières. » Il a dit : « 

A cause de cela, vous serez jugés plus sévèrement. » Voyez ? 

40. Nous–nous ne devons pas, jamais, en arriver là. Nous devons toujours nous 

rappeler que Dieu veut que nous nous humiliions. La voie vers le haut est en bas. 

Humiliez-vous, et vous serez exalté. Et si vous vous exaltez, vous serez rabaissé. 

LE MONDE SE DISLOQUE UNE FOIS DE PLUS     SHREVEPORT LA USA    Mer 

27.11.63 

123. La maternité, c’est l’une des choses qui maintient notre nation. C’est la colonne 

vertébrale. La maternité, cette bonne vertu dont Dieu a dotée une femme pour qu’elle 

devienne mère, eh bien, n’est–n’est–n’est plus. C’est depuis longtemps que les–les–les–

les femmes de ce monde, leur vertu a courbé l’échine devant la déesse de la mode de 

Hollywood, prenant pour modèle d’habillement, de comportement, certaines de ces stars 

de Hollywood. Et souvent, même l’habillement impie, sexy est considéré comme une 

mode dans les églises. Et les pasteurs derrière la chaire n’ont pas de–pas d’audace, 

pas de–pas de force du Saint-Esprit, comme Lot qui était assis là, l’âme 

tourmentée, trop intéressé par le gagne-pain pour dire aux gens que cela est faux. 

Oui. 
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124. Ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est de déraciner. Vous pourrez 

donc déraciner trop tard. Peut-être que l’heure est passée. Nous n’aurons jamais un 

autre réveil. Je sais que vous en attendez un, mais je ne le vois pas dans les Ecritures. 

125. J’attends l’Enlèvement, c’est pour juste une poignée de gens. C’est vrai, juste une 

poignée de gens. On ne s’apercevra jamais de leur disparition dans le monde. Au 

moment de leur départ, on ne saura jamais que ça s’est fait. C’est vrai. Ça se fera 

comme un voleur dans la nuit. 

LES INFLUENCES     TULARE CA USA    Sam 15.02.64 

17. Bien des fois, on tient alors un conseil là ! S’il arrive que ce pasteur aborde à un 

point sensible qui est–est plutôt un peu contraire, ou dise quelque chose à ce sujet, le 

comité le fera comparaître ; on transmettra son nom au quartier général, et il sera 

excommunié. Vous voyez donc, c’est devenu un gagne-pain au lieu qu’on ait des 

serviteurs oints pour prêcher l’Evangile. Voyez. C’est vrai. C’est devenu quelque 

chose qu’ils veulent avoir. C’est–c’est un gagne-pain. Ils doivent rester là, avoir un 

bon salaire. Ecoutez, frère. Que Dieu ait pitié d’un homme qui vendrait son droit 

d’aînesse pour cela. Ecoutez ! 

18. Il nous faut des hommes qui manipuleront l’Evangile avec des mains nues, 

sans une espèce de gants dénominationnels. Qui prêcheront cela là tel que c’est 

écrit, et–et advienne que pourra. « Si la chaussure convient, disait maman, porte-la. » 

Elle disait : « Si ça ne te fait pas mal au bout. » Eh bien, il y a donc ces choses que nous 

devrions écouter. 

LA VOIX DU SIGNE     BEAUMONT TX USA    Ven 13.03.64 

77. Et maintenant, nous voyons dans ce jour dans lequel nous vivons, que cela se 

répète encore. Les ministres et les gens ont honte de se tenir à la chaire, et le–

l’Evangile devient un gagne-pain pour eux. Ils ont peur de dire quoi que ce soit. Un 

homme le chasserait de ceci ou de cela. Un seul Homme  peut vous chasser du ciel, 

c’est Dieu. Et comment serez-vous chassé du ciel si vous vous en tenez à Sa Parole? 

C’est pour ça qu’Il vous a envoyé. 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     DENHAM SPRINGS  LA USA    

Mer 18.03.64 

147. Et il y a simplement tant de Lot qui sont assis partout dans ces derniers jours et 

qui savent que la chose est mauvaise. Mais s’il disait quelque chose à ce sujet, la femme 
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église, dont il est membre, lui retirerait sa carte. Donc, ce n’est qu’un gagne-pain. 

Alors, nous voyons donc que c’est… 

SORTIR DU CAMP     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 19.07.64S 

54. Aujourd’hui, un prédicateur dénominationnel, vous aurez beau lui montrer la 

Vérité dans la Parole, il ne sait pas quoi faire. Il a peur de perdre son gagne-pain. 

Nous avons besoin d’hommes et de femmes, aujourd’hui, qui se tiennent fermes dans 

l’Evangile, quelqu’un qui se tiendra là et qui exprimera ses convictions, qui indiquera ce 

qui est bien et ce qui est mal, si c’est la Parole de Dieu qui a raison ou si c’est la 

dénomination qui a raison. 

RECONNAITRE VOTRE JOUR ET SON MESSAGE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 26.07.64M 

150. Vous dites : « Je suis membre d’église. Alléluia ! Gloire à Dieu ! Je... » Vous être 

membre de quoi ? 

L’Eglise, c’est la Parole ! Et la Parole dit que c’est une honte pour vous de faire ça. 

Vous, bande de pharisiens aveuglés, qui menez ces pauvres enfants en enfer, 

comme ça, parce que vous craignez pour le gagne-pain et d’être mis à la porte de 

votre dénomination si vous commencez quelque chose à ce sujet. Honte à vous, 

hypocrites ! Ayez-en honte, étant donné que l’heure approche, comme ceci, et que 

vous vous détournez, par vos traditions, de la Parole de Dieu. Comment osez-vous, vous 

aveuglés ? 

UN PROPHETE QUI ROUGIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.11.56S 

24. On voit cela parmi les chrétiens, parmi les élus ; les gens ont vendu leur 

droit d’aînesse pour de la popularité. Le prédicateur a troqué l’Évangile contre une 

visite sociale. Il a troqué l’Évangile à l’ancienne mode du lavage par le Sang contre 

une prédication intellectuelle, discourant sur la société, faisant un mauvais usage 

de l’Évangile. Plusieurs sont allés prêcher dans les champs missionnaires et ont 

utilisé l’Évangile pour un gain personnel, pour se faire de l’argent. Beaucoup 

d’entre-eux se sont acheté de grandes fermes et des automobiles, et des choses 

qu’ils n’auraient jamais eues ; un gain personnel. Il ne s’agit pas de tous, je suis 

reconnaissant qu’il y ait encore un reste. Aux jours d’Esdras, quand il se mit à pleurer, à 

implorer et à réprimander le péché, vous savez ce qui est arrivé? Tous les élus qui se 

confiaient en Dieu se sont assemblés autour de lui. Aujourd’hui, on a besoin d’hommes 

et de femmes… Vos prédicateurs devraient prêcher dans vos églises et appeler le péché 
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«péché» et le condamner, le véritable peuple de Dieu devrait s’assembler autour de vous 

et rester avec vous. C’est vrai. Il est grand temps d’élever la voix et d’appeler le chat par 

son nom, de séparer le vrai du faux. Que Dieu nous accorde d’avoir le courage de le 

faire. Pensez simplement à ce qui pourrait arriver. 

SE SOUVENIR DU SEIGNEUR     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 09.12.62 

60. Je me demande combien de gens de ce genre se tiennent néanmoins à la chaire 

ce soir, en robe de la chorale, pourtant occupant le poste de diacre, ou celui de trésorier, 

administrateur, ou n’importe quoi que ça puisse être, sa position dans l’église, ou un 

prédicateur à la chaire et, néanmoins, il vend l’occasion qu’il a pour avoir une gloire 

personnelle : «Docteur, évêque Untel», pour une gloire personnelle, pour un gain 

personnel.  

61. Un homme m’a dit autrefois : « Je crois que c’est la vérité, mais si je prêchais 

cela, je me retrouverais là dans la rue en train de mendier.» Vous souvenez-vous de 

l’homme riche et de Lazare, quelle a été leur position finale et éternelle? Quand bien 

même l’un avait… C’était un mendiant, et l’autre était un homme riche, mais le tableau 

changea un jour, et tous les deux ont pu se souvenir. De même, les gens ce soir crient 

après Judas du fait qu’il L’avait vendu pour un gain personnel, et beaucoup font la 

même chose aujourd’hui. Ils Le vendent pour un gain personnel. 

L’IDENTIFICATION     PHOENIX AZ USA    Mer 23.01.63 

201. Remarquez maintenant, les pentecôtistes modernes. Eh bien, eh bien, nous 

avons parlé aux presbytériens et aux catholiques; mais je m’en vais parler des 

pentecôtistes maintenant, parce que nous passons ici pour représenter quelque chose. 

Vous voyez? La Pentecôte… N’est-ce pas étrange qu’on trouve ces pentecôtistes dans 

cet âge moderne que la Bible a prédit comme étant Laodicée? Laodicée. Il y a un 

enseignant grec assis ici en train de m’écouter. Laodicée signifie «une femme». 

Laodicée, c’est un nom de femme, en grec. Aucune autre église n’est représentée par ce 

nom. Mais maintenant, c’est une femme, une Jézabel. C’est vrai. «Et nous nous sommes 

enrichis. Nous n’avons besoin de rien.» Mais nous ne savons pas que nous sommes 

«nus, aveugles, misérables» et que nous nous sommes écartés du Chemin. Qu’avons-

nous fait? Nous avons pris des trésors, peut-être, comme l’a fait Judas, vous voyez, et 

puis nous n’avons plus marché avec la Chose. Nous nous sommes vendus pour un 

gain personnel, c’est ce que font tant de gens. Tant de dénominations font des 

compromissions sur la Parole, afin d’obtenir plus de membres, un gain personnel; 

ils font n’importe quoi.  
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202. Qu’un pasteur entre dans une communauté et effectue une bonne oeuvre, ils vont 

tenir ensuite une réunion, une réunion générale quelque part, et ils vont chasser cet 

homme pour prendre un petit Ricky mesquin et le mettre là; et cela ne fait que disperser 

les brebis. Si Dieu place un homme là-bas… Mais, oh! ils font cela lors des conférences, 

bien des fois, ils s’en prendront à un pauvre frère qui a réellement fait asseoir l’oeuvre et 

ils le chasseront. Ensuite, ils ne savent pas qu’en faisant cela, ils se brisent le cou et font 

du mal à l’église.  

203. Ils se sont vendus pour la popularité, pour l’opinion personnelle–gain, au 

gain personnel, au gain personnel, aux grandes églises, aux grandes 

dénominations. «Notre groupe est plus grand que tous les vôtres.» Oh! c’est ainsi que 

les choses se passent! Les baptistes avaient un slogan qui disait: «Un million de plus en 

1944.» Mais qu’avez-vous obtenu? 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

24.12.61 

189. Les églises–les églises sont en train de troquer Christ contre le monde et les 

credos. L’église a un programme de troc. Oh, ils désirent certainement faire un troc. Oui, 

monsieur. Ils iront faire un échange. Ils veulent... sur un programme d’échange. Ils 

veulent échanger ce que Dieu dit contre ce que la dénomination dit. Ils veulent 

échanger ce que Dieu dit au... pour suivre le pasteur. Ils veulent échanger ce que 

Dieu dit au... pour suivre l’organisation. Ils font des échanges. Vous savez quoi? 

Les gens font des achats. Oh, il y a un important commerce qui se fait maintenant. C’est 

une autre Noël, juste une imitation. Nous avons juste un peu plus de temps, je reprendrai 

ce sujet un jour. On a passé beaucoup de temps ici, sur ce que le Saint-Esprit m’a donné 

il y a quelque temps. Vous voyez? 
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4. FINANCEMENT 

 

HEBREUX CHAPITRE 3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.09.57M 

10. Une terrible proposition m’a été faite ce matin par un... qui est multi–multi–

multimillionnaire et qui veut monter quelque chose ici à Louisville, dans le Kentucky, et 

me construire un tabernacle de cinq millions de dollars. Mais quelque chose au fond de 

mon coeur a dit : «Un instant, tu n’es pas pasteur.» Voyez-vous? Ainsi donc cinq millions 

de dollars, c’est l’argent qui allait y être affecté. Maintenant cela... devoir aller au 

gouvernement pour payer du whisky et autres choses semblables, mais il veut l’investir 

dans un tabernacle pour le Seigneur. Mais j’espère que cela ira vers un serviteur de Dieu 

qui va... et pour un service à Dieu. Mais il y a là cinq millions de dollars disponibles 

maintenant. Pensez-y. Quel tabernacle ce serait! Voyez-vous combien cela paraît 

magnifique, Rosella? Mais il y a quelque chose ici au fond, qui dit le contraire. 

Voyez-vous? Voyez, quelque chose ici au fond. 

LE GAZAM, LA SAUTERELLE, LE JELEK ET LE HASIL     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 23.08.59 

16. Dix-neuf différentes nations reçoivent les Messages et les traduisent. Quelqu’un, 

alors que je prêche, quelqu’un se tient là, prêchant exactement avec ça. Et ils vont dans 

des huttes et à des endroits où Dieu n’est même pas connu, ils prêchent aux païens, aux 

indigènes d’Afrique et de l’Amérique du Sud, et à travers le monde, des centaines et des 

centaines viennent au Seigneur. Beaucoup sont guéris. Et c’est pourquoi nous 

pensons qu’il est très important de nous hâter avec le Message, non pas investir 

dans de grands bâtiments et autres. 

LES INVESTISSEMENTS     CHICAGO IL USA    Sam 03.08.63D 

110. Maintenant, nous voyons qu’il est présentement offert à l’âge de l’église de 

Laodicée la même possibilité d’investir dans la même Personne que le jeune chef 

riche avait carrément rejeté. Et c’est pareil pour l’âge de l’église de Laodicée, ils 

rejettent carrément Cela, et Le mettent dehors. Ils aiment… 
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5. ŒUVRE MISSIONNAIRE 

 

SEIGNEUR, MONTRE-NOUS LE PERE, ET CELA NOUS SUFFIT     CHICAGO IL USA    

Lun 07.09.53P 

4. Je ne sais pas. Il était à la réunion hier soir. C’est vraiment un ami personnel à 

moi. Je suppose qu’il est peut-être absent de la réunion de l’après-midi.  

Maintenant, revenons-en à la–la–l’offrande missionnaire. Nous apprécions 

beaucoup cela. Nous sommes certains que lorsque vous faites l’oeuvre 

missionnaire, vous faites exactement ce que le Seigneur a dit. Est-ce exact ? En 

effet, Il a dit : « Allez par tout le monde, et prêchez la Bonne Nouvelle à toute la création 

», et ce sont là les ordres généraux de Jésus-Christ, et nous sommes donc certains que 

c’est correct. Nous ne pouvons pas être en erreur quand nous prél-… faisons l’oeuvre 

missionnaire. 

JE SERAI AVEC TOI, COMME J’AI ETE AVEC MOISE     LOS ANGELES CA USA    

Jeu 03.05.51 

38. En avez-vous un autre ? Très bien. Faites-moi venir une carte de prière…Voyons, 

appelez… C’était quoi ? 80 ? Eh bien, appelez… Voyons, qu’allons-nous appeler ensuite 

? Disons, 90 ? Appelons 90. Très bien. Quoi ? O–O… Appelez cela, O-90. [Un frère 

appelle la carte de prière O-90.–N.D.E.] Que frère Hall appelle celle-là afin qu’il …  

Très bien. Tout le monde, soyez respectueux. O-90 n’est pas ici, alors prenez O-100. Oh 

! Ici… O-90 ? Très bien.  

Descendez, soeur. Eh bien, j’apprécie que vous soyez dans l’oeuvre missionnaire. 

C’est un–c’est un travail noble à faire pour notre Seigneur, soeur. Je–j’apprécie 

certainement tout soldat de la croix. Je–j’aime les enfants de Dieu. Et Dieu aime Ses 

enfants.  

Et maintenant, vous savez ce soir que vous êtes dans la Présence d’un Etre 

prophétique, n’est-ce pas ? Et c’est un… Je peux ressentir l’effet que Cela exerce sur 

votre esprit maintenant. Ce n’est rien d’autre que l’Esprit de notre Aimable Jésus, soeur.  

Eh bien, vous m’êtes inconnue. Je–je ne vous connais pas. Je ne sais rien sur vous. 

L’unique moyen pour moi de savoir quoi que ce soit, c’est en fait par Dieu. Est-ce vrai ? 

Cela devrait passer par Dieu. Il n’y a aucun autre moyen pour moi de le savoir. 
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TU CONNAIS TOUTES CHOSES     HAMMOND IN USA    Mer 16.07.52 

4. Vous avez été très gentils, tellement gentils. J’aimerais dire ceci pendant que j’ai 

cela à l’esprit. La petite offrande missionnaire et tout que vous m’avez envoyé en 

particulier à côté par–par mon fils et les autres, j’apprécie cela. Cela m’aidera à retourner 

en Inde et tout, beaucoup d’entre vous… ?... Je reçois cela. Et j’apprécie cela de tout 

mon coeur. Frère Baxter m’a apporté dix dollars cet après-midi, il a dit que quelqu’un lui 

a dit cela, qu’il a dit : « Amenez cela à frère Branham. » Et j’ai mis cela dans l’offrande 

missionnaire, me disant que c’était destiné à cela.  

Et vous avez une part dans cette grande vision qui, je suis sûr, doit s’accomplir. Et en ce 

grand jour là… Maintenant, ne–ne vous causez jamais du tort. Si vous–si vous avez 

besoin de quelque chose à la maison, ou quelque chose du genre, eh bien, allez de 

l’avant et faites-le d’abord. Mais si vous avez quelque chose que vous sentez que 

Dieu a placé dans votre coeur pour l’oeuvre missionnaire, allez de l’avant, nous en 

serons très reconnaissants. Nous Le remercierons pour cela. 

UN PARADOXE     TAMPA FL USA    Sam 18.04.64D 

74. Pensez-vous que c’est facile pour moi de me tenir ici et de dire cela à des 

frères qui m’aiment ? Pensez-vous que c’est facile pour moi de vous réprimander, 

vous soeurs qui portez des cheveux courts ? Pensez-vous que c’est facile pour 

moi de vous réprimander, vous les hommes, du fait que vous permettez à vos 

femmes de porter des shorts et des choses semblables, alors que ces femmes 

donnent leur argent pour me soutenir, pour l’oeuvre missionnaire outre-mer ? Si 

l’argent n’entrait pas dans l’église, je pourrais… mes enfants ne pourraient pas vivre. Et 

une personne qui est gentille et aimable envers vous… Pensez-vous que c’est facile 

pour moi de me tenir là, alors que j’aime les gens ? 

LE COMPTE A REBOURS     SHREVEPORT LA USA    Dim 25.11.62S 

6. Eh bien, frère Jacques me disait là qu’on avait prélevé une–une offrande d’amour 

pour moi. Et je n’en voulais donc pas. Et j’allais l’empêcher. Je pensais qu’il le ferait ce 

soir, mais il l’a déjà fait, des soirées, quelque temps avant. Elle sera donc affectée à 

l’oeuvre missionnaire par l’entremise du tabernacle. Moi-même, je ne l’utilise pas 

directement. Elle va dans le compte du tabernacle ; et ensuite, ça sera… ça aidera à 

envoyer outre-mer, à des endroits où on ne peut pas faire des frais pour l’Evangile et 

tenir des réunions. Ainsi, cela réserve… 
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Le tabernacle ne s’en sert pas pour son compte. Des administrateurs sont assis ici 

même maintenant. Voyez ? Ainsi, ils–ils n’utilisent pas cela pour leur propre compte. 

Cela est affecté à la campagne, directement à la campagne. C’est juste une fondation. 

Voyez-vous ? Ainsi donc, cela sera utilisé pour le Royaume de Dieu. 

Je ne… même pas… Je n’endosse même pas les chèques. Cela est même scellé, 

mis en banque, gardé comme fonds pour ces campagnes, et uniquement pour cela 

(voyez ?), pour l’Evangile que vous entendez, pour répandre cela parmi des gens 

qui ne peuvent pas louer un stade ou un lieu ou tenir cela. 

LES SIGNES DE SA VENUE     CLEVELAND TN USA    Sam 07.04.62 

6. En Afrique, je mangeais… quand ils… Je ne vois pas comment j’ai pu y arriver. 

Dieu a dû tout simplement m’aider, c’est tout. Mais vous devez le faire, de toute façon. 

Vous voyez ? Et les gens qui font donc l’oeuvre missionnaire passent par 

beaucoup de choses désagréables. Mais nous sommes obligés d’être tout pour 

tout le monde, afin que nous puissions gagner quelques-uns à Christ.  

Et j’avais vraiment pitié d’Eddie, et c’était pareil avec ses enfants… et le jeune Eddie 

Byskal avec son épouse, une aimable femme qui vient d’une très bonne famille. Son 

père est propriétaire d’une grande entreprise, il en est le président et tout, cependant ils 

sacrifient leur vie comme cela. Il faut certainement que ce soit Dieu pour faire cela, Frère 

Littlefield. C’est vraiment ça un sacrifice. 

LA RELIGION DE JEZABEL     MIDDLETOWN OH USA    Dim 19.03.61 

4. Je suis très reconnaissant à Dieu et à vous pour ceci. Frère Sullivan avait décidé 

seul de s’en charger. Vous voyez, ce ne serait pas bien que frère Sullivan le fasse, en 

effet, nous nous étions préparés à nous en occuper. Nous vous remercions pour votre 

gentillesse.  

Et maintenant, concernant la–l’offrande d’amour, cela... vous ne devriez pas faire cela. 

Non, ce n’était pas nécessaire. Voyez, seulement... La note d’hôtel et les frais pour la 

nourriture qu’il nous fallait payer ont été payés; c’est tout ce qui était nécessaire. De 

toute façon, merci beaucoup, c’est très gentil; ceci sera utilisé pour soutenir 

l’oeuvre missionnaire et amener les gens à Dieu. On n’achètera aucune cigarette 

avec ceci, pas de whisky, rien de mauvais; ceci sera affecté à la chose correcte. Et je 

prie que Dieu place cela dans votre compte là-haut, et qu’Il multiplie chaque dollar par 

dix mille, ou–ou chaque sou ou chaque pièce de cinq cents que vous avez donnée pour 

soutenir cette réunion. 
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QUAND J’AI REFLECHI A MES VOIES     CHAUTAUQUA OH USA    Ven 14.08.59 

12. Nous Te prions ce soir, Seigneur, de nous donner, à nous les Américains, une 

vision ardente, surtout à nous qui nous disons chrétiens, étant donné que le besoin est 

très grand. Ô Seigneur, envoie-nous la miséricorde. Et nous prions que des 

missionnaires, des hommes et des femmes qui sont appelés dans les champs 

missionnaires, se hâtent ; car l’heure vient où le communisme va envahir ces 

régions, et ils n’auront plus le privilège de prêcher l’Evangile. Pendant que la porte 

est ouverte, que chaque personne qui a à coeur l’oeuvre missionnaire soit y aille, 

soit supporte quelqu’un qui peut y aller. 

Et, Seigneur, nous aimerions Te demander maintenant de Te souvenir de notre pays ce 

soir ainsi que de notre peuple. Et nous prions pour nos églises. Souvent, il nous faut les 

réprimander, Seigneur, et parfois, nous ne comprenons pas pourquoi nous faisons cela. 

Mais c’est l’oeuvre du Saint-Esprit pour nous pousser, nous secouer et nous faire savoir 

que le besoin est grand. Nous Te demandons de bénir nos églises. 

LA RESURRECTION DE LA FILLE DE JAÏRUS     SHREVEPORT LA USA    Mar 

31.07.56 

6. Ainsi donc, je suis sorti, une dame se tenait là. Et, oh ! la la ! si j’avais 

l’argent que représentaient tous ces diamants qu’elle portait aux doigts, je 

pourrais faire l’oeuvre missionnaire pratiquement à travers le monde. Elle se tenait 

là, elle avait de lunettes fixées sur un bâton. Oui, elle en avait. Eh bien, elle ne les portait 

pas sur le nez, à leur place. Elle avait ça sur un bâton. Elle avait toutes sortes de 

bracelets autour de son bras, vous savez, comme cela, et elle m’a regardé comme ceci, 

alors que je sortais.  

Elle a dit : « Est-ce vous docteur Branham ? »  

J’ai dit : « Non, madame. Ce n’est pas moi. » J’ai dit : « Moi, c’est frère Branham. » 

Elle a dit : « Eh bien, enchantée de faire votre connaissance. » Et elle a levé la main très 

haut, comme ceci. Et je… Vous savez qui aimerait… Vous savez comment vous… Eh 

bien, elle faisait simplement parade. Vous savez, les êtres humains n’agissent pas 

naturellement comme cela, n’est-ce pas ? Est-ce vrai ? Eh bien, ils ne le font pas. Eh 

bien : « Enchantée de faire votre connaissance. » Eh bien, que savais-je de cela, moi un 

montagnard du Kentucky ? 

Alors, je–je l’ai regardée et j’ai dit… J’ai tenu sa grosse main potelée et j’ai dit : « Eh 

bien, abaissez-la à ce niveau afin que je vous reconnaisse lorsque je vous reverrai. » Eh 
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bien, c’est… Vous savez, je pense que les gens font simplement parade. Eh bien, j’aime 

une bonne poignée de main des gens du Sud avec pompe… ?... J’aime ça. J’aime 

réellement ça. Elle a dit : « Salut, cher prédicateur. »… ?... 

LES ESPRITS SEDUCTEURS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.07.55 

55. Ici, l’autre jour, une dénomination bien connue des sphères du Plein Évangile, à 

Kansas City, ou, excusez-moi, à Denver, à la convention, ils construisent une église 

d’un million de dollars alors que des milliers de missionnaires attendent de 

recevoir cinquante cents de cette même dénomination pour apporter l’Évangile 

aux païens. Ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est d’un réveil orienté vers 

l’oeuvre missionnaire, envoyé de Dieu, né du Saint-Esprit, où on aura le zèle de 

Dieu, pour s’enfoncer dans les jungles, là-bas, et faire quelque chose pour Dieu, 

au lieu de construire de belles grandes églises et d’essayer de surpasser le voisin. 

56. Je préférerais adorer dans une mission où on aurait fait le ménage, ou dans un 

bar, et avoir la liberté du Saint-Esprit et l’amour de Dieu qui brûle dans les coeurs, plutôt 

que d’être assis dans la plus grande cathédrale du monde et d’être pris dans le carcan 

des doctrines d’hommes et des dogmes. Ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est 

d’un réveil qui secoue, de revenir à la Vérité, de revenir de nouveau à la Parole de Dieu. 

L’ANGE DE L’ALLIANCE     PHOENIX AZ USA    Lun 01.03.54 

60. Il nous faut tous travailler ensemble comme un bloc uni. Il nous faut ôter nos 

divergences, nos… mettre de côté nos doctrines et tout, nous unir, aller de l’avant, 

prendre la promesse que le Dieu Tout-Puissant nous a faite. Puisse-t-Il vous bénir, voilà 

ma prière. 

Notre Père céleste, nous Te remercions ce soir. J’ai été décousu… j’ai cherché à–à 

prononcer quelques paroles ici à l’intention de ces gens, ça a pris beaucoup de leur 

temps. Ils sont une si aimable assistance.  

Maintenant, Dieu Tout-Puissant, Toi qui as ressuscité Jésus-Christ d’entre les morts, et Il 

est assis sur le Trône de Dieu ce soir, attendant que l’Eglise fasse l’oeuvre 

missionnaire dans le monde, afin qu’Il puisse revenir s’asseoir sur le Trône de 

David, Son propre Trône, dont Il est un héritier légitime. Accorde-le, Seigneur, que 

Sa Présence, le grand Logos, l’Ange de Dieu qui était dans le désert avec les enfants 

d’Israël, alors qu’Il re… les conduisait dans le naturel en ces jours-là et les nourrissait de 

la manne du ciel, de même Il conduit l’Eglise aujourd’hui, nous nourrissant de la manne 



L’ARGENT ET L’EVANGILE 2020 Recueil 21 
 

maisonlyss@gmail.com  www.maisonlysisrael.over-blog.com Page 59 
 

spirituelle du Ciel : La puissance, les signes et les prodiges. Nous Te remercions pour 

Lui. 

SEIGNEUR, MONTRE-NOUS LE PERE, ET CELA NOUS SUFFIT     CHICAGO IL USA    

Lun 07.09.53P 

3. Quelqu’un a dit : « Oh ! Frère Branham, c’est… Vous ne les prenez pas comme il 

faut, c’est tout. »  

J’ai dit : « Oh ! si. C’est ce que nous faisons aussi. Le Seigneur… n’est-ce pas que le 

Seigneur a pris Son souper ? On a appelé cela ‘souper.’ » Est-ce exact ? C’est juste.  

Oh ! c’est très bien. Merci. Frère Boze vient de me dire qu’on vient de prélever une–une–

une offrande missionnaire cet après-midi. Eh bien, j’apprécie certainement cela. S’il y 

a une chose pour laquelle vous ne pouvez pas être dans l’erreur, c’est quand vous 

donnez aux missionnaires pour l’oeuvre missionnaire. Et j’apprécie certainement cela du 

fond de mon coeur.  

Est-ce que monsieur Joe Carroll, ou Joseph Carroll de Sydney, en Australie, est dans 

l’auditoire cet après-midi ? Je l’ai vu hier soir, et s’il veut bien, s’il veut bien lever les 

mains là où il se trouve, Joe Carroll de Sydney, en Australie. Etes-vous là, Frère Carroll 

? Levez-vous. Je voudrais que vous voyiez le manager, monsieur Baxter, à l’instant 

même dans l’aile gauche. S’il–s’il est là.  

4. Je ne sais pas. Il était à la réunion hier soir. C’est vraiment un ami personnel à 

moi. Je suppose qu’il est peut-être absent de la réunion de l’après-midi.  

Maintenant, revenons-en à la–la–l’offrande missionnaire. Nous apprécions beaucoup 

cela. Nous sommes certains que lorsque vous faites l’oeuvre missionnaire, vous faites 

exactement ce que le Seigneur a dit. Est-ce exact ? En effet, Il a dit : « Allez par tout le 

monde, et prêchez la Bonne Nouvelle à toute la création », et ce sont là les ordres 

généraux de Jésus-Christ, et nous sommes donc certains que c’est correct. Nous ne 

pouvons pas être en erreur quand nous prél-… faisons l’oeuvre missionnaire. 

5. Et maintenant, pour ce qui est de nous-mêmes… C’est ce que je ferais avec 

tout mon… tout l’argent que je reçois en dehors de ce qu’il me faut pour manger, 

et parfois peut-être je vois un petit quelque chose qui doit être fait, une pauvre femme qui 

n’a pas de charbon ou autre chose. Je–je ne retire pas cela de l’offrande missionnaire. 

Je prends cela de ma propre poche, car c’est l’argent de Dieu, l’offrande missionnaire est 

l’argent de Dieu, ainsi que ces autres choses. Et je pense que les dîmes et des choses 



L’ARGENT ET L’EVANGILE 2020 Recueil 21 
 

maisonlyss@gmail.com  www.maisonlysisrael.over-blog.com Page 60 
 

semblables, nous devrions être très stricts dans l’usage que nous en faisons, car c’est–

c’est l’argent de Dieu.  

Et dès que nous avons constitué suffisamment d’argent pour aller outre-mer, alors nous 

partons. Autrefois, quand on avait beaucoup d’argent, eh bien, nous allions dans une–

dans une ville, nous prélevions des offrandes peut-être pendant deux soirées. En deux 

soirées, nous avions assez d’argent pour couvrir toutes les dépenses, peut-être pour 

sept, huit soirées ; alors nous ne prélevions plus d’autres offrandes, nous laissions donc 

simplement tomber cela. Et puis, peut-être pendant la dernière soirée nous prélevions 

une–une offrande d’amour, et ensuite, s’il arrivait qu’il nous restait un surplus, nous le 

remettions aux différentes organisations telles que les organisations de charité et tout 

comme cela. 

L’EVANGELISATION AU TEMPS DE LA FIN     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

03.06.62 

47. Et c’est la raison pour laquelle j’ai choisi ce sujet aujourd’hui, comme mon dernier 

sujet, pour un moment, pour le Tabernacle, sur l’évangélisation au temps de la fin. Et 

lorsque nous faisons un travail missionnaire ou une mission à l’étranger, avec la 

Parole de Dieu, nous savons que nous sommes toujours dans la volonté de Dieu, 

car la première commission de Jésus à Son Eglise était : «Allez et prêchez l’Evangile.» 

Cette dernière commission était de prêcher l’Evangile. 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

104. Maintenant, bien sûr, si vous avez un évangéliste qui prêche ici, alors vous 

prenez... vous... vous aurez convenu avant qu’il vienne, vous savez, soit de lui donner 

une offrande, ou de lui payer un salaire, ou ce qu’il voudra. 

SEIGNEUR, MONTRE-NOUS LE PERE, ET CELA NOUS SUFFIT     CHICAGO IL USA    

Lun 07.09.53P 

22. Et ils sont allés et ont examiné cela. Ils l’ont mise dans la–l’acide et l’ont testée. 

L’homme qui a testé la photo a eu une crise cardiaque, et on a amené la photo à George 

J. Lacy, le responsable du F.B.I. Il l’a examinée pendant quatre jours, et il a déclaré que 

c’était un Etre surnaturel qui avait frappé l’objectif. Voyez-vous ? Juste au moment…  

Ne vous en faites jamais. Si c’est Dieu qui vous envoie, allez simplement de 

l’avant. Voyez-vous ? Dieu prendra soin de tout le reste. N’est-ce pas merveilleux ? 

« Cherchez–cherchez premièrement le Royaume de Dieu et Sa justice. Tout le 
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reste sera ajouté par-dessus. » Vous n’avez pas à vous inquiéter du tout. Dieu 

possède toute chose.  

Maintenant, tandis que nous parlons de Jean 14, nous voulons regarder Dieu et voir si 

nous pouvons voir Dieu. Maintenant, c’est une vieille question qu’on s’est posée au fil 

des âges : « Si seulement je pouvais voir Dieu ! » Eh bien, nous allons Le regarder cet 

après-midi et Le voir, dans environ… Nous aurons peut-être le temps pour parler à peu 

près de trois ou quatre manières de voir Dieu. Ensuite nous allons voir si nous pouvons 

voir Dieu venir ici dans cette salle. Voyez-vous ? Très bien..  

QUESTIONS ET REPONSES SUR LE SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN USA    

Sam 19.12.59 

154. Eh bien, j’ai même connu des prédicateurs qui allaient dire... Je me suis tenu 

juste... Il n’y a pas longtemps... Ici, il ne s’agit pas des pentecôtistes; c’est... Bien, il s’agit 

des églises, vous voyez, d’autres églises. C’était lors d’un grand rassemblement en plein 

air. Gertie, vous étiez avec moi, ainsi que beaucoup d’autres qui sont ici. Et ils 

consacrèrent tout l’après-midi à une dénomination bien connue et deux ou trois d’entre 

elles ensemble (il s’agit des églises ordinaires–ordinaires, comme nos églises modernes 

ici dans la ville, etc.), dans une grande convention, et ils passèrent tout l’après-midi 

debout sur l’estrade, proférant des menaces comme quoi–comme quoi Dieu détruirait 

leurs récoltes, frapperait leurs enfants de polio et des choses de ce genre, s’ils ne 

donnaient pas l’argent lors de cette réunion. C’est l’exacte vérité, cette Bible est devant 

moi. J’ai dit : «C’est un blasphème contre Dieu et Ses disciples!» Si Dieu vous envoie, 

Il prendra soin de vous. S’Il ne vous a pas envoyé, alors que la dénomination 

prenne donc soin de vous. Mais–mais vous... Si Dieu vous envoie, Il prendra soin 

de vous. 

ABRAHAM     LONG BEACH  CA USA    Sam 11.02.61 

10. Et comme je le disais ce matin dans mon sermon, si jamais un homme allait 

dans ces pays et voyait les besoins de ces gens, nous aurons alors honte de 

nous-mêmes. On a là des hommes qui prêchent l’Evangile, que nos petites églises 

ici supportent autant que possible certains de ces hommes qui prêchent l’Evangile 

pieds nus. C’est vrai. Des missionnaires qui prêchent l’Evangile pieds nus, et peut-

être avec un petit plat de curry… environ deux fois la semaine, parcourant des 

jungles partout, cherchant à prêcher l’Evangile. Et nous, nous construisons des 

bâtiments de six millions de dollars et… comme si nous resterions ici pour 

toujours, et nous prêchons que la Venue du Seigneur est proche ! Ça ne fait pas 
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sens pour moi. Je–je–je–je ne voudrais pas m’emballer sur ce point-là ; nous sommes 

sur un autre sujet.  

Eh bien, hier soir… Avant d’aborder la Parole, approchons-nous de l’Auteur dans la 

prière. Inclinons la tête. 

LES EVENEMENTS MODERNES RENDUS CLAIRS PAR LA PROPHETIE     SAN 

BERNARDINO  CA USA    Lun 06.12.65 

192. Mais si je vous aime et que je sais ce qu’est la Vérité... M’avez-vous déjà entendu 

dire une chose au Nom du Seigneur sans que cela arrive? Non. Je pose la question à 

tout le monde. Il y a des milliers de choses qui ont été dites, elles sont toutes arrivées. 

Souvenez-vous, quand on avait fait venir Samuel, je pense, et il a dit... Israël voulait 

devenir comme les autres nations. Et c’est ce que vous les Pentecôtistes, vous devenez 

aussi. Vous voulez agir comme les autres. Vous n’êtes pas ce genre de gens. Tenez-

vous-en éloignés. Les grandes églises et les grandes et belles choses, ô frère, ne 

faites pas cela. Nous prêchons que la Venue du Seigneur est proche, allons là-bas 

dans les champs de mission et avertissons les païens. Voyez, faites quelque 

chose à ce sujet. 

AVOIR SOIF DE LA VIE     LOS ANGELES  CA USA    Mar 14.04.59 

5. Et mon ministère est plus prospère outre-mer. Mais je n’aimerais pas aller là 

demander aux gens de me payer le voyage et tout. Je vais ici, et juste ce que les gens 

me donnent, je l’épargne, tout ce que je peux, jusqu’à en avoir assez pour y aller ; alors, 

je peux moi-même payer le voyage avec l’argent des Américains, pour aller auprès de 

ces pauvres gens qui n’ont pas suffisamment de quoi manger. Je connais ce soir des 

missionnaires qui prêchent l’Evangile dans les jungles et qui prennent deux repas 

par semaine, qui n’ont pas de souliers aux pieds. Eh bien, comment pouvez-vous 

vous attendre à ce que moi, je vive dans le luxe alors qu’on consent de tels sacrifices ? 

Eh bien, ils se tiendront au jour du Jugement et nous condamneront pour ce que nous 

avons et que nous aurions dû cependant partager. 

Je garde mes réunions simples, comme vous le voyez. Je n’ai pas d’émissions 

radiophoniques ni d’émissions télévisées, rien de grandiose. Je–je les garde simples, 

ainsi, je peux utiliser chaque sou que je peux pour les–les champs missionnaires, faire 

tout mon possible. Mes dépenses sont passablement élevées. 
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QUAND J’AI REFLECHI A MES VOIES     CHAUTAUQUA OH USA    Ven 14.08.59 

9. C’est pourquoi nous sommes ici en Amérique présentement, attendant l’heure où 

nous pourrons aller encore outre-mer, où nous pourrons aller auprès de ces gens. Les 

offrandes et autres que nous recevons, tout ce qui reste après nos dépenses, c’est 

directement affecté à cette cause-là. Alors, lorsque nous arriverons là à la barre du 

Jugement, vous verrez que c’est la Vérité, que nous avons tout fait avec révérence, nous 

avons affecté cela au Royaume de Dieu, chaque centime que nous pouvons, et nous 

vivons aussi modestement que possible, afin que le Royaume de Dieu… Je ne crois pas 

que nous devrions construire des églises de trois ou quatre millions de dollars tout en 

prêchant que Jésus vient, alors qu’il y a des hommes sur des champs missionnaires qui 

prêchent l’Evangile sans souliers. Ce n’est pas correct. Mes frères sont sur le champ 

missionnaire. 

L’autre jour, au cours de l’enquête, quelqu’un a demandé : « Achetez-vous vos costumes 

chez Penny à dix-sept dollars ? »  

J’ai dit : « C’est exact. » 

Il a dit : « Eh bien, vous pouvez vous offrir de meilleurs costumes que cela. » 

J’ai dit : « Non pas pendant que mes frères prennent deux repas par semaine, sont 

sans souliers et prêchent l’Evangile que je soutiens. Je ne peux pas me permettre 

mieux que ça. » 

C’est tout à fait vrai. Nous n’en avons pas le droit. Absolument pas. Nous n’avons pas le 

droit d’investir des millions dans de grands bâtiments qui sont pratiquement des morgues 

après tout. Entre-temps, des millions meurent sans même connaître Jésus-Christ comme 

leur Sauveur, ils crient et implorent pour recevoir Cela. Et nous construisons une grande 

église dans tel coin, nous faisons des prosélytes dans l’autre coin ici, nous nous 

moquons d’eux, nous leur disons qu’ils sont complètement en erreur. Des millions de 

choses semblables se passent, alors que des millions meurent chaque année sans avoir 

jamais entendu le Nom de Jésus une seule fois. Pendant que nous nous disputons, eux 

se meurent là sans connaître Christ. Et Dieu nous en tiendra responsables en ce jour-là. 

LE GAZAM, LA SAUTERELLE, LE JELEK ET LE HASIL     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 23.08.59 

13. Nous ne nous préoccupons pas tellement de la construction des églises en ces 

jours-ci ; en effet, nous croyons réellement, de tout notre coeur, que la Venue du 

Seigneur Jésus est proche. Alors qu’il y a des missionnaires sur des champs de travail, 
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qui prêchent l’Evangile sans souliers, qui prennent un repas par jour, comment pouvons-

nous construire une église d’un million de dollars avec de telles réalités en face ? Je–je 

ne peux simplement pas comprendre cela, et puis dire que le Seigneur vient bientôt. 

Allons dans le champ de travail et faisons ce que nous pouvons dans cette 

génération. S’il y en a une autre, que… Ils répondront pour la leur ; nous 

répondrons pour celle-ci. Je ne peux pas accepter ces bâtiments de millions de 

dollars et autres, après avoir été sur le champ de travail et avoir vu cela. 

JEHOVAH-JIRE     LONG BEACH  CA USA    Jeu 09.02.61 

2. Et nous prions non seulement pour nous-mêmes qui sommes ici, mais nous 

implorons Ta miséricorde pour ceux qui sont dans le besoin partout dans le monde, dans 

le champ missionnaire. Nous considérons ce soir le fait que nous sommes dans un beau 

et grand bâtiment comme celui-ci, pour lequel nous sommes reconnaissants, avec des 

gens bien habillés, chaleureux et bien nourris; et de penser que dans le champ 

missionnaire des hommes de Dieu marchent pieds nus, prennent un seul plat de riz par 

semaine et prêchent l’Evangile. Ô Dieu, je prie pour ces hommes. Viens-leur en aide, ô 

Dieu, je Te prie de les aider, ces vaillants hommes. Que ferons-nous? En lisant la Bible, 

nous voyons qu’il y a eu des gens qui erraient çà et là dans les déserts, vêtus de peaux 

de brebis et de peaux de chèvres, dénués de tout, tous ces gens dont le monde n’était 

même pas digne; que représentera notre témoignage à côté du leur en ce jour-là? 

JEHOVAH-JIRE     TULARE CA USA    Dim 26.02.61 

10. Et à présent, ce que le… Ce sera utilisé pour les missions outre-mer, afin qu’on 

aille dans les champs missionnaires à l’étranger prêcher aux peuples qui n’ont même 

pas un sou. Là-bas, les missionnaires prêchent l’Evangile sans chaussures aux pieds, 

sans chemise, et ils prêchent l’Evangile. Comment peut-on s’attendre à ce que des gens 

comme ceux-là parrainent une réunion? Ils ne le peuvent pas. Qui… Comment 

pourraient-ils supporter mon voyage là-bas ainsi que mon retour? Mais, souvenez-vous, 

votre argent que vous donnez sera utilisé à cette fin: aider à sauver ceux pour le salut de 

qui Jésus est mort.  

Et je sais que quand cela est placé entre mes mains, j’en suis alors désormais 

l’économe. Et Dieu m’en demandera des comptes au jour du jugement, Il m’en 

demandera des comptes. Ainsi, j’aimerais être un bon économe pour faire tout ce que je 

peux. 
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IL Y A ICI PLUS QUE SALOMON     GRANDE PRAIRIE  AB CANADA    Lun 15.05.61 

46. Je suis vraiment désolé. Je devrais appeler la ligne de prière maintenant même. 

Mais parlons. Etes-vous pressés ? Inclinons la tête juste un instant. Pardonnez-moi, les 

amis, d’avoir pris tant de temps. Je deviens simplement… Je vous ai dit que je suis venu 

ici pour me reposer. Je suis un peu nerveux, et je suis venu pour me reposer, je… 

Excusez-moi.  

Dieu très saint, nous venons maintenant nous présenter droit dans Ta sainte Présence et 

devant le Trône de miséricorde. Nous sommes un peuple indigne, Seigneur. Tu es Dieu, 

plein de miséricorde, plein de bonté. Sois près de nous pour nous pardonner. Quand 

mon coeur pense à l’Afrique, à l’Inde, ô Dieu, combien il saigne ! Comment pourrais-je 

dépenser des dizaines de milliers de dollars pour des choses insensées, alors que 

de pauvres petits enfants sont couchés là mourant, avec des ventres ballonnés, 

n’ayant rien à manger ? Ô Dieu, aide-nous à comprendre. Comment pourrions-

nous nous promener à bord d’une flotte de cadillacs, en acheter des nouvelles 

chaque année, et toutes ces choses, alors que nos frères là-bas prêchent 

l’Evangile sans les chaussures aux pieds ? Ils se tiendront ainsi au jour du 

Jugement. Que pouvons-nous faire ? Et nous sommes là à discuter pour savoir si 

nous devrions aller à cette église-ci ou à celle-là. Oh ! Amérique, Amérique, combien de 

fois n’a-t-Il pas voulu planer sur toi ? 

LES INVESTISSEMENTS     PHOENIX AZ USA    Sam 26.01.63 

289. Vous savez, on dit maintenant en Californie que si vous n’avez pas au moins trois 

ou quatre Cadillac, et que–et que vous ne possédiez pas une grande maison, vous 

n’êtes pas spirituel. Cela pourrait être «spirituel selon le monde.» Pauvres gens, je 

connais des missionnaires qui prêchent l’Evangile sans même avoir des 

chaussures aux pieds. 

LA RESTITUTION DE L’ARBRE-EPOUSE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

22.04.62 

218. Dieu a planté cet Arbre pour que celui-ci porte le fruit spirituel, et l’homme a 

toujours cherché à faire du formalisme, une chose artificielle, à lui donner une 

apparence de piété : les plus grands bâtiments de la ville (assurément), des 

millions de dollars. Oh, bonté divine! Et les gens qui prêchent la Venue de Jésus, 

et ils dépensent six à huit millions de dollars pour construire un bâtiment quelque 

part. Et les missionnaires, je connais des missionnaires dans le champ de mission 



L’ARGENT ET L’EVANGILE 2020 Recueil 21 
 

maisonlyss@gmail.com  www.maisonlysisrael.over-blog.com Page 66 
 

qui prêchent l’Evangile sans une paire de chaussures aux pieds, ils prennent deux 

repas par semaine.  

219. Pouvez-vous voir pourquoi, frère, nous... Qu’est-ce qui ne va pas dans les 

gens? Je ne pense pas qu’ils croient à Sa Venue. Vos–vos–vos paroles parlent... 

Bien, votre–votre vie parle plus fort que vos paroles; vous... Voyez? Il est... Ces 

petits missionnaires-là, ils sont venus à mes réunions, comme cela, sans 

chaussures, portant un petit pantalon attaché tout autour comme cela; vivant là au 

milieu des puces, des amibes, des punaises et de toutes sortes de maladies et tout 

le reste là; avec de petites mains rongées, rongées par des amibes et tout le reste. 

L’un d’eux s’est tenu là et il a demandé : «Est-ce vous frère Branham?» 

J’ai répondu : «Oui.»  

Il a dit : «Oh! qu’Il vous bénisse. Je prierai toujours pour vous.»  

Je me suis dit : «Ô Dieu, laisse cet homme prier pour moi; oui, voilà le type. C’est bien 

celui-là.»  

«Je–je–je lis vos articles, Frère Branham. Vous dites certainement la Vérité. Nous 

sommes d’accord avec vous.»  

O frère, c’est–c’est là le garçon, c’est bien lui. Un pauvre petit gars...  

Vous écouterez quelqu’un dire : «Vous savez qui c’est?»  

–Oh, eh bien, dit-il, il n’est pas membre de notre organisation.  

–J’ai dit : «Qui est-ce?» 

–Eh bien, il n’est pas des nôtres.  

–Eh bien, qui est-il?  

–Oh, c’est un–c’est un indépendant. 

–Oh, c’est vrai? Oui, oui. Bien; que fait-il? 

–Oh, il a une petite oeuvre là. Il–il ne veut pas se joindre à nous.  

–Bien, j’aimerais en savoir plus sur lui. 
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L’EGLISE CHOISISSANT LA LOI AU LIEU DE LA GRÂCE     MIDDLETOWN OH USA    

Jeu 16.03.61 

22. Bon, nous voyons ce qui s’est passé, Samuel a dit à–à Israël, il a dit: «Dieu m’a 

envoyé pour que je sois votre prophète. Vous ai-je déjà dit quelque chose au Nom du 

Seigneur qui ne soit arrivé?» Pensez-y. Et il a dit: «Vous ai-je déjà demandé votre 

argent? Vous ai-je déjà pris de l’argent?» 

Je viens de recevoir une lettre d’un frère de l’Arizona, où un certain grand 

conducteur a tenu une réunion. Et dans cette réunion, dans une petite église, il n’y 

avait pas plus de monde qu’il y en a assis juste ici, Cela a coûté à cette église six 

mille dollars, cet homme fait partie du conseil, pour avoir cet homme. Cela a coûté 

dix mille dollars pour la diffusion. Et de penser à cela, frère, ce que six mille 

dollars feraient dans le champ de mission, où je sais que des frères prêchent 

l’Evangile sans souliers aux pieds. Et nous plaçons des millions de dollars dans 

d’énormes bâtiments. 

Je ne parle pas d’une certaine personne; je parle de l’ensemble de la situation. De 

grands bâtiments... Tout récemment, j’ai vu là où une grande organisation est en train de 

placer six millions de dollars, je crois, trois à six millions de dollars dans un immeuble de 

bureaux, alors que des missionnaires dans le champ de mission sont affamés. Et nous 

prêchons que Jésus revient bientôt. Comment cela peut-il tenir debout, les amis? Tout 

simplement, cela me... je ne sais plus quoi faire, je ne comprends pas ça! Votre vie, la 

façon dont vous vivez révèle réellement ce que vous pensez dans votre coeur. Jésus a 

dit : «Si vous dites une chose et en faites une autre...» Il a dit : «Hypocrites! Comment 

pouvez-vous dire de bonnes choses de votre bouche, et penser autre chose dans votre 

coeur?» Vos actions parlent plus fort que vos paroles. Pourquoi croyons-nous que Jésus 

revient et faisons-nous ces choses? Nous n’avons pas de temps pour ces choses. 

C’EST MOI, N’AYEZ PAS PEUR     CHAUTAUQUA OH USA    Mar 11.08.59 

4. Et dites donc, Frère Sullivan, si vous ne les connaissez pas, vous devez faire 

qu’ils témoignent devant les gens. Il peut y en avoir d’autres ici qui boivent, qui sont des 

toxicomanes et autres, ils peuvent voir ce que Dieu peut faire. Ce n’est pas un secret. 

Est-ce là votre mari, soeur ? Je suis très heureux de vous voir, mon frère. 

Ainsi donc, Christ a certainement changé cette vie-là. Certainement. Quelqu’un peut être 

conduit du trou des rats sous terre au sommet le plus élevé possible, au baptême du 

Saint-Esprit. Ce n’est pas un secret, ce que Dieu peut faire. 
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Et vous devez, par tous les moyens, Frère Sullivan, obtenir leur témoignage. Je suis sûr 

que vous tous, vous aimeriez entendre cela, n’est-ce pas ? Comment elle est passée 

d’une droguée à ce qu’elle est maintenant, une sainte de Dieu, elle et son mari. 

Non seulement cela, je disais que Rosella travaille dans les quartiers pauvres de 

Chicago. Ils sont évangélistes sur les champs du travail, ils prêchent l’Evangile. Je 

vous assure, cela fait tressaillir mon coeur de joie. 
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6. LES DETTES 

 

L’ÂGE DE L’EGLISE DE LAODICEE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.12.60S 

159. Et vous, prédicateurs qui allez à telle réunion plutôt qu’à telle autre, parce 

que l’on vous y donne plus d’argent ! Vaurien ! Vous n’êtes pas dignes de monter 

en chaire... ?... L’argent ! « Si vous ne pouvez pas nous donner autant de milliers 

de dollars, eh bien, nous ne viendrons pas. Nos–nos–nos managers et autres 

viendront ; si vous pouvez rassembler la somme, nous viendrons. Si je ne puis 

avoir une totale coopération avec tous, je ne viendrai pas. Si tout le monde, toutes 

les églises ne coopèrent pas complètement afin que j’aie assez d’argent pour 

payer mes dettes, je ne viendrai pas ! » 

160. Frères, un véritable homme de Dieu, si le Saint-Esprit le conduit, peu importe 

ce que le... ?... s’il doit manger un biscuit sec et boire de l’eau plate. C’est vrai, c’est un 

vrai serviteur de Dieu. 

161. Mais les gens se sont lancés dans des émissions radiodiffusées, de radio et de 

télévision et dans toutes sortes de choses du monde, au point qu’ils ont eu tant 

d’argent. C’est l’exacte vérité ! Vous voyez ? Cela ne vient pas de Dieu. 

MAIS IL N’EN ETAIT PAS AINSI AU COMMENCEMENT     BLOOMINGTON IL USA    

Mar 11.04.61 

4. Et moi... Concernant l’argent, je n’ai jamais cherché... j’ai totalisé cinquante-deux 

ans l’autre jour, et je suis dans le ministère depuis presque trente et un ans, je n’ai 

jamais de ma vie prélevé une offrande. Je n’ai jamais de ma vie prélevé une seule 

offrande, et je n’en ai jamais eu l’intention. Alors je travaillais. J’ai été pasteur du 

Tabernacle baptiste à Jeffersonville pendant dix-sept ans, sans prélever un seul cent, je 

travaillais comme garde chasse de l’Etat d’Indiana, je travaillais sur les lignes à haute 

tension, et tout ce que je pouvais faire, je supportais les frais de mes voyages, et j’ai aidé 

à construire l’église. Et je ne crois pas que–que... je ne m’implique pas tellement dans 

ces programmes qui nécessitent beaucoup d’argent. Et qu’en serait-il si je devais 

collecter autant d’argent que certains frères ? Qu’en serait-il s’il me fallait faire face aux 

dépenses comme celles de Billy Graham ? Qu’en serait-il s’il me fallait faire face aux 

dépenses comme celles d’Oral Roberts ? Je ne pourrais jamais venir à un petit endroit 

comme celui-ci et y tenir une réunion. Mais j’aime rester au niveau où je ne suis pas 
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tenu de faire des dépenses, et alors je peux aller partout où le Seigneur me 

conduit. Voyez ? Je n’ai aucune obligation. 

LA GRANDE COMMISSION     CHATTANOOGA TN USA    Sam 01.03.58D 

35. Et j’ai tenu une série de réunions de réveil dans une église de vingt personnes, un 

réveil. Je n’ai pas de télévision ; je n’ai pas d’émissions à parrainer ni quoi que ce soit. 

Les gens supportent tout simplement les frais, et c’est tout ce qu’il en est. Vous voyez ? 

Vous voyez ? Ainsi donc je ne veux rien de ces choses. Si je le fais, je serai lié. Vous 

pensez que notre cher frère Oral Roberts, qui est mon ami intime et un véritable serviteur 

de Dieu, pensez-vous qu’Oral Roberts pourrait se rendre quelque part pour tenir une 

série de réunions pour deux ou trois jours dans une église qui avait vingt personnes, 

alors qu’il lui faut environ sept ou huit mille dollars par jour pour bien réussir ? 

Certainement qu’il ne le pouvait pas. Il aimerait bien le faire, mais il ne peut pas le faire. Il 

est sous une forte contrainte. Eh bien, je n’ai pas d’érudition pour faire ce que lui fait, et 

Dieu le sait, aussi laisse-t-Il Oral faire cela. Il me garde juste comme ceci, là où je peux… 

Vous voyez, je–je–si vraiment nous–si nous réalisons vraiment ce que–ce que notre–

sommes limités, ce que nous pouvons faire. Ainsi donc, je ne suis pas obligé d’avoir de 

l’argent, ainsi c’est… Voilà. Vous voyez ? Je peux aller partout où Il m’envoie. 

36. S’il veut que j’aille en Afrique pour prêcher à cent mille personnes, Il donnera 

l’argent. Il possède tout l’argent de toute façon, je n’ai donc pas besoin d’en demander, 

ainsi, Il m’en donne tout simplement. S’Il veut que j’aille à–à la vieille et sainte [ville de] 

Tombouctou, à Gravel Switch, ou ailleurs, vous savez, pour prêcher à dix personnes, 

amen. J’irai tout simplement et j’y resterai jusqu’à ce qu’Il me dise que c’est terminé. 

C’est donc ainsi que… Je–j’essaie de vivre comme cela. Et je n’ai rien, pas de 

programmes à supporter, ni rien. Vous voyez ? 

Maintenant, je ne dis pas… Vous voyez, ça c’est donc ma part. Maintenant, le frère Oral 

Roberts, Dieu lui a donné quelque chose d’autre à faire. Et frère A. A. Allen, et beaucoup 

d’autres parmi ces frères qui ont de grandes émissions radiodiffusées et autres, il leur 

faut avoir de l’argent. Je leur apporte de l’aide moi-même. Vous voyez ? Je fais tout ce 

que je peux, car je me rends compte que c’est mon frère. Je ne pourrais pas prendre–

prendre sa place, et je–je suis plutôt heureux de ce que je n’aie pas à le faire. Vous 

voyez ? En effet, je n’ai pas les capacités intellectuelles pour accomplir ces choses, et 

ainsi je reste juste ce que je suis. Vous… C’est comme le disait le membre du Congrès 

Upshaw : «Vous ne pouvez pas être ce que vous n’êtes pas.» C’est donc vrai. Et plus tôt 

nous comprendrons cela, plus nous aurons du succès. 
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Soyez juste ce que vous êtes. Dieu veut que vous soyez tel qu’Il vous a créé. Et 

gardez cela à l’esprit, et soyez juste ce que… Si c’est un paillasson, soyez un 

paillasson. J’aimerais être le meilleur paillasson qu’Il a créé, si–s’il faut que je sois 

un paillasson. Ou quoi que ce soit dans la maison de Dieu, laissez-moi remplir ma 

tâche le mieux que je peux pour Lui. 

QUE FAUT-IL POUR MENER UNE VIE CHRETIENNE?     CHICAGO IL USA    Dim 

13.01.57 

3. Et je n’ai pas de grands postes émetteurs, la radio, la télévision, et des choses 

semblables. Si j’en avais, je ne pourrais pas aller dans de petites églises. Pensez-vous 

qu’Oral Roberts puisse aller dans une petite assemblée? Absolument pas. L’autre jour, 

j’étais à Parkersburg, à West Virginie, et j’ai entendu un homme faire une déclaration, 

disant : « Nous voici un petit groupe de 1.500 ici, dans un petit temple. » Et il a dit : « 

Nous avons demandé à un certain prédicateur de bien vouloir venir, il a dit : ‘C’est trop 

peu, je ne le peux pas.’ Nous avons demandé à un autre, il a dit : ‘C’est trop peu, je ne le 

peux.’ Nous avons demandé à trois ou quatre d’entre eux, de grands prédicateurs qui 

sont dans les champs missionnaires aujourd’hui, ils ont dit : ‘On ne le peut pas, vous 

êtes trop peu nombreux.’ » Et il a dit : « Frère Branham est venu. » C’est comme s’il 

m’accordait un grand éloge pour cela. Et je suis monté à la chaire, j’ai dit : « Eh bien, 

juste un instant. J’ai entendu le pasteur là derrière faire cette déclaration. Eh bien, ces 

hommes-là seraient venus s’ils le pouvaient, mais vous voyez, ils sont tellement liés par 

des obligations financières qu’ils ne le peuvent pas. » Combien de milliers de dollars 

pensez-vous qu’Oral Roberts soit tenu d’avoir par jour ? Comment irait-il dans une église 

où l’on reste quatre ou cinq jours pour 300 dollars d’offrande d’amour, alors qu’il lui en 

faut six, sept mille par jour ? Il ne le peut pas. Non pas qu’il ne le veuille pas, mais il ne le 

peut pas. 

4. Mais, vous savez, en ce qui me concerne personnellement, eh bien, je–je 

n’ai absolument pas ça. Je ne–je n’ai besoin de rien. Et mes besoins, le Seigneur y 

pourvoit, le peu qu’il me faut. De la sorte, rien ne me–me lie, je peux donc aller 

partout. S’Il veut que j’aille dans une petite ville ici, d’une assemblée de dix personnes, 

d’accord. S’Il veut que j’y reste une semaine, dix jours, je peux y rester. S’Il veut que 

j’aille en Afrique et que je prêche à trois ou quatre cent mille personnes, eh bien, Il–Il a 

l’argent; alors Il m’envoie simplement. Rien ne me lie. Et si c’est Sa volonté que je parte, 

Il prend toujours soin de cela. C’est ainsi donc que j’aime vivre, vraiment libre. 

Je vais aller à un tabernacle dès demain soir… Demain soir, je vais aller à un tabernacle 

qui, une fois plein, contient soixante personnes, pour deux soirées de réunion. C’est en 
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ordre, à Sturgis, dans le Michigan. Une fois plein, il contient soixante personnes. Eh bien, 

je suis tout aussi heureux d’y aller que je l’étais en allant à Bombay, en Inde, auprès de 

cinq cent mille personnes. Cela dépend de ce que le Seigneur veut qu’on fasse. Voyez ? 

Eh bien, j’aime ça. Priez pour moi. 

LES 7 NOMS COMPOSES DE JEHOVAH     CHICAGO IL USA    Jeu 20.01.55 

11. Et c’est la raison pour laquelle, mes amis chrétiens, je vais ça et là, essayant de 

visiter mes amis et–et... Pas pour collecter de l’argent, ce n’est pas ça. C’est pour rendre 

visite à mes amis. Eh bien, peut-être, ce soir si vraiment j’étais grandement dans le 

besoin, je pouvais aller auprès de deux ou trois personnes qui sont assises ici même 

dans cette assistance et elles m’enverraient en Inde. Mais ce n’est pas–ce n’est pas 

ainsi que je veux m’y prendre. Voyez? J’aimerais avoir un centime de celui-ci, dix cents 

de celui-là, cinquante cents d’un autre. Voyez, comme cela? Et alors tout le groupe aura 

eu quelque chose à faire là-dedans, et–et je prends un peu de repos après avoir été 

dans le champ missionnaire à l’étranger, je reviens, et je repars. Comprenez-vous ce 

que je veux dire? Voyez? 

Et je vous aime et je... Il n’y a pas de secrets. Il n’y a rien du tout devant moi ni rien que 

quelqu’un voudrait avoir. Mais tout est clair. Je dis aux gens tout ce que j’ai, chaque sou 

que je reçois, où que cela aille. Et mes papiers délivrés par le gouvernement américain 

sont là. Ma banque est là, et–et ma famille est là, ma maison. Les habits que j’ai, ce sont 

les gens qui me les donnent, voilà donc. Je n’ai pas besoin d’argent puisque les gens 

m’en donnent. Je préférerais plutôt les prières que tout l’argent. Alors, cela signifie que 

tout l’argent m’appartient, si j’ai cela–des amis. Voyez-vous? Et les amis de Christ sont 

mes amis. Et je suis l’ami des amis de Christ. Et alors, c’est ainsi que je m’y prends dans 

la vie. 

12. C’est merveilleux! Je n’échangerais pas cela contre dix milliards de dollars. Je 

préférerais avoir cela, oh! la la! Oui, oui. C’est mieux. Et au total, mes dépenses 

s’élèvent à... J’envoie des milliers de lettres par semaine et on doit acheter des tissus sur 

lesquels on prie, et acheter–acheter des timbres. Et on dépense des centaines de dollars 

par semaine, et nous les envoyons dans les champs missionnaires à l’étranger et dans 

le monde entier, et tout. Avec cinq agents qui travaillent à plein temps au bureau, vous 

rendez-vous compte de ce que c’est? Quand je ne suis pas dans le champ missionnaire. 

Voilà. Ça ne fait que régresser. 

Les agents de la banque se sont adressés à moi, disant: «C’est en ordre, Révérend 

Branham, si votre compte est à découvert, laissez simplement faire. Vous vous en 



L’ARGENT ET L’EVANGILE 2020 Recueil 21 
 

maisonlyss@gmail.com  www.maisonlysisrael.over-blog.com Page 73 
 

occuperez.» Voilà ma vie...?... Ainsi c’est... Alors cela arrange les choses. Je vis donc 

juste par la foi, c’est tout, juste par la foi. 

13. Et c’est la plus grande chose que j’aie jamais connue de ma vie, c’est de vivre par 

la foi en notre Seigneur Jésus-Christ, sachant qu’Il m’aime et qu’Il me bénit. Et prélever 

de l’argent? Si jamais j’ai pris le… un centième de l’argent qui m’a été offert, pas ce que 

je demande, jamais je ne… Mais avec l’argent qui m’a été offert, je serais un 

multimillionnaire. Vous savez quoi? Cela vous cause des ennuis. Je préférerais vivre au 

jour le jour, au jour le jour, vivre simplement pour le Seigneur. Ce dont j’ai besoin pour 

demain, Il pourvoira à cela demain. C’est vrai. 

Et puis je... Voyez, si vous pouvez avoir... Alors, vous vous mettrez à placer votre 

confiance dans vos richesses. Alors, vous vous mettez à... Si vous avez de l’instruction, 

vous vous y confierez. Si vous avez beaucoup de théologie, vous vous y confierez. Je 

n’ai pas de théologie, pas d’instruction, pas de personnalité, pas d’argent, ni rien. J’aime 

simplement le Seigneur et je place en lui ma confiance pour tout. C’est tout ce que j’ai. 

Voyez ? Je... C’est de cette manière que j’aimerais vivre. C’est mon choix, vivre comme 

cela. 

Eh bien, que Dieu vous bénisse. Eh bien, vous êtes un peuple très aimable, ici à 

Chicago. Et maintenant, vu qu’il nous faudra peut-être encore quelques soirées là, notre 

auditorium ici… Nous... Quelqu’un en a parlé avant nous. Et c’est juste... C’est ce qu’on 

mérite. Il... Nous ne voulons pas faire des compromissions. 

UN HOMME QUI FUIT LOIN DE LA FACE DE L’ETERNEL     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Mer 17.02.65 

16. Mais je pense à ceux qui se tiennent là, et aux gens qui disent : « Qui veut donner 

cinquante dollars ? Qui veut donner vingt dollars ? » Je pense que c’est dégradant pour 

votre–pour votre intelligence. Je–je pense que les gens comprennent qu’il faut l’argent 

pour–pour organiser une–une réunion. Et je n’ai jamais voulu leur permettre de faire 

cela, les sponsors. J’ai dit : « Quand vous devrez faire ça, alors il sera temps que je 

retourne au Tabernacle. Alors on ne devra pas faire cela. » Mais je–je crois vraiment qu’il 

faut faire passer le plateau à offrandes pour–pour que le culte soit complet. 

17. Ils feront donc probablement passer un petit plateau à offrandes chaque soirée, et 

ils diront quelque chose comme : « Eh bien, maintenant nous allons prélever l’offrande. » 

Et ils feront passer le plateau à offrandes, et ce–ce sera tout. 
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ELIE ET L’OFFRANDE DE FARINE     PHOENIX AZ USA    Jeu 10.03.60 

92. N’importe quel croyant en Dieu partagera avec un autre jusqu’à ce qu’il n’ait 

plus rien. Oui. C’est ce qu’il y a chez les pentecôtistes, ils vont jusqu’à donner leur 

propre chemise pour la Cause. C’est juste. C’est la vérité. C’est remarquable, c’est là 

une des choses les plus extraordinaires chez eux. Ce sont les plus grands donateurs du 

monde, car ils savent que ces biens terrestres ne signifient pas grand-chose. Ils 

amassent leurs trésors dans les cieux, parce qu’ils iront là-haut un de ces jours. 

LE SEPTIEME SCEAU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.03.63S 

22. Frère Woods, frère Roberson, et chacun était à sa place… tout. Et le frère qui–qui 

a installé la sonorisation, le... je veux dire le matériel de sonorisation, et tout, dans 

l’église... Ils ont dit : « Tout a très bien fonctionné. » Quand ils avaient besoin de quelque 

chose, l’homme qu’il fallait était là pour faire le travail. Alors, c’est... Dieu est dans tout le 

programme au complet. Nous en sommes très reconnaissants. 

23. Plusieurs grands donateurs de l’église, qui ont aidé à accomplir cela, comme 

notre frère Dauch et notre soeur Dauch, sont assis là ; et il y en a bien d’autres qui ont 

fait des dons consistants pour soutenir cette cause. Et je pense que pour le moment il ne 

leur reste qu’un petit rien à payer pour couvrir toutes les dépenses. Ainsi, nous en 

sommes très reconnaissants. 

LE SECOND MIRACLE     TOLEDO OH USA    Dim 22.07.51S 

4. Eh bien, j’espère que… Je me souviens que dans une réunion, j’ai l’habitude de 

raconter une petite histoire… étant donné que mon vieux frère est assis ici, j’aimerais lui 

serrer la main avant de commencer la prédication, ou de prêcher à… la Parole.         

Une fois, j’allais prélever une offrande dans mon église. J’avais dit à ma femme, je lui 

avais dit : «Il nous faut vraiment avoir…» Jamais de ma vie je n’ai moi-même prélevé 

une offrande. Alors j’ai dit : «Il nous faut vraiment avoir un peu d’argent.» J’ai dit : «Je 

vais te dire quoi, je vais prélever…» Nous avions une dette et il nous fallait la payer. Et 

alors, c’était ma première femme, c’était… J’étais… Elle est morte ça fait des années et 

des années, il y a environ quatorze ans. Et je suis resté célibataire pendant environ cinq 

ou six ans. Mon petit garçon commençait à fréquenter l’école, alors je me suis remarié. 

Dieu m’a redonné une image parfaite de la fillette qu’Il m’avait arrachée. Ainsi donc, j’en 

suis si heureux.    
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ELIE     LOUISVILLE KY USA    Dim 18.10.53 

27. Achab, il ne voulait pas écouter Elie. Elie s’est avancé… Pouvez-vous vous 

imaginer un homme qui a cette apparence-là maintenant ? Un vieil homme bien bâti, 

avec son drôle de petit corps, il s’est avancé là, il a pointé du doigt le visage du roi. Et il a 

dit : « Il ne tombera même pas de rosée du ciel, sinon à ma parole. » Eh bien, je 

m’imagine que le roi avait dit : « Eh bien, qui es-tu ? » Mais il savait de quoi il parlait. Il 

connaissait la Parole du Seigneur. C’est la raison pour laquelle les prédicateurs 

aujourd’hui, et tout, continuent à vous dire de vous préparer à rencontrer Dieu, c’est 

parce qu’ils connaissent la Parole du Seigneur, et ils savent que ces choses sont des 

avertissements partout. La famine, la peste, les tremblements de terre, et autres, Il a dit : 

« Toutes ces choses sont le commencement de la douleur. Ensuite ils vous livreront, et 

vous serez haïs de toutes les nations à cause de Mon Nom. »  

Regardez ici en Amérique aujourd’hui, amis, tout ce dont nous parlons, c’est que 

nous sommes une nation religieuse, et on vient de bâtir à Chicago un temple à un 

dieu païen, qui vaut des millions de dollars. Et le véritable Evangile de Jésus-

Christ, souvent, est prêché dans de vieilles petites missions et autres le long de la 

rue, et on peut à peine avoir dix cents pour supporter le programme. Et ici le 

pasteur disait, il y a quelques instants, que cette petite église ici, avait une dette de 

trente mille dollars, et nous les chrétiens en Amérique, nous nous disons une 

nation chrétienne, alors que les païens viennent de construire un temple d’un 

million de dollars. J’ai visité ce temple de la continuité là-bas, quand le diable était 

très fort, vous pouvez l’affronter partout. Si vous êtes spirituel, vous comprendrez 

ce que je veux dire. Il était dit là-dedans, ils ont dit : « Voici Mahomet ici, ceci est 

pour ça ici, et cela par là. » Cela ne marchera jamais. Non, non. Il n’y a qu’un seul 

chemin, et c’est Jésus-Christ, le Fils de Dieu qui est la Porte et l’Entrée. Et Christ 

n’est pas mort, Il vit dans Son peuple. 

L’EXPECTATIVE     WOOD RIVER  IL USA    Sam 20.02.54 

21. Maintenant, nous aimerions quitter sans aucune dette, laisser tout le monde 

bien et merveilleux, et glorifiant Dieu. C’est là un principe que nous essayons 

d’observer partout. Et tous les prédicateurs, et les gens ici…  

Si vous êtes ici et que vous n’êtes pas membre d’une église, pourquoi ne pas adhérer 

aux églises de ces frères, si vous habitez près d’eux ? Vous croyez dans ce genre de 

ministère, eh bien, adhérez aux églises qui croient en cela. Allez adhérer aux églises qui 

soutiennent cela, qui croient en cela. Voyez ? Et vous êtes venus ici et vous avez été 
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guéris, et rentrer au milieu des gens où il y a cette atmosphère-là, ceux qui ne croient 

pas dans la guérison divine et tout. Eh bien, votre état sera tout aussi pire qu’avant. 

Voyez ? C’est vrai. Vous vous mettez sous le même joug avec les incroyants. C’est ce 

que la Bible déclare. Est-ce vrai ? Mais frères… Ainsi donc, je souhaite que vous fassiez 

cela. Et je prie que vous le fassiez. 

VOUS CROYEZ MAINTENANT     MACON GA USA    Ven 10.06.55 

22. Ainsi, je n’avais pas beaucoup d’argent, et nous avions une dette presque à 

terme, et j’avais vraiment besoin de cinq dollars. Et les frères travaillaient et 

gagnaient très peu d’argent, et moi je percevais un tout petit salaire, et puis des 

commissions sur ce que je recevais autrement ; et je n’ai rien fait… de cela, alors 

j’ai dit : «Eh bien, j’ai besoin d’argent, chérie. Je dois vraiment en avoir.» Alors, j’ai 

dit : «Je vais prélever une offrande.»          

Elle a dit : «Je vais te voir faire.»  

Elle est allée s’asseoir juste devant, à l’église ; j’ai dit : «Eh bien, frères [Frère Branham 

se racle la gorge.–N.D.E.], ce soir, ai-je dit, je déteste vous demander cela.» J’ai dit : «Je 

me trouve un peu en difficulté, et je me demande si je peux faire passer le chapeau, afin 

que je puisse avoir une petite offrande ce soir, pour moi personnellement.» 

Nous avions une petite boîte à l’arrière de l’église pour payer des dettes et tout, il y était 

mentionné : «Toutes les fois que vous avez fait ces choses à l’un de ces plus petits de 

mes frères, c’est à moi que vous les avez faites.» 

LA PORTE DU COEUR     HARRISONBURG VA USA    Dim 16.03.58S 

6. Eh bien, comme je l’ai appris, toute la dette a été payée, et vous avez aussi fait 

ça. C’est tout ce que nous demandons. Bon, mais on dit qu’ils ont prélevé une offrande 

d’amour pour moi ce soir. J’apprécie cela. Eh bien, j’ai… Je suis dans le ministère depuis 

vingt-sept ans et je n’ai jamais prélevé une offrande de ma vie, je n’ai jamais prélevé une 

offrande. 

Je me rappelle une fois quand j’étais pasteur du tabernacle baptiste à Jeffersonville ; 

c’était pendant la période de… on dirait des temps difficiles, vous savez, et vous savez 

que nous sommes simplement des gens pauvres, et juste comme nous tous. Et je–j’en 

étais arrivé à ne pas joindre les deux bouts. Avez-vous déjà connu de telles situations ? 

Nous tous, n’est-ce pas ?  
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Et j’ai dit à ma femme, j’ai dit : « Je vais là prélever une offrande. » Nous n’avions même 

pas un plateau d’offrande. Et quand nous avons bâti l’église, nous avons mis un petit 

insigne, une petite boîte au fond, il y était mentionné : « Toutes les fois que vous avez 

fait ces choses à l’un de ces plus petits, c’est à Moi que vous les avez faites. » Ça payait, 

comme ça. Et je… 

7. Eh bien, les gens m’auraient donné l’offrande, mais je–j’étais jeune et capable de 

travailler. Ainsi donc, je–je travaillais six jours par semaine, je travaillais durement. Et j’ai 

dit : « Je n’arrive simplement pas à joindre les deux bouts en ce moment. J’ai une 

facture. » J’ai dit : « Je vais là solliciter une–une offrande ce soir. » 

Elle a dit : « Je vais y aller te voir le faire. »  

J’ai dit : « D’accord. » Nous habitions juste de l’autre côté de la route, par rapport 

à l’église, dans une petite maison à deux pièces. Je pense que notre loyer s’élevait 

à environ six dollars par mois. C’était trop élevé à l’époque. Ainsi, nous… juste 

une petite cabane… Ainsi, nous avons traversé et j’ai dit : « Mes amis, je vous 

assure, je ne veux pas faire ceci. Mais, ai-je dit, j’en suis arrivé à contracter des 

dettes, je–j’ai promis à quelqu’un de le payer sur notre… Nous avons une dette 

d’environ quatre-vingt pour nos meubles et certaines choses. » Et j’ai dit : « Notre 

facture de l’épicerie a un peu diminué. Et je gagne seulement trente sept cents par 

heure. » J’ai dit : « Je me demande si je pourrais faire ceci ; je vais faire passer 

mon chapeau ce soir, et vous… si vous avez quelques pièces d’argent, et que 

vous voudriez bien m’aider, j’apprécierai cela. » 

L’ALLIANCE CONFIRMEE D’ABRAHAM     MIDDLETOWN OH USA    Sam 18.03.61 

4. Bon, ceci est à titre confidentiel. Et frère Sullivan n’est pas au courant que je le 

sais, mais je sais que jusqu’en ce moment il est à court d’argent pour les réunions. Eh 

bien, demain après-midi, il n’y aura pas d’offrande d’amour; ce sera une offrande pour 

les dépenses. Et si les dépenses ne sont pas faites demain après-midi, je vais 

immédiatement télégraphier chez moi à l’église et nous en payerons chaque sou avant 

de quitter cette ville. Rien ne sera laissé, nous ne laisserons aucune dette derrière nous. 

Nous ne faisons pas… ne payons pas les dépenses demain après-midi avec l’offrande 

d’amour… Faites-en une offrande d’amour au Seigneur Jésus plutôt qu’à moi, afin 

que cela puisse servir à payer les dettes.  

5. Eh bien, frère Sullivan allait payer cela lui-même, mais il ne va plus le faire. 

Non, je ne le laisserai pas faire cela. Non, nous allons le faire nous-mêmes. Et 

alors, s’il n’y a pas assez d’argent pour terminer les réunions, alors je verrai, et nous 
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enverrons de l’argent par télégramme ici, depuis notre propre église à Jeffersonville, 

pour terminer la dette, pour terminer le… de sorte que tout soit payé : les sièges, 

l’auditorium, et les annonces, quoi que ce soit, nous allons tout payer, et veillerons à ce 

que ce soit payé. Cela ne sera pas… pas correct de laisser cela au… à frère Sullivan et 

aux fidèles. 

Eh bien, si vous voulez, j’aurais aimé que vous puissiez… Si votre pasteur n’est pas ici, 

si vous pouvez inviter l’église à venir demain après-midi; il y aura un message 

prophétique que, je pense, le Saint-Esprit a placé sur mon coeur, qu’il faut que j’apporte 

demain à ce qu’il me semble, après que j’ai lu un article aujourd’hui. 

Et maintenant… Et puis le prochain service, c’est celui que j’aurai, autant que je sache, 

dimanche de Pâques au tabernacle où il y aura des services de baptême et ainsi de 

suite. Ensuite nous irons à Bloomington, dans l’Illinois. 

ABRAHAM ET SA POSTERITE APRES LUI     BLOOMINGTON IL USA    Dim 

16.04.61 

7. Je travaillais, je peinais, faisant tout ce que je pouvais pour gagner la vie. Et 

l’église, non pas qu’ils ne voulaient pas me supporter… Si moi, j’étais capable de 

travailler, pourquoi ne pas travailler ? D’autres hommes travaillent. Paul avait 

travaillé. Pourquoi pas moi ? Et n’eût été l’énorme pression de travail de lieu en lieu, je 

pourrais toujours… Je préférerais venir ici même prendre une verge, un marteau et aller 

là dans la rue travailler toute la journée, venir vous prêcher la nuit. C’était là mon désir, si 

je pouvais le faire. C’est devant Dieu et ma Bible. Mais il nous fallait un peu d’argent. 

J’avais besoin d’environ cinq dollars, et j’avais fait une promesse, c’était une dette que je 

devais, je–je–je n’avais absolument pas d’argent. Et nous étions incapables de payer 

cette dette. Alors, j’ai dit : « Je vais prélever une offrande ce soir. » 

 Ma charmante petite femme… Si jamais il y a un mérite qui revient à la famille Branham, 

que cela lui revienne. C’est elle qui s’est tenue entre moi et le public. Et toutes ces 

choses qui ont été faites, que le mérite lui revienne. Elle m’a dit : « Billy, je vais là te voir 

le faire. » 

8. Je suis monté en chaire ce soir-là, elle était assise derrière, j’ai dit : « Mes 

amis, ça fait environ douze ans que je suis pasteur ici, je pense. » J’ai dit : « Je n’ai 

jamais prélevé une offrande ; je suis un peu dans le besoin ce soir, j’ai vraiment 

besoin d’environ cinq dollars. » J’ai dit : « Je–je… Nous allons faire circuler le 

chapeau, si vous avez une pièce ou deux de cinq cents que vous pouvez… » …?... 

il y a ici même les membres de mon assemblée. J’ai dit : « Si vous voulez… vous 
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avez une pièce de cinq cents ou de dix cents et que vous voulez m’aider avec, je 

l’apprécierais beaucoup. » Nous n’avions pas de plateaux d’offrande ; j’ai dit : « 

Frère Wisehart, voudriez-vous prendre mon chapeau ? » 

CONVAINCU, ET PUIS CONCERNE     SHREVEPORT LA USA    Dim 25.11.62M 

31. J’aimerais dire aux gens du Tabernacle qui sont ici : bientôt… Eh bien, nous ne 

savons pas. Ils ne nous laisseront pas agrandir cette église-là avant que nous puissions 

acheter du terrain pour agrandir le parking. Et nous ne sommes pas en mesure d’acheter 

le terrain. Nous devons probablement déplacer cela. Et l’église essaie de m’aider à 

m’acquitter de cette dette de quarante mille dollars. Ils vont… J’ai dû emprunter trois 

mille dollars au Tabernacle pour régler cela, une partie de cela. Et c’est un peu 

difficile pour nous d’acheter une église à présent. 

LE SEPTIEME SCEAU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.03.63S 

31. Il a fallu que j’aille avec quelques frères, à la banque, pour signer des 

reconnaissances de dette, et tout, pour de l’argent, et tout, qui avait été emprunté 

pour cette église. Mais je–mais je suis revenu tout de suite, et je me suis mis aussitôt à 

l’étude. 

CHRIST EST REVELE DANS SA PROPRE PAROLE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 22.08.65M 

14. Ne... Quelqu’un qui dirait... A un moment donné, un certain chrétien de cette 

église-ci avait fait faire du travail sur une voiture. Et cet homme est venu... Il avait dit à 

cet homme: «Je vais vous payer. Je touche ma paie samedi», ou quelque chose 

comme cela. Et il ne l’a jamais payé. Les semaines, une après l’autre, se sont 

écoulées; il ne l’a jamais payé et n’est jamais allé lui en parler. Et... et cet homme 

est venu me demander... il a dit... Voyez-vous, cela nuit à la réputation de l’Eglise. 

Cela jette l’opprobre sur Christ. Si vous ne pouvez pas le payer, allez le lui dire; 

dites: «Je suis en dette avec vous, et je vais vous payer, je suis chrétien. Mais je... 

je... je ne suis pas en mesure de le faire tout de suite, parce que je... je dois ceci.» 

Et, souvenez-vous, elle est aussi inscrite sur les livres de Dieu, vous savez, cette dette. 

Donc... je tâche moi-même, et, tous ensemble, tâchons donc d’être prêts, car nous 

savons que nous approchons de quelque chose, nous sommes très près de quelque 

chose qui va bientôt arriver. Aussi voulons-nous être prêts. Comme la Venue du 

Seigneur est si proche maintenant; nous voulons être prêts pour cette grande heure. 
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7. LA DIME 

 

L’HISTOIRE DE MA VIE     CLEVELAND OH USA    Dim 20.08.50P 

9. Jamais je n’avais prélevé… J’ai essayé de prélever une offrande dans ma vie, et 

j’ai manqué de le faire. Mais je n’avais pas… Jamais je… ne me le permettrais. Je 

travaillais et j’étais pasteur du Branham Tabernacle à Jeffersonville, c’est une institution 

interdénominationnelle. Je travaillais chaque jour, parfois à la pioche et à la pelle, parfois 

à faire la patrouille, parfois un travail sur les câbles électriques et tout, j’ai travaillé 

pendant douze ans tout en étant pasteur d’une église, sans jamais recevoir un sou, pas 

un centime. Je pouvais travailler. Eh bien, ce n’est pas que j’aie quelque chose contre 

quelqu’un… Un prédicateur doit vivre de l’Evangile. Mais j’étais jeune, je jouissais d’une 

bonne santé, pourquoi ne devrais-je pas travailler pour ne pas être à charge des gens ? 

Non pas qu’ils ne le feraient pas ; ils seraient contents de le faire. Mais j’avais seulement 

l’impression que si les autres travaillaient, alors moi aussi, je pouvais travailler. Ainsi, je 

travaillais et– et je payais mes dîmes juste à l’église. Je crois dans le fait de payer la 

dîme. Eh bien… Dieu m’a béni des millions de fois. Et jamais je n’avais prélevé des 

offrandes.  

10. Je vous ai dit, je pense, l’autre jour, comment j’ai essayé de prélever ma 

première offrande. Ma femme et moi connaissions un moment difficile, on 

n’arrivait pas à nouer les deux bouts, et je… Beaucoup parmi vous savent de quoi 

je parle. Alors, je–je lui ai parlé, disant : « Eh bien, je vais simplement prélever une 

offrande à l’église. »  

Elle a dit : « Eh bien, je vais y aller pour te voir le faire. » Et elle s’est assise là derrière, 

non loin de moi. Et tout le temps, le coeur me manquait ; et je continuais simplement à 

parler de différentes choses. Tout d’un coup, j’ai dit : « Oh ! j’ai oublié.» J’ai dit : « Je dois 

prélever une offrande ce soir pour moi-même. » J’ai dit : « Si jamais vous… Je déteste 

vous le demander, mais je suis simplement buté à un obstacle que je n’arrive pas à 

franchir. » Et j’ai regardé çà et là, et (Que leurs coeurs soient bénis) je pense que 

certains parmi ceux qui sont ici cet après-midi étaient là même.  

Et il m’est arrivé de regarder : Il y avait une petite vieille mère assise à ma droite, elle 

portait une drôle de petite toile de vichy, je pense, ou je ne sais quelle sorte d’habits… Je 

ne connais rien sur des habits de femmes, de drôles de petites robes qu’elles portent, 

vous savez. Son tablier avait de petites poches en dessous, elle a plongé la main là 

comme le faisait ma grand-mère. Elle fit sortir l’un de ces longs porte-monnaies, vous 
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savez, avec un bouton au-dessus. Elle cherchait quelques sous, alors j’ai regardé de 

côté. Je me suis dit : « Oh ! la la ! » Cela me hanterait toute ma vie si je le prenais. Je ne 

pouvais pas le faire. Cela… 

LES PRINCIPES DE LA GUERISON DIVINE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.09.51 

46. Je suis né… Je crois que les dons et les appels sont sans repentir. Combien de 

chrétiens croient cela ? Ce n’est pas ce que vous essayez de vous efforcer à faire qui 

compte ; c’est ce que vous devez être, de par votre naissance. Voyez ? Jadis lors de la 

formation… Vous commencez dans votre germe de vie, quand vous étiez sous forme de 

germe de vie dans votre arrière-grand-père. C’est scripturaire. Lévi a payé la dîme 

pendant qu’il était dans les reins d’Abraham, son grand-père. Voyez ? Très bien, 

mais votre germe, votre vie, votre âme, cela tire son origine dans la création de Dieu au 

début. Jésus n’a-t-Il pas dit à Ses disciples : « Je vous ai connus avant la fondation du 

monde » ? Il nous a appelés, Il nous a ordonnés à être des prédicateurs de l’Evangile, et 

autres ; c’est la prédestination de Dieu. 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.01.54M 

245. Bien, un jour, il y eut un péché en Israël, et il y a eu un homme d’une tribu 

appelée Lévi. Ils ont tiré leur épée, sont allés avec Moïse dans le camp, et ont détruit tout 

ce qui était péché. Est-ce vrai? Dieu a regardé et a dit : «Parce que vous avez fait cela 

et que vous avez pris position pour Moi, votre... tous les autres vous serviront. 

Allez dans le temple comme sacrificateurs.» Est-ce vrai? «Restez au temple, et les 

autres travailleront et vous apporteront la dîme et prendront soin de vous.» Est-ce 

vrai? 

MELCHISEDEK, LE GRAND PRINCE ET ROI     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

09.01.55M 

158. Les bénédictions ne viennent que de la personne qui a une position plus 

élevée. Suivez. A qui aussi...  

Et à qui aussi Abraham a donné la dîme de tout, étant par interprétation le Roi de la 

justice,... d’après... le Roi de Salem, ce qui veut dire le Roi de paix.   
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LES ESPRITS SEDUCTEURS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.07.55 

73. Aujourd’hui, ils essaient de remplacer la dîme de Dieu. Ils essaient 

d’adopter quelque chose. Ils essaient de faire quelque chose de différent. Ils vont 

là-bas faire des parties de loto, dans les églises, faire des loteries. Les loteries ne 

remplaceront jamais la dîme de Dieu. Les soupers, la vente des couvertures, les pique-

niques pour se procurer de l’argent afin de s’acquitter de différentes dettes, ces choses 

ne remplaceront jamais la dîme et l’offrande éternelles de Dieu. Jamais. Et pourtant, 

c’est ce que nous essayons de faire. 

74. Qu’est-ce ? Ce sont des esprits séducteurs, qui descendent, qui essaient de 

subs-... substituer quelque chose à la Parole de Dieu. Dieu n’a aucun substitut à 

Sa Parole. Elle est éternelle, pour toujours. Dieu n’a rien à substituer à la foi. La foi 

n’a aucun substitut. L’espérance ne remplacera jamais la foi. La foi est seule. Elle se 

tient seule. Elle ne remplacera jamais le... L’espérance ne pourra jamais la remplacer. 

L’espérance est une ferme assurance des choses qu’on espère, une démonstration de 

celles qu’on ne voit pas, ou plutôt, la foi. Voyez ? L’espérance, c’est une chose; la foi, 

c’en est une autre. L’espérance espère la chose; la foi la possède. L’une, c’est une foi 

intellectuelle; l’autre, c’est une révélation directe de Dieu. Elle ne la remplacera jamais. 

Nous essayons, mais nous produisons tous ces substituts. 

75. Nous essayons de construire de grandes églises au lieu d’envoyer des 

missionnaires. Un autre substitut. Jésus n’a jamais établi qui que ce soit pour qu’il 

construise une église. Ça n’a jamais été établi dans la Bible. Nous avons érigé des 

séminaires. Ils ont dit : Cela remplace les missionnaires. Nous... Jésus ne nous a jamais 

dit de construire un séminaire. Rien contre les séminaires. L’instruction, ils essaient de 

remplacer par ça. Elle ne le fera jamais. La commission de Jésus, c’était : « Allez par 

tout le monde, et prêchez la Bonne Nouvelle à toute la création », pour le temps de la fin. 

Donc, tous les substituts que nous avons ne remplaceront jamais ce qui est véritable. 

HEBREUX CHAPITRE 7, 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.09.57S 

10. Maintenant, ce soir, nous commençons donc une petite leçon d’enseignement. Et 

si je suis... je ne pense pas que nous arriverons à (peut-être y arriverons-nous ce soir)... 

Ceci est le grand chapitre sur l’enseignement de la dîme à l’église. Et c’est un grand 

sujet, et nous pourrions rester sur cela des semaines et des semaines, sur cette seule 

chose : comment Abraham paya des dîmes à Melchisédek, et si oui ou non cela est une 

chose capitale. 

 



L’ARGENT ET L’EVANGILE 2020 Recueil 21 
 

maisonlyss@gmail.com  www.maisonlysisrael.over-blog.com Page 83 
 

HEBREUX CHAPITRE 7, 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.09.57S 

121. Abraham avait la promesse, et cet Homme bénit Abraham qui avait la promesse. 

Qui était-Il? Les fils de Lévi payaient des dîmes à leurs frères, ou plutôt ce sont leurs 

frères qui leur payaient, à eux, des dîmes. Ils avaient un commandement du Seigneur 

pour prélever la dîme du travail de leurs frères, pour en vivre, parce qu’ils représentaient 

le sacerdoce. Alors, ceci ouvre la porte sur le sacerdoce de Melchisédek dont on parle, 

dans ce passage même. C’est vrai. Mais cet Homme... Même celui qui avait la 

promesse, le plus grand homme sur la terre, Abraham, rencontra cet Homme et Lui paya 

la dîme; Il devait être plus grand! 

122. Ecoutez : 

Or, c’est sans aucun contredit l’inférieur qui est béni par le supérieur. (Certainement! 

Remarquez Qui Il est!) 

Et ici, ceux qui perçoivent la dîme sont des hommes mortels... (Il s’agit du 

sacerdoce de l’ordre des sacrificateurs et des prédicateurs, etc.; des hommes qui 

reçoivent la dîme et qui meurent. Voyez-vous?)... Mais ici Celui qui les reçoit, c’est Celui 

dont il est attesté qu’Il est vivant. 

123. Pourquoi un homme recevrait-il des dîmes, s’il avait un... S’Il n’a jamais connu de 

naissance, et ne mourrait jamais, et qu’il demeurait du commencement à la fin, et–et n’a 

jamais eu de père, ni de mère, ni de généalogie, et s’Il possède tous les cieux et toute la 

terre et tout ce qui s’y trouve, pourquoi a-t-Il reçu la dîme? Pourquoi demanderait-Il à 

Abraham de payer des dîmes? Vous voyez combien c’est une chose stricte que de payer 

la dîme? La dîme, c’est une chose juste. Tout Chrétien est obligé de payer la dîme. 

C’est vrai! Cela n’a jamais été changé! 

LA FOI D’ABRAHAM     LOS ANGELES  CA USA    Mer 15.04.59S 

5. Il y a quelque temps, quelqu’un allait me donner une offrande importante. Il a dit 

que c’était la dîme, mais c’était trop pour moi ; et je lui ai dit que je ne pouvais pas 

recevoir une telle offrande. Il a dit : « Mais, Frère Branham, je dois vous la donner. » Il a 

dit : « Ce sont des dîmes. » 

J’ai dit : « Eh bien, alors, si ce sont des dîmes, c’est destiné à l’Eglise de Dieu. » 

Il a dit : « D’accord. » 

J’ai dit : « Eh bien, si le Seigneur vous a donné de telles dîmes là, c’est qu’Il a déjà 

quelque part des gens à qui les donner. Ils sont tous là dans le champ 
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missionnaire partout. » Et comme je sais qu’il y a des missionnaires qui prêchent 

dans des champs missionnaires sans chaussures, prenant deux repas par 

semaine, je peux me passer de quelque chose moi-même. Et je pense que nous 

tous, nous le pouvons pour aider ces pauvres frères qui combattent pour la cause 

de Christ. 

LA FOI D’ABRAHAM     LOS ANGELES  CA USA    Mer 15.04.59S 

57. Observez-le à son retour. Ils ont eu un très grand jubilé, le moment de retour à la 

maison. Il y avait là tous les rois qui remerciaient Abraham, et après, il a rencontré un 

autre Roi, Melchisédek. Il était le Roi de Salem, ce qui était Jérusalem, le Roi de paix, le 

Roi de justice. 

Qui était ce Grand Roi ? J’aimerais vous poser une question : Qui était ce grand Roi ? Il 

n’avait pas de père. Il n’avait pas de mère. Il n’avait pas de commencement de jour ni de 

fin de vie. Qui était ce Roi qu’Abraham rencontra sur son chemin de retour à la maison 

après le massacre des rois ? 

Et à vous qui ne croyez pas au fait de payer la dîme, considérez ça. Le sacerdoce 

lévitique avait payé des dîmes. Et la Bible dit que Lévi paya des dîmes pendant qu’il 

était dans les reins d’Abraham, alors que ce dernier était son arrière–arrière-grand-père. 

Et pendant que Lévi était dans les reins d’Abraham, lorsqu’Abraham paya la dîme à 

Melchisédek, la Bible impute le payement de la dîme à Lévi. Quel genre de vie devrait-on 

mener ! Si vos enfants sont punis à cause de vos péchés, qu’en est-il de vos 

bénédictions ? 

POURQUOI ?     PHOENIX AZ USA    Mer 09.03.60 

12. Paul a dit à Timothée de stimuler le don qui était en lui, qu’il tenait de sa grand-

mère, Loïs. Nous voyons cela dans Hébreux, chapitre 7, que Paul, parlant du paiement 

de la dîme, a dit que Lévi qui avait reçu l’ordre de Dieu de percevoir la dîme de ses 

frères avait payé la dîme, car il se trouvait encore dans les reins d’Abraham lorsque 

celui-ci a rencontré Melchisédek, Abraham qui était son arrière-arrière-grand-père. Et 

cela lui a été imputé comme le paiement de la dîme.  

Votre vie marquera vos enfants, et cela aura… influencera vos enfants par les 

exemples que vous leur montrez. Et je pense que c’est une bonne chose que nous 

fournissions tous les efforts que nous pouvons devant nos enfants comme des 

parents pieux. Donnez un exemple, soyez un modèle. 
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LA RELIGION DE JEZABEL     MIDDLETOWN OH USA    Dim 19.03.61 

53.  Un chien, c’est la pire des choses selon Dieu. Même la dîme des chiens ne peut 

pas être payée dans la maison de Dieu. Il en est de même pour la prostituée, pour la 

dîme de la prostituée, dit la Bible. Et pourtant, c’est bien cela. Elles pratiquent le contrôle 

des naissances et dépensent mille dollars, presque, pour un petit chien bizarre, 

l’amenant partout, lui accordant l’amour destiné à l’enfant, ainsi elle peut courir toute la 

nuit; et elle veut pratiquer le contrôle des naissances. 

ENTRER DANS L’ESPRIT     CHICAGO IL USA    Ven 28.04.61 

66. Eh bien, remarquez qu’il a dit : « Maintenant… » Le lendemain matin, qu’avaient-

ils fait ? Je peux me représenter ces Juifs-là dire : « J’ai entendu la vision du Seigneur. 

Ce prophète a dit la vérité. Je vais déterrer cette histoire. » Il cogne un vieux rondin là. « 

Qu’est-ce ? Dix pour cent de mon salaire. Eh bien, nous avons organisé des soupers de 

bienfaisance pour payer notre prédicateur. » Déterrez de là ce rondin. Ôtez cela de là. 

Vous devez la dîme à Dieu. Déterrez cela. Jetez cela de côté.  

Directement, il cogne un autre petit rondin : « Qu’est-ce ? » « Eh bien, alors, 

n’approfondissez pas les choses. » Déterrez cette histoire et jetez-la. C’est ce qui vous 

rend superficiel. Oui, oui. Jetez cette histoire. Plus profondément vous creusez, plus 

d’eau vous aurez. Continuez simplement à creuser dans l’entrepôt de Dieu, déterrant 

l’histoire jusqu’à ce que vous obteniez d’être rempli de véritables Eaux de la Vie. 

136. Est-ce qu’un chrétien peut aller au Ciel s’il (ou elle) ne paie pas la dîme ? 

DIEU MAL COMPRIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.07.61S 

43. Eh bien, en voilà une à laquelle je ne pourrais pas répondre par les Ecritures. 

44. Maintenant, pour ce qui est de ce « Père, Fils, et Saint-Esprit », si ce pasteur est 

sincère, faites–faites-le-nous savoir, voyez-vous, nous serions heureux… Frère Neville, 

moi-même ou frère Beeler, frère Collins ou n’importe lequel de ces ministres ici qui est 

ordonné à ce ministère et ainsi de suite, peut–peut le faire. 

Bon, mais maintenant : Est-ce qu’un chrétien n’ira pas au Ciel parce qu’il ne paie pas la 

dîme ? 

45. Je–je ne pourrais pas répondre « oui » ou « non » à cela. Mais je crois 

réellement que tout chrétien est tenu de payer ses dîmes, car c’est un 

commandement du Seigneur. Et « heureux celui–ceux qui gardent tous Ses 

commandements, afin d’avoir le droit d’entrer dans la Vie, d’avoir part à l’Arbre de 
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Vie ». Eh bien, je crois réellement que payer la dîme est indispensable pour une 

expérience chrétienne. Car... J’aborderai cela avec une autre question dans quelques 

instants, je sais qu’il y en a une autre ici qui se rapporte à cela 

146. Frère Branham, ne pensez-vous pas que chaque personne qui prétend être 

chrétienne devrait payer la dîme, apporter ses dîmes dans la maison du trésor du 

Seigneur ? S’il vous plaît, donnez des passages bibliques pour cette question. 

DIEU MAL COMPRIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.07.61S 

111. Très bien, si vous... C’est exact, la Bible dit dans Malachie au chapitre 4: « Un 

homme trompe-t-il Dieu ? Et vous dites : ‘En quoi T’avons-nous trompé ?’ Dans les 

dîmes et les offrandes. Apportez à Ma maison du trésor toutes vos dîmes et offrandes, et 

mettez-Moi à l’épreuve, dit l’Eternel, et vous verrez si Je n’ouvre pas les écluses des 

Cieux, et ne répands sur vous la bénédiction en abondance, jusqu’à ce qu’il n’y ait plus 

assez de place. »  

112. Voilà un défi pour tout homme. Et si seulement j’avais le temps, et que je ne 

prenne pas ce petit passage biblique que je désire aborder d’ici dix minutes, j’aurais 

voulu vous donner un témoignage personnel là-dessus. Lorsque j’étais affamé, que ma 

mère et les miens étaient affamés, et que mon père était malade, cependant je prélevais 

d’abord mes dîmes et je donnais cela à Dieu, et vous auriez dû voir ce qui s’est passé. 

Jamais de ma vie je n’ai vu quelqu’un, homme ou femme, même si vous ne gagnez 

qu’un dollar par semaine, si vous apportez dix cents de cet argent, et placez cela dans 

votre maison du trésor, l’église que vous fréquentez, si Dieu ne bénit pas cela, traitez-

moi d’hypocrite. Oui, oui. C’est un défi lancé à n’importe qui. Et tout chrétien… Cela 

répond à cette autre question. Tout chrétien devrait payer la dîme ! C’est exact. Cela 

devrait être fait. 

Très bien, maintenant. 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.10.61M 

179. Le dixième est censé être la dîme qui doit être apportée à la maison du trésor et 

Dieu a promis de bénir cela, et c’est une épreuve. Il a dit : «Si vous ne croyez pas cela, 

venez m’éprouver et voyez si Je ne le ferai pas.» Voyez-vous? C’est vrai! 

180. Les dîmes sont données à l’église pour le pasteur et ainsi de suite comme 

cela, afin qu’il en vive. Et alors les–les–les fonds pour la construction et tout le reste 

constituent un fond tout à fait à part. Eh bien, ce–c’est scripturaire. 



L’ARGENT ET L’EVANGILE 2020 Recueil 21 
 

maisonlyss@gmail.com  www.maisonlysisrael.over-blog.com Page 87 
 

181. Une fois, quand nous venions de commencer, je voulais prendre une soirée... Il 

n’y a pas longtemps, avant que je ne quitte le tabernacle, j’ai parlé ici, juste sur ce genre 

de sujets, et j’ai pris deux ou trois semaines et je suis allé en plein dedans, montrant ce 

qu’étaient les dîmes dans l’église. 

VOICI, UN PLUS GRAND QUE SALOMON EST ICI     SALEM OR USA    Sam 

21.07.62 

57. Frère, cette petite reine a considéré cela et a dit : « J’ai plutôt entendu parler de 

tout ça, mais je n’ai jamais rien vu jusqu’ici. » 

–Eh bien, si tu y vas, nous allons t’excommunier. 

–Eh bien, vous feriez mieux de me rendre mes papiers maintenant, car je pars.  

Voyez-vous, quand Christ commence à agir dans un coeur, c’est parti. C’est tout. 

Ainsi, rappelez-vous qu’elle devait faire face à bien des choses, à bien des choses. 

Eh bien, elle a perdu sa qualité de membre. Et, autre chose, elle a dit… Je me suis 

dit que c’était très bien. Elle a dit : « Si cette chose est la vérité, elle mérite d’être 

soutenue. » Elle a alors réuni beaucoup de sous, d’encens, d’or, d’argent, de 

myrrhe et elle en a chargé des chameaux.  

Mais voici ce qu’elle s’est dit, je crois : « Si c’est la vérité, je vais soutenir cela. Si ce n’est 

pas la vérité, je peux carrément ramener mes trésors. » Elle pourrait enseigner aux 

pentecôtistes quelque chose : soutenir des ministères radiophoniques qu’il y a ici, qui se 

moquent et tournent en dérision la religion même que vous représentez. C’est juste. Et 

votre propre église souffre à cause de la dîme que vous pourriez–devriez apporter 

(Absolument) ; simplement parce que les autres ont plutôt un grand nom ou quelque 

chose comme cela.  

N’avez-vous jamais appris les choses spirituelles jusqu’alors ? Nous devrions le faire. 

C’est juste. Nous devrions apprendre à discerner l’esprit pour voir d’où il vient. Eh bien, 

ce n’est pas du lait écrémé, là, si vous pouvez le diluer.  

58. Remarquez. Alors, cette petite femme a dit : « Si c’est juste, je vais soutenir cela. 

Si cela–si c’est juste, cela mérite tout. Si ce n’est pas juste, ce n’est pas bon du tout. » 

Alors elle pourra ramener ses dons. Or, souvenez-vous, elle avait un long trajet à 

parcourir, elle ne pouvait pas voyager… Elle devait traverser le désert du Sahara, non 

pas à bord d’une Cadillac climatisée, mais à dos de chameau. Savez-vous le temps que 

cette caravane a mis pour partir du pays où était cette reine jusqu’en Palestine ? Cela 

leur a pris trois mois : quatre-vingt-dix jours, à dos de chameau ! Il n’est pas étonnant 
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que Jésus ait dit qu’« elle se lèvera au jour du Jugement et condamnera cette 

génération. » Certaines personnes ne veulent même pas traverser la rue pour aller voir 

la même chose. C’est vrai.  

Et, autre chose, souvenez-vous, les fils d’Ismaël étaient des brigands du désert. Et elle 

n’avait qu’un petit groupe de soldats, des eunuques. Combien ça aurait été facile pour 

ces brigands de tomber sur elle, tuer ces petits eunuques, s’emparer de ses trésors et 

s’en aller ! Mais, vous savez, quand vous êtes déterminé à chercher Dieu, Dieu frayera 

une voie pour vous, et il n’y a rien à craindre du tout. Vous n’avez en vous qu’une 

réalisation, une pensée, un motif, un objectif, et c’est de parvenir à Dieu. Et si Dieu vous 

a parlé, vous irez. Peu importe ce qui arrive. Dieu frayera une voie pour que vous y 

parveniez, si vous êtes réellement ancré, et si vous savez de quoi vous parlez. Et elle l’a 

fait. 

LAISSER ECHAPPER LA PRESSION     PHOENIX AZ USA    Dim 13.01.63M 

37. Et puis, quand un homme cherche un lieu et qu’il en trouve, il devra être disposé à 

y rester. Vous ne sortez plus. Vous restez là. Vous êtes alors en sécurité pendant que 

vous y êtes. Oh, quel soulagement cela doit avoir été de trouver un endroit! Dès que 

vous en franchissez le seuil, les portes se referment derrière vous; je serai satisfait. 

Certainement. Il devra accepter de rester là, sans se plaindre, aller ça et là et dire : «Oh, 

pourquoi suis-je venu ici?» 

Eh bien, c’est exactement ce que font les gens aujourd’hui. Ils disent qu’ils veulent 

se débarrasser des soucis du monde, et puis, ils s’introduisent dans le … parmi 

les croyants, et alors ils disent : «Eh bien, s’il me faut laisser tomber ceci, s’il me 

faut faire cela, s’il me faut payer la dîme, s’il me faut faire ces choses, et ces autres 

choses, comment… Oh! la la! quel…» Voyez-vous, alors cet homme qui se 

plaignait était rejeté dehors : «Débrouillez-vous.» Mais s’il voulait… Il doit être 

satisfait, ne pas se plaindre. 
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307. Une personne devrait-elle payer ses dîmes à un individu, ou un chrétien 

devrait-il travailler? 

QUESTIONS ET REPONSES N° 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.08.64S 

180. Certainement qu’il devrait travailler. S’il y en a un qui aime travailler, c’est bien le 

chrétien. 

181. «Payer les dîmes à un individu?» Cela dépend de quel individu il s’agit, voyez-

vous? C’est juste. Dans Hébreux 7, la première fois qu’il nous est parlé de la dîme, de–

de telle sorte que nous... Attendez une minute, je crois que c’est la question numéro 2. 

Non! Hum, hum! Non! Pour Frère... il est dit : «Deux questions pour Frère Branham.» 

182. Quand... Dans Hébreux chapitre 7, quand Abraham, revenant de la défaite des 

rois, rencontra Melchisédek, il Lui paya la dîme. C’était Melchisédek, le Roi de Salem, 

c’est-à-dire le Roi de Paix et le Roi de Justice, Lequel n’était autre que Dieu Lui-même, 

voyez-vous? 

183. Mais lorsque vous payez vos dîmes... En fait, c’est là où vous recevez votre 

nourriture que vous devez payer vos dîmes. «Apportez toutes vos dîmes à Ma 

maison du trésor, dit l’Eternel. (Est-ce juste?) Et mettez-Moi par ce moyen à 

l’épreuve, dit le Seigneur, et vous verrez si Je n’ouvre pas les écluses des cieux, et 

si je ne répands pas la bénédiction en abondance.» J’invite tout homme ou toute 

femme qui ne paie pas la dîme à accepter cela. 

184. Je pourrais me tenir ici jusqu’au matin à vous raconter simplement ce qui 

est arrivé quand j’ai compris cela, et dans quelle situation j’étais. Et je payais mes 

dîmes, aussi loyalement que possible. Et lorsque je prenais de l’église ici ou de mes 

campagnes l’argent qui me revenait, je prenais plus... je donnais le dixième. Alors je le 

donnais à des ministres, et je donnais le reste à des ministres. Et, quand je ne pouvais 

pas faire cela, alors voici ce que je faisais : je gardais 10% et donnais à Dieu 90%. Puis, 

lorsque la loi m’a dit que je ne devais pas faire cela, que je devais prendre... et que si je 

le faisais il fallait payer pour tout cela, alors j’ai dû prendre cela et le faire passer dans 

des oeuvres missionnaires à l’étranger, et ainsi de suite. Et j’ai donc dû prélever juste un 

salaire de 100 dollars par semaine sur cela, et je paie mes dîmes là-dessus. 

185. Oui, monsieur! Je crois au paiement des dîmes. C’est une des bénédictions 

de Dieu prouvée comme telle. Vous dites : «Cela concernait l’Ancien Testament.» 

Cela concerne aussi le Nouveau Testament! Oui, monsieur! 
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JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI, ET ETERNELLEMENT     

CAMPBELLSVILLE KY USA    Sam 06.08.55 

39. Maintenant, mes frères membres du clergé et vous les enseignants de l’école du 

dimanche, réfléchissons pendant une minute. Savez-vous que la religion est une chose 

et que le salut en est une autre? Savez-vous que cela a commencé depuis la Genèse? 

Savez-vous que Caïn était un homme religieux, tout aussi religieux qu’Abel? Il s’est 

présenté à–devant le Seigneur. Il savait qu’il était mortel, qu’il devait mourir. Et il a bâti 

un autel pour le Seigneur, une église. Il a apporté un sacrifice et il l’a offert au Seigneur. 

Il a payé ses dîmes et ses offrandes, pour ainsi dire, au Seigneur. Et à part cela, il s’est 

agenouillé et a adoré le Seigneur. Ainsi, si le fait d’être membre de l’église, de 

soutenir l’église, de payer vos dîmes et d’apporter vos offrandes, de s’agenouiller 

et adorer, c’est tout ce que Dieu exige d’un homme, Il serait alors injuste d’avoir 

condamné Caïn, parce que Caïn avait appliqué la religion d’Abel dans les 

moindres détails. Mais le seul moyen par lequel Abel a été juste, c’était par une 

révélation spirituelle, ce n’était pas par les oeuvres, c’était par la foi. « Ce n’est pas 

celui qui travaille, mais celui qui croit. » Et ce n’est pas à cause des pommes, ni 

des pêches, ni des poires, ni des fruits du pays que nous avons été chassés du 

jardin d’Eden, mais c’était le sang. 

VOIR DIEU     SAN JOSE  CA USA    Dim 29.11.59 

28. Mais, vous savez, mon avis est le suivant : un membre d’église, sa première 

obligation, c’est de donner sa dîme et ses offrandes, c’est de soutenir son église. 

Si vous êtes membre de ces belles églises qui sont représentées ici, soutenez 

votre église. C’est votre premier devoir envers Dieu. « Apportez votre dîme et vos 

offrandes à la maison du trésor. » Et la maison du trésor, vous savez certainement ce 

que c’est ; c’est là où vous recevez votre nourriture. C’est donc là où vous recevez votre 

nourriture spirituelle, et votre obligation, c’est vis-à-vis de votre église et non vis-à-vis 

d’un évangéliste comme moi. 

LE DISCERNEMENT DE L’ESPRIT     PHOENIX AZ USA    Mar 08.03.60 

18. Un prophète du Nouveau Testament est un prédicateur. Nous le savons tous. 

N’importe quel ministre qui prêche est un prophète, un prophète du Nouveau Testament, 

s’il prophétise, prêche, pas pour chercher à s’édifier lui-même et se faire un grand nom, 

ou pour édifier son organisation; en fait, il doit être dans une organisation. Me voici, moi, 

sans organisation, mais je prêche que vous devriez vous y trouver. C’est vrai.  
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Chaque homme devrait avoir une église où il se sent chez lui. Vous devriez avoir 

un endroit, et non pas simplement errer, mais avoir un endroit que vous fréquentez 

comme l’église et que vous appelez votre église, un endroit où vous payez votre 

dîme, et un endroit où vous aidez à soutenir la Cause. Faites votre choix, mais alors 

ne coupez jamais la communion avec cet autre homme parce qu’il n’est pas membre de 

votre groupe. Vous voyez ? Discernez son esprit et voyez s’il a le même objectif dans le 

coeur, alors ayez communion l’un avec l’autre. Travaillez pour une grande Cause. C’est 

la Cause de Christ. Je pense que c’est parfaitement vrai. 
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8. SALAIRE MINISTRE 

 

JEHOVAH DES MIRACLES     SAN JOSE  CA USA    Jeu 26.11.59 

6. Maintenant, c’est la clôture. Et je sais que c’est–cette série de réunions se 

rapprochait de la période de Noël. Nous allions entamer une autre série de réunions à–à 

Washington, à Spokane, je crois que c’était ça, ou plutôt pas à Spokane, c’est à Yakima, 

à Washington. Mais nous voyons que cela se rapproche un peu de Noël. Et ces réunions 

doivent être financées, vous le savez, car je n’ai pas de fonds nécessaires pour les 

financer moi-même. Je ne demande pas un seul sou pour moi-même. C’est juste ce 

qu’ils utilisent pour les dépenses, afin que nous n’ayons pas de dette. C’est tout. Vous 

voyez ?  

Et maintenant, je–je travaille ; je–je reçois un salaire de mon église : cent dollars 

par semaine, c’est ce que je reçois de mon église. Mais les réunions doivent être 

financées. Et puis les gens, pendant cette période, vous avez des membres de famille et 

des enfants. Bien des gens me demandent : «Voudriez-vous venir à notre église aussitôt 

que vous partez d’ici? Maintenant vous avez un peu de temps. » Je retourne à mon 

tabernacle parce que… pour un petit réveil pour eux, juste pour eux, en rapport avec un 

enseignement sur Comment recevoir le Saint-Esprit et ainsi de suite. Vous voyez, là-bas, 

on vient des milieux baptistes et nous voulons donc aborder la chose réelle avec eux.  

Ainsi, la raison pour laquelle je ne le fais pas, c’est parce que, si j’aborde une autre série 

de réunions, des mères et des pères sortiront [quelque chose] de leurs poches pour 

financer les réunions, et peut-être que les petits enfants–les petits amis manqueront 

quelque chose à Noël, et cela me ferait beaucoup de peine. Vous voyez ? Je vais donc 

revenir après Noël, et alors nous allons–nous allons reprendre à partir de là. Mais juste 

avant Noël, je voudrais tout laisser.  

7. Et j’aurais souhaité être financièrement capable de sorte que vous n’ayez même 

pas à parler d’une offrande. Je vais devoir en parler de toute façon parce que… J’ai fait 

cela une fois avec un chèque important que quelqu’un allait me donner, c’était plus que 

ce que je pensais qu’on devrait donner, mais je–je n’ai pas accepté cela. Et alors le frère 

a dit : « Eh bien, je vais vous dire ce que je vais faire, je vais simplement prendre le 

chèque, si vous acceptez de venir pour aller à une série de réunions, nous n’aurons pas 

de… nous ne prélèverons pas une seule offrande ni quoi que ce soit. » 
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J’ai dit : « C’est bien, je vais faire cela. » C’est donc ce que j’ai dit, j’ai fait cela et ce 

n’était pas un succès. Il faut que les gens aient une part dans ces séries de réunions. 

Vous voyez, c’est leur série de réunions. Quand ils me rencontrent dans la rue, ils 

demandent : « Qu’y a-t-il avec cette série de réunions ? Nous n’y participons pas; on ne 

prélève même pas une offrande. » L’offrande fait donc partie de l’adoration. C’est juste. 

J’en sais mieux que cela depuis l’autre jour, quand j’allais pour retourner à Hattie Wright 

les vingt dollars qu’elle avait promis pour le nouveau tabernacle à Jeffersonville ; le 

Seigneur a dit : « Laisse-la faire. » Et quelques minutes après, j’ai compris pourquoi Il 

avait dit de la laisser faire. 

8. Ainsi, depuis…–j’ai simplement fait une promesse dans mon coeur que plus 

jamais je n’essayerai d’arrêter quelqu’un qui voudrait donner quelque chose pour 

le Royaume de Dieu. J’ai fait cela plusieurs fois, j’ai refusé cela aussi vite que possible. 

Et je me suis rendu compte que, ce faisant, j’ai volé les gens, car Dieu avait un 

programme pour cela et–ou autrement, Il n’aurait pas mis cela… Je ne crois pas à la 

mendicité, pas du tout. Je ne crois pas à la mendicité ou… les gens, mais parler tout 

simplement–tout simplement aux gens et laisser–laisser la chose comme cela. Dieu 

s’occupe du reste. Ne croyez-vous pas cela ? Certainement qu’Il le fait. Il place cela sur 

les coeurs des gens. Et je pense que, bien des fois, Il a placé cela sur les coeurs des 

gens pour qu’ils fassent quelque chose, et ensuite je me suis retourné et je suis entré en 

contradiction avec cela, en disant : « Non, je ne voudrais pas prendre ça, pas du tout, je 

ne le ferai pas. » Et je pense à Jésus avec cette petite veuve qui avait mis tout ce qu’elle 

avait pour vivre, trois sous, alors que le riche y avait mis des milliers de dollars. Mais 

Jésus ne l’a jamais empêchée ; Il l’a laissée aller carrément de l’avant, car Il savait ce 

qu’Il allait faire pour elle. 
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9. CIMETIERE DES PREDICATEURS 

 

L’HISTOIRE DE MA VIE     CLEVELAND OH USA    Dim 20.08.50P 

19. Voici trois choses, d’après le constat que j’ai en lisant sur les autres ministres, si 

jamais cela s’empare d’un prédicateur, ça en est fait de lui, et c’est un point faible : 

l’argent, les femmes, la popularité. C’est vrai. Evitez-en l’apparence même. C’est vrai. 

Quant à l’argent, je ne m’en soucie pas.  

J’ai une petite femme potelée ici qui, je pense, est la plus douce femme qu’il y ait au 

monde. C’est juste. C’est juste. C’est la seule dont je me sois jamais occupé, et quelques 

petits enfants. Quand j’étais un pécheur, je menais une vie pure, et quand je suis devenu 

un chrétien… Et quant à la popularité, qui suis-je ? Un bout de terre de six pieds [1,82 

m], c’est tout : un pécheur sauvé par la grâce. Et n’eût été Dieu, où serais-je ? Ainsi, je… 

Nous ne sommes rien. C’est vrai. Et nous sommes… Et priez pour moi.  

Merci, mes amis. Maintenant, je vais me dépêcher, toucher juste les points essentiels de 

l’histoire de ma vie. Ma mère ne peut pas rester très longtemps, car dans ce récit, je dois 

inclure papa. Et vous savez comment cela est. Très bien. 

L’ANGE DE DIEU     TOLEDO OH USA    Ven 20.07.51 

53. Si vous vous mettez à tripoter… Si un prédicateur, il y a trois 

choses, s’il se met à tripoter avec, il sera ruiné. Ce sont, premièrement : 

l’argent ; puis, les femmes, et enfin, la popularité. Dès qu’il commence à 

penser qu’il est quelqu’un, en ce moment-là même il est en voie de sortie. 

C’est vrai. Car nous sommes toute chair, juste comme de l’herbe ; il n’y a rien 

de bon en nous. Tout ce qu’il y a de bon en nous, c’est la portion de Dieu qui 

est en nous. Et Il–Il nous a donné une moyenne à nous tous. Il n’y a donc 

rien, personne n’est au-dessus de l’autre ; nous sommes tous les mêmes 

(C’est vrai), des enfants de Dieu ; nous sommes frères et soeurs. Et j’essaie 

avec l’aide de Dieu de rester loin de cela. Et priez pour moi afin que je sois 

toujours ainsi, afin que je puisse Le servir jusqu’au jour où Il viendra, et nous 

nous avancerons devant Lui. Alors, je regarderai ce groupe de Toledo et je 

dirai : « Toledo, vous étiez une aimable petite assistance, vous étiez assis là 

dans ces auditoriums surchauffés ce soir-là, je vous ai dit la vérité ; voici mon 
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Maître pour confirmer cela et déclarer que j’avais dit la vérité. » Voyez, vous 

le saurez alors. 

LE SECOND MIRACLE     ERIE PA USA    Dim 29.07.51S 

20. Un vieux prédicateur passait son temps ici dans la rue, je l’ai rencontré l’autre jour 

là dans la rue, il sautait aussi haut qu’il le pouvait en chantant L’Ancien Evangile. Son 

nom est John Ryan. Il a de longs cheveux et une longue barbe, il a passé quelques jours 

ici. Il–il était… Il roulait une vieille bicyclette là-bas. Alors, il me l’a donnée. J’ai peint cette 

vieille bicyclette-là, et je l’ai vendue à cinq dollars et j’ai payé la dette. Je n’ai plus eu 

besoin de prélever l’offrande, et nous avons joint les deux bouts. C’était donc très bon. 

Dieu connaît tout au sujet des choses, n’est-ce pas ? Mais si je dois me tenir ce soir au 

Jugement, c’est l’unique chose…  

Il y a trois choses auxquelles j’ai veillé dans ma vie, en lisant sur les autres prédicateurs. 

Quand Dieu bénit un prédicateur juste un tout petit peu dans le… Eh bien, nous sommes 

tous amis, n’est-ce pas ? Quand Il le bénit juste un tout petit peu au-dessus peut-être de 

quelqu’un d’autre, ou–ou lui donne l’occasion de faire un peu plus de travail pour Lui, ou 

quelque chose comme cela, la chose suivante que Satan se met à faire avec ce 

prédicateur-là, ce sont trois choses, des choses principales. La première, c’est l’argent, 

puis les femmes et la popularité. Il le travaillera avec l’argent, ou s’il peut l’amener… 

comme son premier appât, c’est comme dans le jardin d’Eden. Eh bien, ou s’il peut 

l’amener à penser qu’il est quelque chose alors qu’il n’est rien, il l’a eu là même. 

LES EXPLOITS DE LA FOI     CHICAGO IL USA    Dim 13.12.53S 

3. J’avais dit que je ne suis pas ici pour la popularité. Ce n’est pas pour ceci et 

cela. J’avais dit que je suis ici suite à–suite à un choix; c’est le Seigneur qui m’a envoyé. 

Et j’avais dit que ce n’est pas pour l’argent ; en effet, je ne prélève rien. Voyez-vous ? Eh 

bien, c’est ce qui... Ce n’est pas ce que je voulais dire, de dire que je ne prélève pas un 

sou, car comment pourrais-je vivre ? Voyez-vous ? Je ne pourrais pas vivre sans en 

accepter. Mais je veux dire que ce n’est pas pour que je... Je ne cours pas derrière 

l’argent. Ce n’est pas l’objectif que je poursuis en venant, ce n’est pas pour faire cela. 

Voyez-vous ? Je ne veux pas dire que cela... 

A la fin de la série de réunions, on me donne une offrande d’amour. Et avec cette 

offrande d’amour, je paie mes dettes et ce qu’il me faut pour manger, moi et ma famille. 

Et la plupart de nos vêtements nous sont offerts. C’est vrai. Et nous ne méritons pas 

cela. Et pourtant, ce que je... Et chaque petit sou qui reste du peu que j’ai, si j’ai... Mes 

dépenses s’élèvent à environ cent dollars par jour. Voyez-vous ? 
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L’ALLIANCE INCONDITIONNELLE     PHOENIX AZ USA    Sam 06.03.54 

15. La chose suivante, c’est… L’une des choses pour un ministre, c’est l’argent. Et la 

chose suivante, c’est une vie immorale, et là-dessus, lorsque j’étais un pécheur, j’ai 

essayé de mener une vie pure et décente. Et puis, la chose suivante, c’est la popularité. 

D’habitude, lorsque Dieu bénit un homme en lui donnant un petit ministère, celui-ci 

commence à penser qu’il est au-dessus de tous les autres. Et c’est juste à ce moment-là 

qu’il est en train de s’écarter du chemin. C’est vrai. Vous voyez? C’est… Jamais vous 

ne… C’en est fini de vous, peu importe ce que Dieu a fait de vous, et s’Il vous a donné 

un ministère qui est tellement grand que… ou quoi que ce soit, souvenez-vous, nous ne 

sommes que des hommes. C’est Dieu (C’est tout), qui fait cela. Et nous devons garder 

cette sorte d’attitude là et aimer les gens. 

VOTRE VIE EST-ELLE DIGNE DE L’EVANGILE ?     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 30.06.63S 

294. L’aimez-vous? N’est-Il pas merveilleux? Je prie pour chacun de vous, mes 

enfants. A quoi me servirait-il de me tenir ici et de dire des choses, si je–dans mon coeur 

je ne pensais pas que cela aiderait? Alors que je suis fatigué et épuisé… C’est à peine si 

je peux me tenir ici. J’ai mal aux pieds, mes souliers, je me suis tenu dedans au point 

que j’y ai transpiré et tout, au point que mes pieds sont trempés. Et je–je suis très 

fatigué. Je ne suis plus un gosse, j’ai prêché des sermons de trois ou quatre heures et 

j’ai prié pour les malades jour et nuit. Pourquoi me tiendrais-je ici pour faire cela? Vous 

savez que toutes ces trente années, si c’était pour la popularité, j’ai évité cela. 

Vous savez que je ne prends pas l’argent; vous savez cela. Et je n’ai pas… Vous ai-

je dit quoi que ce soit au Nom du Seigneur qui ne soit pas arrivé? Vous savez que c’est 

juste. Je vous aime. C’est l’amour de Dieu que j’ai dans le coeur pour chacun de vous. 

J’aurai souhaité pouvoir…. J’aurai souhaité pouvoir me tenir devant Dieu et dire: «Ô 

Dieu, laisse–laisse–laisse-moi les aider. Laisse–laisse-moi faire cela. Je ne peux pas le 

faire.» Chaque personne devra se tenir seul. Vous voyez? 

VOICI, IL Y A ICI LE PLUS GRAND D’EUX TOUS     SPOKANE WA USA    Dim 

15.07.62 

27. Eh bien, en parcourant la côte, j’essaie de semer chaque semence possible que 

je peux, de tirer tout ce que je sais comment tirer vers le Royaume de Dieu. Je vous 

remercie tous encore une fois. 

J’ai demandé aux frères si tous les frais étaient couverts, et c’est fait. J’en suis 

reconnaissant. Ils ont dit qu’ils ont prélevé une offrande d’amour. J’affecterai cela 
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directement aux missions outre-mer. Je n’utilise pas moi-même l’argent. Je reçois un 

petit salaire de mon église : cent dollars par semaine. Et c’est tout ce que je–c’est ce que 

je reçois. En d’autres termes, l’argent qu’on prélève est affecté aux missions à l’étranger. 

Je pars moi-même et je prêche aux païens ce même Message que vous tous, vous 

entendez ici. Et je–je et j’essaie de faire de mon mieux, car je sais que je dois répondre 

pour l’argent que vous me donnez.  

Et quant à l’offrande pour moi-même, je n’ai jamais prélevé une offrande de ma vie. Je 

prêche ça fait trente et un ans ; j’ai cinquante-trois ans, et je n’ai jamais prélevé une 

offrande de ma vie. Et nous ne venons jamais pour des offrandes et autres. Mais j’ai 

toujours dit aux frères, si nos dépenses ne sont pas couvertes, faites-le-moi savoir. Le 

tabernacle de Jeffersonville supportera cela. Voyez ? Nous ne voulons donc jamais … 

Nous ne sommes pas ici pour la popularité. Nous sommes ici pour rien d’autre que 

vous aider. Et nous espérons que nous vous avons été d’une petite assistance. Et 

vous l’avez certainement été pour nous aussi. 

ECOUTEZ-LE     SPOKANE WA USA    Mer 11.07.62 

93. Faisons face à cela maintenant même, amis. Peut-être que vous pensez que je 

cherche à vous réprimander. Non. Dieu le sait. Je suis ici pour vous aider. Je préférerais 

rester à la maison, ma famille, quelque part ailleurs, plutôt que de me tenir ici en 

imposteur, ou hypocrite, et mourir après toute cette vie de combat à travers le monde, et 

tout, laisser ma famille et autres, mes bien-aimés, et me tenir ici.  

Vous savez que je ne viens pas pour de l’argent. Vous ai-je déjà demandé l’argent 

? Absolument pas. Ai-je jamais cherché la popularité ? Je l’évite. Je n’ai pas de 

chaîne de télévision ni de radio, rien. Je n’ai rien. Je suis venu de telle sorte que je 

peux aller à de petites églises et autres, et venir ici. Je suis venu parce que je 

L’aime. Je prête main forte à ces frères, j’essaie de tout faire entrer dans le 

Royaume de Dieu du coup. 

UN SUPER SIGNE     GRASS VALLEY  CA USA    Dim 08.07.62 

161. Je ne suis pas ici pour la popularité. Si c’était le cas, j’aurais des émissions 

radiophoniques et télévisées, je ferais passer à la télévision tout ceci et tout. On 

devait supplier les gens pour qu’ils donnent de leur argent et des choses comme cela ; je 

ne veux pas de ces histoires-là. Je désire avoir la faveur de mon Dieu ; c’est tout. Je 

veux être tel que s’Il m’envoie là où il n’y a que cinq personnes dans une église, et qu’Il 

dise : « Reste là pendant six mois », je resterai juste là. Je n’ai rien qui puisse me lier. 
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C’est juste. S’Il m’envoie outre-mer vers cent millions de personnes, je serai juste là. 

D’une manière ou d’une autre, Il prendra soin de la chose ; Il l’a toujours fait et Il le fera. 

C’EST MOI     GRANDE PRAIRIE  AB CANADA    Mer 17.05.61 

9. Je souhaiterais me référer juste à un–un passage des Ecritures ce soir. Et j’étais 

très désolé de vous avoir gardés longtemps hier soir. Je parlais et vous… Je parle 

vraiment beaucoup. Ainsi, je… [Quelqu’un parle à frère Branham.–N.D.E.] Merci, 

monsieur. C’est vraiment gentil, vous… Beaucoup de grâce, frère. Je–je vous en 

remercie, c’est très gentil ; cela me réjouit de savoir qu’on apprécie l’effort que vous 

fournissez. Vous savez ce que je veux dire. 

Maintenant, quelle est ma raison d’être ici ? C’est d’essayer de vous aider, essayer 

de vous rendre la vie un peu plus aisée. Et à quoi me servirait-il de venir ici comme 

un imposteur ou un hypocrite ? Je ne suis pas payé pour venir. Je ne demande 

pas l’argent. Je n’ai pas… Ce n’est pas la popularité. J’évite cela. Voyez ? Ainsi, un 

homme qui cherche à devenir populaire ne peut pas être en ordre avec Dieu. Ce 

n’est donc pas ça ; c’est parce que je vous aime dans mon coeur.  

Je suis fatigué et épuisé. Je suis sur le point d’aller prendre un petit repos d’une ou deux 

semaines avant de reprendre avec les réunions. Mais mon amour était tel que je ne 

pouvais simplement pas vous dépasser sans m’arrêter pour demander comment vous 

allez, tenir une petite réunion et me réunir avec vous un petit instant. 

Rappelez-vous donc, ce que je vous dis, c’est que votre Seigneur et mon Seigneur n’est 

pas mort. Il est ressuscité d’entre les morts. Et Il est avec nous. Il… Nous sommes Ses 

enfants. 

N’AYEZ PAS PEUR, C’EST MOI     BLOOMINGTON IL USA    Ven 14.04.61 

14. Maintenant, je vais parler aussi vite que possible, et immédiatement après, nous 

allons alors entrer dans la prière pour les malades. Eh bien, rappelez-vous, il ne s’agira 

pas seulement de mes prières, mais de vos prières aussi. Et, s’il vous plaît, mes amis, 

vous qui êtes venus ici étant malades et affligés, dans un état très très grave; certains 

d’entre vous sont assis dans des fauteuils roulants, d’autres sont presque mourants, je 

suppose; certains sont assis là dans l’auditoire et n’ont aucune chance de vivre si Dieu 

ne leur vient pas en aide; rappelez-vous simplement ce que je dis ici: je dois vous 

rencontrer avec ce Message au jour du Jugement et rendre compte de cela.  Quel bien 

cela me ferait-il d’être ici, loin de ma famille et de mes bien-aimés? Qu’est-ce que–

qu’est-ce que je serai en train de faire ici? Je–je ne reçois pas de l’argent. Ce n’est 
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pas pour la popularité. C’est... Je ne ... Je fuis cela. Vous le savez. Pour–pourquoi 

donc? C’est parce que Dieu m’a parlé, m’a envoyé et m’a montré dans les 

Ecritures, et Il l’a confirmé par un Ange du Seigneur, que je suis né pour prier pour 

les malades. Et c’est parce que j’aime Dieu et Ses enfants que je suis ici ce soir. 

Tout à fait exact. 

A QUI IRIONS-NOUS ?     CHAUTAUQUA OH USA    Lun 06.06.60 

34. Quatrièmement, j’aimerais dire qu’Il est l’unique Fondement éternel. C’est vrai. 

Nous avons beaucoup d’autres fondements, mais Christ est l’unique Fondement éternel. 

Tout le reste s’écroulera, sauf Christ. 

Vous pouvez faire de vos richesses votre fondement. Vous pouvez avoir beaucoup 

d’argent, laisser beaucoup d’argent à vos enfants. Qu’est-ce que cela fera ? A quoi 

aboutissent les richesses ? Aux chagrins, aux déceptions, aux conflits, aux 

désaccords, à la déchéance, à la fusillade, au vol, au meurtre, et parfois, 

finalement, au suicide. L’argent… Les banques peuvent faire faillite, fermer, ou il 

peut vous arriver quelque chose que vous… de perdre votre argent dans le jeu de 

hasard ; puis, vous prenez un fusil, vous vous faites sauter la cervelle. Voyez ? Ce 

fondement-là n’est pas éternel. Votre argent n’offre pas un fondement éternel. 

Vous ne pouvez pas faire de la popularité un fondement éternel. C’est ça le grand péché 

de l’Amérique : chercher à devenir populaire ; des femmes cherchent à s’habiller de 

façon populaire ; des hommes cherchent à agir de façon populaire. Toutes ces petites 

choses qui se passent, tel que ça se passe, je ne voudrais pas aborder cela la première 

soirée. Mais je ne disais pas que la troisième soirée…?... Nous avancerons en roue libre 

ce soir. Mais devenir populaire ! Généralement, la popularité mène au péché et à la 

honte (certainement), à trois ou quatre mariages et toutes sortes d’histoires. Cela n’offre 

pas de fondement éternel. 

REGARDER A L’INVISIBLE     LOS ANGELES  CA USA    Ven 10.04.59 

27. Je veux donc que vous remarquiez, ce que fit Moïse lorsqu’il eut cette vision 

de l’Invisible. Le voilà qui se tient là; voilà le trône; le monde entier était à ses 

pieds, chaque belle chose qui pouvait arriver. Le pharaon d’Egypte, et il avait tout 

l’argent, les femmes, les belles filles, et–et toutes les soirées, toute la popularité, 

et–et les réjouissances du monde étaient entre ses mains. Mais qu’a-t-il regardé 

dans la fosse de boue? Cela ne lui promettait que la pauvreté, une–une chute par 

rapport à la–à la société dans laquelle il se trouvait, il tournait le dos à l’éclat–aux choses 
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brillantes du monde. Il a dû descendre dans les fosses de boue pour devenir l’un d’entre 

eux. 

IL Y A ICI PLUS QUE SALOMON     SOUTHERN PINES  NC USA    Mer 25.06.58 

58. Maintenant, je ne suis pas venu ici comme un séducteur, je préférerais rester 

chez moi ce soir. Je préférerais rester dans mon petit tabernacle là-bas et leur parler, ou 

quelque part sur le rivage en train de pêcher. Je préférerais être n’importe où plutôt que 

de rester ici et être un hypocrite ou un séducteur. Quel bien cela me ferait-il de conjuguer 

tous mes efforts et de me tenir ici complètement fatigué, au point que je peux à peine 

voir ? Quel bien cela me ferait-il de me tenir ici et être un séducteur ? « Retirez-vous de 

moi, ouvriers d’iniquité, je ne vous ai jamais connus », cela pourrait être mon sort. Dieu 

le sait. Je ne viens pas pour l’argent. Il ne s’agit pas de la popularité ; j’évite cela. 

Qu’est-ce ? C’est parce que... Dieu, je L’aime. Il m’a donné un Message à vous 

apporter, et je le fais de mon mieux pour autant que je sache. Recevez cela ; c’est 

pour vous. Certainement, recevez cela d’un coeur sincère, Dieu le révèlera. 
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10. CONCLUSION 

 

 

Ne pensez donc pas à l’argent. Ne pensez pas aux maisons et à la 

terre. Pensez à Christ qui vient. Que nul ne fonde ses espoirs sur autre 

chose que Christ maintenant ! C’est vrai. Tout, tout notre futur repose 

sur la Venue du Seigneur. C’est vrai. C’est l’espoir de ceux qui sont 

endormis et de nous qui sommes vivants. 

SUR TA PAROLE, SEIGNEUR     Ven 05.03.48     9. 

 

 

William Marrion Branham 
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Maison Lys International 

 Fr Billy Jacques Keta                                                                  

 

 

 

«  Diffusez le Message, car nous vivons à une heure plus avancée que nous le 

pensons. » 

William Branham 

Discerner le Corps du Seigneur, 12/08/1959 

 

 

 

 

 


